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La deuda de la región asciende 
a casi 13.000 millones de pts

La región tiene una deuda acumulada desde 1984 hasta 
de casi 13.000 millones de pesetas, lo que supone una 

«ía financiera del 1,8% sobre el 25% máximo recomendado 
I®' el Ministerio de Economía, si bien y según el consejero

de Economía, Hernández Perlines, Castilla-La Mancha se 
encuentra entre las regiones más solventes. El Ayuntamiento 
de Albacete, por su part^, cuenta con una deuda que asciende
a 1.029 millones. Ignacio Gallego.(Pág. 6)

Los comerciantes de la calle Mayor 
denuncian inseguridad ciudadana

Fallece el 
dirigente del 
PCE, Ignacio 
Gallego, a la 
edad de 76 años

j^/anfes de la calle

^^**^Bciado a 
^ ®/ estado de inquie- 

^^^^ como conse- 
^ ®3 de la inseguridad a 

sometido aquel 
Me/^^^^ ^^^^ P^^ ^^^

comerciantes, por 
®na P^cde apreciar una 
*¿^1 sospechosa que 

convenirn- 
^la ^^Le sentido, la 
* illi¿r™ ‘i® PEDA en 
"•binar.?. "^^^ruón, decidió 
^f civí Pf°^'cma al gober- 

^ ^'^^ ^^ remiten 
°°^^^ ^^ '® expone 

Mo «^^'"Presaríos han comen- 
^•^fogas’?*^^^^^"^ ^^ consumo

(Pág. 5) que

El dirigente del PCE y de 
IU, Ignacio Gallego, falleció 
ayer por la mañana en el Hos
pital Clínico de Madrid a con
secuencia de una insuficiencia 
cardiovascular y pulmonar, 
informaron fuentes de la for
mación política. Gallego, de 76 
años, llevaba varias semanas 
internado en el Hospital aque
jado de problemas cardiacos.

(Pág. 25)

Las escuelas de 
tauromaquia 
definen hoy su 
futuro en 
Cullera

(Pág. 8)

r ^además h

diim°” ‘^alastra! 
ira ^ provocar una 
?,^^^^^ción 

1 ’^^ en España
(Pág. 23)

Un coche-bomba 
explosiona frente a 
un cuartel de la 
Guardia Civil en 
Tarragona

(Pág. 23)

La fragata “Santa 
María” llegó a Rota, 
tras permanecer 
noventa días en el 
Golfo Pérsico

(Pág. 22)

Heseltine, Major y 
Hurd iniciaron la 
“batalla” para 
suceder a Margaret 
Thatcher

(Pág. 28)

George Bush y
Hafez al Assad 
mantuvieron una 
reunión “histórica” 
en Ginebra

(Pág. 29)

, ^ el PSOE, la carta de 
^ "Obispos es “aberrante” 
y "Contiene “componentes 
L ® son antidemocráticos”

Wk? «bisDn???* documento

Los preavisos 
originan graves 
altercados en 
Comisiones

i^ ’’o^\^^^® moralidad 

ja «le aU^g^^^Q’ los por- 
^^ ^^^ tuer- 

íd^ de<ii valoraron de
¿ ’’?^o ®^ contenido
- ^^ el ^*^.^ ^' ^ás duro 

Para n. ^"^sla Martín 
’¿Í^ Vali. ^^^ ^^ documento 

^Í®""S que son

C.’.‘<*dL3* “ “anacró- 
'"''''■aocrá!”^ “componen- 

acráticos”.

Para el socialista 
Martín Toval, es 
aberrante, “como ser 
humano”, que los 
obispos identifiquen 
en su documento 
“interrupción del 
embarazo con 
terrorismo”

Diñero 24 horas 
al día.

Los cajeros automáticos 
de Caja de Albacete le facilitan 

dinero 24 horas al día. Pida 
su Tarjeta hoy mismo.

^Caja de Albacete
(Pág. 19) Crece con nosotros

El secretario de Organización 
de CC.OO. de Albacete, José 
del Campo, amenazó ayer con 
decretar el cese fulminante del 
responsable de la asesoría jurí
dica de este sindicato, Luis 
Collado, quien previamente 
había calificado de “cacicada” 
el envío de preavisos ilegales.

(Pág. 10)
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Firma invitada

Thatcher: lo efímero del poder
ANTONIO PAPELL

uentes cercanas a Margaret That- 
cher describían así su reflexión 
a la hora, amarga, de presentar 

su dimisión. “Es curioso este mundo en 
el que una gana tres elecciones, cuenta 
con el apoyo del electorado y de los 
parlamentarios, y, sin embargo, tiene su 
futuro puesto en duda. Dimito”.

La reflexión de Margaret Thatcher 
induce una meditación sobre el poder 
democrático, que no está sujeto a reglas 
inexorables como a veces nos quieren 
hacer ver los políticos encumbrados por 
la soberanía popular. En efecto, Mar
garet Thatcher tenía tras de sí el res
paldo de los británicos expresado tres 
veces en las urnas; puede exhibir un 
currículum admirable de servicio público 
en el que lo objetivamente valioso supera 
con creces a lo controvertido; ha acu
mulado un prestigio indudable, a pesar 
de las horas bajas que atravesaba su 
popularidad -concepto sutil que tiene 
evidente peso en las democracias con
solidadas y maduras-; e incluso le res
taban 19 meses de mandato, durante los 
cuales tenía tiempo más que sobrado 
para maniobrar al objeto de dejar a su 
partido en posición ventajosa frente a 
los laboristas. Y, sin embargo, el peso 
específico de su propia formación polí
tica ha sido superior al de la primera 
ministra. Claro está que los parlamen
tarios que han forzado la dimisión al 
no otorgar la victoria a Tatcher frente 
a Heseltine en primera vuelta son per
sonajes que están en política por méritos 
propios, por su brillante carrera de ser
vicio, y no advenedizos colocados en 
sus escaños por el dedo benevolente del 
poder.

Son falaces y absurdos los parangones 
que alguna derecha ha establecido entre 
la actitud de Margaret Thatcher, que 
abandona el poder sin resistencias cuan
do le llega la hora democrática, y la 
que, a su juicio, deberían mantener algu
nos políticos españoles. González no 
sólo tiene tras de sí el sostén de los 
votos sino también él de la opinión 
pública, de forma indiscutible. Pero 
hechos como el que inspira este comen
tario deben servir para constatar la alea
toriedad del poder, la volubilidad de la 
opinión pública y, sobre todo, el peso 
de ésta, aún cuando no se exprese for
malmente en los procesos electorales: 
un gobernante democrático ha de enten
der los signos de disconformidad del 
pueblo. Así acaba de hacerlo la That
cher, y así lo hizo también, por ejemplo, 
el general de Gaulle, quien dejó el poder 
tras un fracaso intrascendente en un ple
biscito sobre un asunto de escasa tras
cendencia.

La Thatcher ha dimitido sin resisten-

Sid

«Sara 
’-ciór 
sscnc 
5án, 
’pro 
•^ur

1 1

La Thatcher ha dimitido sin resistencias, sin dar sensa ^^ 
de apego al poder, como corresponda a un pohtic 
la democracia, que sabe que su cargo es efímero, y 4 
lo importante no es tanto su propia presencia sin 
normal funcionamiento de las instituciones

cias, sin dar sensación de apego al poder, 
como corresponde a un político de la 
democracia, que sabe que su cargo es 
efímero, y que lo importante no es tanto 
su propia presencia sino el normal fun
cionamiento de las instituciones. No hay 
duda de que la valía personal de esta 
mujer valerosa está detrás del positivo 
bagaje que deja a sus espaldas, pero 
Gran Bretaña no está hoy en absoluto 
huérfana. Gentes capaces tomarán el 
relevo, y el régimen tiene su futuro ase
gurado, con la ventaja de haber cam
biado de estilo, de haber dejado entrar 
aire renovado en los reductos del poder.

En España, Adolfo Suárez presentó 
inesperadamente su dimisión -mal expli-

cada todavía- cuando tuvo ^j^ando- 
ción semejante: la de que ^^ ¡cabían 
naban las fuerzas sociales q j^j^bién 
aupado hasta el poder, bs ^jg^j. 
un ejemplo de sumo valor e ^^^^ ^^ |o 
pos en que parece que e J _gp plu' 
más importante. Y en u .^ ^¡50 del 
ralista, en que la P®^ -„oesn^®^ 
poder en personas concre . jf gp que 
determinante, es preciso 1 .^^jicación 
una dimisión no es ni ^” .„gjón h®”' 
ni una derrota: es lu con ^^j. gj-gu- 
rosa de que ha dejado j^ 'phat' 
mentos para continuar ,^S de dig»’T 
cher ha puesto una mb Tahistcu^- 
a su propia biografía ^^^® * j^ 
seguramente, así lo reconocerá

er 
?«al 
jai 
W 
^mi

■íás 
'ali

>1 

/Or' 
'J

1
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Punto de vista -:; Hoy, en estos momentos ^^~~

ipil

fe
»

‘^Junquera^^, eres el más grande
EDUARDO CANTOS

engo el honor de 
comunicarte que, a

W n- P’'?Puesta del 
del Senado, 

L nombrado senador del u T__'? ^roprenta, lo que 
J•Oracle servirte de satis- 
^’ puesto que representa

^nes H ^^® 5® agrupan 
íán tantos años
’Ptod una labor
^ ^ ^'^usión de la cul-

^5^® párrafo es 
de la carta que, 

""í dpi ^^^ Nogués, presi
ona! j^^’^^do del Museo 
''^ ®n el b '^ ^uiprenta que 

®^^ Monasterio de 
^a Mpi ^.^^ ^^ Puig, le escri- 
^. López Rubio. 
^ ^uchn^ ^*’ ®^ Uluy posible 
^^ tip^ ”® sepan que Mel- 
0^6 de''^ °^^^ nombre. Un 

taurino por 
allá j ^^^^^ ^e le cono- 

^^'es H dejas fronteras pro- 
^'’'^ tien?^°^ ^etuó en sus 
^’'llero ^^ como destacado 
0 lOn P’^’’^ero; después 
^yfinni^^” distintas cuadri-

Precisamente el oficio 
de impresor es el que
a “Junquera” le 
dado la ocasión de 
distinguido con 
cargo honorífico

ha 
ser 
ese 
de

senador del Museo 
Nacional de la 
Imprenta, domiciliado 
en Valencia. Lo que, 
como es lógico y natu
ral, lo tiene muy orgu
lloso. Y no es para 
menos

por la mañana, por la tarde y 
por la noche”.

Lo que no impide que tenga 
. el proyecto de “retirarse” como 
asesor para descansar de ese 
ajetreo, “y ver los toros como 
un señor”, nos dice con la nos
talgia pintada en los ojos que 
no levanta del mantel de la 
mesa, quizá porque no se atreve 
a mirar frente a frente por si, 
en un descuido, la maldita men
tira empaña su proyecto y lo 
deja en evidencia. “Junquera” 
tiene buena memoria. En esa 
especie de “memorándum”, 
nombres y fechas quedan refle
jados con una precisión total. 
“Se padece demasiado cuando 
empiezas. La gente no suele 
prestar mucha atención a quie
nes con un hatillo colgado del 
hombro y una muleta debajo del 
brazo, nos lanzamos por esos 
caminos de Dios en busca de 
una oportunidad”.

La investidura

La Navidad viene 
con prisa

LUIS PARREÑO

^r en 1 ^’^^e en calidad de 
Ocete \E^^ de toros de 
‘^ler’’ Y donde fuera

Í'wa”^*’’d^ refiriendo a 
?0ón a\?de además de la 
ÍOrenta^ dicha, regenta 
C‘"^^e lleva ese nom- 

®^ oficio de 
'0 'indo 1 ^^^ ^ “Junquera” 
O^ido o ^ Ocasión de ser 
0 de ese cargo hono- 
'O*®! de P^dor del Museo 
>0 en \?i Prenta, domi- 

Lo que, 

¿ a“' “ P^f^
V^n n ^^^ institución 
^i^Oaí^V^^^P*®’ el pro- 
^r^^ncia, ^^rtmut, alcalde 
' ^ presidente de la 
^SmT^ Frte<Wcl> 
^ t ■Ociar-rector general 

^^ investiga- 
t^^^le k’ ^uns Weitpert, 
K^ión t de la 

de S-deral de la 
Rk'^0 otr ^*®s*>aden, etc., 

p personalidades 
K'Sban^^^’^onales de 
L artJ?^*°?^’'te que es
1 gráficas, donde

Melquíades y sus hijos ya tienen 
nombre propio, y una categoría 
profesional ganada a pulso con 
el trabajo bien hecho de cada 
día.

Viejos recuerdos

Con “Junquera” hemos pasa
do un rato agradable recordan
do viejos tiempos. “¿Sabes don
de te conocí?”, nos pregunta 
sabiendo que no íbamos a tener 
respuesta que darle. “Yo te 
conocí cuando eras un chiquillo, 
en el cruce de la carretera de 
Villarrobledo esperando la lle
gada de los restos mortales del 
inolvidable Chicuelo II. El 
momento era tenso. La gente, 
como siempre que pasan estas
cosas, se apuntaba 
dado a Manuel, 
todo lo contrario, 
tario que yo hice

a haber ayu- 
Cuando fue 
Ese comen- 
en voz alta,

tú lo escuchaste. Entonces me 
pusiste la “alcachofa” en la boca 
y “largué todo lo que quise”. 
A partir de ese momento es ine
vitable que el tema taurino 
domine la conversación. La afi
ción que “Junquera” tiene por 
los toros lo domina. “Si pudiera 
ser, yo me estaría viendo toros

Hay que darle la vuelta a 
la hoja. En la otra cara aparece 
el motivo fundamental de la 
conversación. La investidura del 
cargo de senador, “que fue algo 
maravilloso”, nos comenta Mel
quíades, que luego añade: “Al 
llegar al monasterio fuimos reci
bidos con todos los honores por 
el director del Museo y el prior 
de Santa María de Él Puig”. 
Ya tiene entre los dedos un 
puro. La punta del otro aún 
humea en el cenicero. Mientras 
lo “desnuda” y lo pone a punto 
para encenderlo, tengo la impre
sión de que los recuerdos se 
le han quedado agarrotados, 
sonríe sin decir nada, y lue
go...“Si uno pudiera volver a 
empezar...”. Se levanta con 
rabia de la mesa. Como cuando 
un toro lo revolcaba por la are
na. Y hasta cuando se sacude 
la ceniza, parece que se quita 
de la taleguilla la tierra del 
revolcón. Ya en la despedida, 
“Junquera” afirma que Luis y 
yo le hemos demostrado que 
somos amigos. “Los otros, como 
siempre. Adios”. Y se va tan 
campante “a ver si los mucha
chos me mandan a algún reca
do”.

E
l asno que transporta 
a la "Virgen, en su 
camino a Belén, lle

va el paso largo. Va apre
surado José, el carpintero, 
porque las gentes ya están 
esperando, con impaciencia, 
el nacimiento de la Dulce 
Esperanza que María lleva 
en su vientre y, aunque la 
fecha aún es lejana, ya están 
ambientándose las calles, los 
establecimientos comercia
les, para conmemorar las 
fiestas más universales. 
Diríamos que este año hay 
más prisa que nunca, como 
si existiera el temor de que 
nos sorprenda el Gran Suce
so, con las cosas a medio 
hacer.

En nuestra capital, los téc
nicos electricistas de la cono
cida empresa de Munera, ya 
han comenzado a poner lám
paras de colores en los árbo
les desnudos del Paseo de 
la Libertad, y, seguidamente, 
sin pausa, colgarán los arcos 
en las calles y plazas tradi
cionales y alguna más que 
se incorpore, porque las ilu
minaciones extraordinarias 
navideñas aumentan ^ada 
año, señal de la buena volun
tad de colaboración del 
comercio...

El Ayuntamiento ya ha 
adelantado algunas noticias 
sobre la Nochevieja, —bue
no, habrá que arreglar el 
reloj de la Casa Consistorial, 
que está hecho una casta
ña- sobre la cabalgata de 
los Reyes, con la duda del 
globo como transporte de los 
Magos, y sobre otros actos; 
los grandes‘almacenes ya han 
colocado las primeras alego
rías y motivos de las fiestas; 
las cadenas de alimentación 
ya exponen los turrones y 
otras exquisiteces y las 
jugueterías están deslum
brantes...

A la distancia de un mes, 
ya se barajan proyectos y 
hasta se estudia la forma de 
sacar el máximo partido a 
la paga “extra”, que es el 
punto donde coinciden los 
cálculos de los que “tienen” 
que gastaría y de los que 
crean la oferta tentadora 
para “hacerse” con ella.

La competencia comercial 
es muy grande en Albacete,

Se advierten los 
primeros síntomas 
en algunos comer
cios y en la coloca
ción de la ilumina
ción especial

desde hace unos años. Los 
pequeños establecimiento 
mantienen su prestigio tra
dicional; los medianos se 
esfuerzan por no perder 
comba y los “híper” desplie
gan el variadísimo abanico 
de sus grandes promociones. 
Y todos se aprestan a ganar
se clientes con la publicidad 
más sugestiva, como la que 
ya iniciaron en televisión- 
—con machaconería— las 
firmas de juguetes, exhibien
do a sus productos más 
novedosos.

El comercio es quien hos
tiga al asno en el que viaja 
la Virgen, para que “llegue 
pronto” al portal y los pas
tores empiecen a moverse 
nerviosos en las montañas...

Las nuevas técnicas 
comerciales en durísima 
competencia, los tiempos 
que cambian todo, hasta las 
letras de los villancicos, el 
consumismo que nos invade, 
son, entre otros, los factores 
que anticipan las fiestas, 
creando un ambiente de 
ansiedad...

Hasta la meteorología 
parece que quiere apuntar 
hacia esas fechas mavideñas, 
porque no negarán Imis lec
tores que el frío de estos 
días no es el apropiado para 
una “noche aguilandera”. Y 
no digamos nada, si llegara 
a nevar...

En fin, que el mundo va 
revolucionado, que hay prisa 
para todo. Y que la Navidad 
es como una letra de cambio, 
a treinta días vista, que tene
mos que pagar, con una “ex
tra” a la que sucederá lo que 
a todas las “extras”, que la 
tendremos hipotecada al 
aceptar el reto de de los que 
nos ofrecen motivos para 
que el gozo espiritual del 
Nacimiento tenga el comple
mento de algunas compla
cencias materiales.

Cualquier noche, la ciudad puede ofrecer este aspecto...

í»
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^B Arcalaus el encantador

D
on José Antonio Mar
tínez, ha hecho de su 
dimisión al frente del 

secretariado de la Ejecutiva 
Local de Centro Democrático 
y Social, en Hellín, una dimi
sión ideológica, perpleja y hen
chida de impotencia. Ideológi
ca porque no entiende que el 
subasterismo del pacto -ayer 
con los populares, hoy con el 
PSOE- sea difícil explicarselo 
al votante; perpleja, porque 
considera que la sociedad no 
ha asimilado todavía realmente 
un verdadero proyecto de cen
tro; y henchida de impotencia, 
“porque el mensaje del centro 
sigue sin calar en la sociedad, 
de ahí mi desilusión”.

El nacimiento de la Unión 
de Centro Democrático cons
tituyó resorte magnífico para 
implantar el juego parlamen
tario. Fueron años en que la 
contraposición de fuerzas pro
piciaron fijar a cada uno en 
su sitio, salvaguardando la inte
gridad de las instituciones del 
Estado devinientes de la tran
sición política. Así el socialis
mo democrático tuvo tiempo 
para reconducir su ideario y 
abandonar el marxismo; el 
comunismo atisbaba nuevos 
planteamientos, prestando 
mucha atención al fenómeno 
sindical; y la derecha autori
taria servía para filtrar o reci
clar actitudes poco acordes al 
sistema de libertades, hacién
dolas partícipes del debate 
parlamentario.

La adecuación a la realidad 
social del pluralismo pudo aco
meterse gracias ai centrismo

La desnaturalización del centro
que auguraba dos líneas fun- 
damentales: que en ningún 
caso la carrera democrática se 
haría desde el autoritarismo 
pasado; y que la renovación de 
los partidos políticos contaba 
con una administración que 
transmitía a la sociedad espa
ñola el deseo de cambio pací
fico.

Hablo de la sociedad espa
ñola -y hablo bien- por cuanto 
ese centrismo que se anhelaba 
(esto es, una plataforma públi
ca equidistante de izquierda y 
derecha) resultó ser el gran 
sacrificado de los primeros 
años democráticos.

Tras la llegada del socialismo 
al poder, es claro que el votan
te percibe que el espacio polí
tico de centro -además del 
natural de izquierda modera
da- viene perfectamente 
cubierto por los modos de 
gobierno de don Felipe Gon
zález. El mapa público queda 
defintivamente trazado: un par
tido mayoritario de corte 
socialdemócrata y de política 
económica ortodoxa; un par
tido mayoritario de oposición 
conservadora, plenamente 
incardinado en el esquema de 
libertades; una izquierda radi
cal que pone freno al sesteante 
poder; y un partido de centro 
progresista, que aspira al 
Gobierno de la nación, defen
diendo en todo momento la

RAMON BELLO SERRANO

liturgia democrática y haciendo 
su cartera de votantes en algo 
tan magnífico como es el radi
calismo democrático.

Ese radicalismo acaba con la 
travesía del desierto de don

Adolfo Suárez y le proporciona 
unos resultados históricos que 
le convierten en la tercera fuer
za del país. Debieron ser los 
pactos con la derecha -pactos 
mal explicados y de estrategia 

torpísima, a unos días de 
elecciones europeas- los qi3 
apearon al centrismo de su su» 
ño representativo. Tras 
debate del catorce de diciew ,‘^' 
bre, cuando la intervención^nn( 
Suárez solicitando la disoluci^ii ¡nsi 
de las Cámaras, y la fría repare 
puesta sindical. Centro Dem^ 
orático y Social arroja en last^ _ 
su radicalismo y finna su 
defunción política. I ।

La causa por la que AdolW 
Suárez-un político nat&-tra|' 
pasa el negocio es todo iw » 
enigma. L

José Antonio Martínez se M 11 
preguntado infinidad de vece 
la causa por la que no caí 
el mensaje de centro en «^__ 
sociead. No es que sea ^esaJ 
la pregunta del mülón de d ■ 
res -que más bien la sería 
el asunto del traspaso- pe^ La c 
sí demuestra que tras la du^Gobiei 
Sión de Martínez hay una (W^ 
lusión que la contesta 
sola. Abandonar el we^^baci 
radical, entendido como J^Jítin 
sa del espíritu constitución^^ ^ 
para dedicarse al pactis®®^U>iK 
la administración, no aU^cul 
voto alguno y el 
sociológico viajara I^t 
estabilidad del poder,____ B i 
Centro Democrático y Soci> cc 
es mero satélite.

Quizá el señor Su^ J 
dejó llevar poS.®^podé 
Cstelar: “en pólice» ®®XS 
mos hacer absolutam .^, 
si estamos sólos y abandon

Sita-

Pero la realidad ‘^^^^^¿u 
el abandono ha venido de m 

proprio. -

i&ic*Al im

LA DIRECCION PROVINCIAL DEL INSTITU
TO NACIONAL DE LA SALUD EN ALBACETE 

precisa contratar

CUATRO AMBULANCIAS CONVEN
CIONALES PARA EL HOSPITAL 
COMARCAL DE HELLIN (ALBACETE)

-Las condiciones generales y características téc
nicas de los vehículos se encuentran a disposición 
de los interesados en esta Dirección Provincial 
del INSALUD (Subdirección Provincial de Gestión 
Económico-Administrativa), C/ Marqués de Villores, 
6. Albacete.

-Plazo de presentación de proposiciones:- 20 días 
hábiles a partir del día siguiente de la publicación 
en el B.O.E. (21-11-90), último día el 17 de Diciembre 
de 1990, en el Registro General de la Dirección 
Provincial del INSALUD.

-Fecha de apertura de plicas: El día 20 de Diciem
bre de 1990, a las 12 horas, en la Dirección Pro
vincial del INSALUD en el domicilio indicado. 

Albacete, 22 de noviembre de 1990 
EL DIRECTOR PROVINCIAL

LA DIRECCION PROVINCIAL DEL INSTITU
TO NACIONAL DE LA SALUD EN ALBACETE 

precisa contratar

UNA AMBULANCIA UVI MOVIL 
PARA ALBACETE (CAPITAL)

-Las condiciones generales y características 
técnicas del vehículo se encuentran a dis
posición de los interesados en esta Dirección 
Provincial (Subdirección Provincial de Gestión 
Económico-Administrativa), C/ Marqués de 
Villores, 6. Albacete.

-Plazo de presentación de proposiciones: 20 
días hábiles a partir del día siguiente de la 
publicación en el B.O.E. (21-11-90), último día 
el 17 de Diciembre de 1990, en el Registro 
General de la Dirección Provincial del INSA
LUD.

-Fecha de apertura de plicas: El día 20 de 
Diciembre de 1990, a las 12 horas, en la Direc
ción Provincial del INSALUD en el domicilio 
indicado.

Albacete, 22 de noviembre de 1990
EL DIRECTOR PROVINCIAL

^C(»l8i

VIVIENDAS PARQ^^ 
UNIVERSIDAD

Se convoca a 
compradores el pró^ 
sábado día 24, a 
•««• • '"r«n' 1 R¿ 
se celebrará en 
taurante “La Bala

BICICLETAS 
MONTANA 
CABALLERO 
28.000 PTAS
T,p.T. Avda. =^^^

Menéndez Pid^l.__

O 1

Le ofrece s“ ^^^/)?//05 

MENU DEL DIA Y 
CARNES A LA BRASA

En un ambiente
LOC£CUM^ 

^4501*^ 
.|)jgustac)ónW«*f***’°‘‘^ ^gg^^.

“Gamba cocida,

Dionisio 6ua^-.CETE__  
()2002ALU2XL:—

Ha

áí

M.C.D.2022
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¿ ■ Problema de inseguridad en el centro de la ciudad
suf

5 'íwwrdantes de la calle Mayor, en la zona 
Carretas, han denunciado a PEDA el estado 

a Aif( inquietud que viven como consecuencia de 
idtó ü inseguridad a que está sometido aquél lugar, 
rej fiire todo por las tardes, en que se puede apre- 

asM PEDA, según acuerdo de su Junta Direc
. su

ciar una cierta actividad sospechosa que debiera, 
según ellos, ser vigilada convenientemente. En 
este sentido, la Junta Directiva de FEDA cn 
su última reunión, decidió informar del pro
blema al gobernador civil, para lo cual le remitió 

iva, ha informado al gobernador civil con el ei

el consiguiente escrito, donde se le hace ver 
que dichas empresas han comentado "‘la exis
tencia de consumo de drogas, así como la pro
liferación de jeringuillas que son depositadas, 
después de usarse en el jardinillo cercano.” 

ío de una carta, exponiendo el problema

• Comerciantes de la calle Mayor denuncian
■^ la grave situación de inseguridad ciudadana
n 11 Preocupación en la zona por el consumo de drogas y la proliferación de jeringuillas que se depositan en el jardín

1^ carta dirigida al titular del 

arf

Cierno Civil, firmada por el 
^■dente de la Confederación 
^cial de Empresarios de 

^cete, Marcos Montero,

C
3 ^H n > r- o

.
•2

’ 

, £3
 

D
-

icd 
raer

-------------------- este 
J de actividades ocasiona un 

'Cute tenso en la zona que 
«Ill®-,/?^^normal desarrollo de 

‘^dad empresarial”.
0111 ^^ situación de insegu- 

ocií s '''^^^^^'^a denunciada por 
^ comerciantes de esta cén- 

calle, la Federación de 
jesarios «tomó el acuerdo 

^diontero en su 
' * de dirigirle el presente 
-1 1 ^^P^niéndole el proble- 
=3% ^'^^P° c}ue nos reite-

)od^ 
nadi 
lona*

* pornemos a sus dis- 9 ^ “ en el caso de que con- 
cola- 

^^ ®^ ^^^^ ^® SOluciar 
problema”.

S ?

)S 
lO 
íO 

le 
s-

n

^c^^er en cuenta, que 
n ’'^’^ ^^ estos comercian-

® ^^ actividad 
'Calle ®^’’° extremo de 
^ e- y®^’ cuyos represen- 
■ ^^^g^^ ^ incidir en

’^ione 1 ^^“C) en sucesivas 
zon ^ '^^berioro que sufre 

^-¿ í ^^ ciudad, por 
^, pq^ ^ . centro de Alba-

^bién
^ciónri ^^ cierto que esta 
' extran ^ ''^^egundad se pue- 
■^. a toda la zona 
'^d V^ denuncia de los 

'ústoc pj^f®®, Qae aunque 
' Dmki ^^aados algunos de 
"^í h^^^ expuestos al 

’ nan denunciado la

Los problemas denunciados por estos comerciantes no son ajenos al resto de la calle Mayor.

e

intranquilidad en la que vivien 
en esta calle, fruto de los nume
rosos bares que existen en la 
zona, y que permanecen abier
tos hasta altas horas de la 
madrugada. Estos vecinos tam
bién se han quejado de los pro
blemas de limpieza de la calle 
y de la ordenación del tráfico.

Situación económica

Previamente, en la Junta

Directiva de FEDA, el presi
dente de la entidad, Marcos 
Montero, emitió un informe 
relativo a la situación econó
mica que atraviesa la nación, 
que desde el punto de vista 
empresarial es preocupante, 
indicando en este sentido que 
«nos estamos separando de 
Europa a pesar de que la incer
tidumbre alcanza niveles inter
nacionales debido a la llamada 
crisis del Golfo Pérsico”.

Asimismo, manifestó que 
«eso y la fusión de las dos Ale- 
manias o los nuevos plantea
mientos político-económicos de 
Rusia, están ocasionando una 
fuerte caída de la inversión, 
como lo demuestra el hecho de 
que esa inversión, a primeros 
de año era alrededor del 14%, 
y en la actualidad no pasa del 
8%”.

Por todas estas razones, el 
presidente de FEDA subrayó 

que «hay que tener las debidas 
precauciones para que la infla
ción no aumente, el paro no 
progrese y el valor de las impor
taciones le cree problemas a 
nuestra balanza de pagos”.

En otro momento, Marcos 
Montero dijo que está a punto 
de crearse el Consejo Econó
mico y Social. Un Consejo 
sobre el que hay creadas buenas 
expectativas en el sector empre
sarial.

A

^^presarios

«É

Se dirigirán a los ayuntamientos solicitándoles prudencia

^EDA pide prudencia en el
I’^^puesto de Bienes Inmuebles

LT

Í^l Un ^‘^^‘^^® ^^ FEDA, 
4- ’^ión ^^ ^®^^’ durante su 
i¡i^í^ _ ®^ la Junta Direc- 
’í^'^io p’^^^^^cia de que en

^^'^^ Ejecutivo de 
, ’^ a i^ '^ dio un amplio 
^^ ® Da^ Regulación de la 
l^^ y. dir de las fórmulas

^flSm’®®*^^ y ^^^ 
V ^1 Tin ^^^^^ ^‘ se aplica- 

'" que en la 
® se respetan los

derechos fundamentales”.
Otros temas tratados en la 

reunión de referencia estaban 
relacionados con las elecciones 
sindicales y la Bolsa de Desem
pleo, que se establece en FEDA 
para dar un servicio por el que 
se completa la función que en 
este sentido tiene ausumido el 
INEM, y que será coordinado 
por las distintas delegaciones 
que de la Confederación.

Motivo de un amplio análisis 
fue el estudio del Impusto sobre

Bienes Inmuebles, que ha oca
sionado espectaculares subidas 
del valor catastral, como es el 
caso del Ayuntamiento de Alba
cete que, en rústica, está fijado 
en un 350%. Esto, como es lógi
co, ha sembrado el desconteto 
entre quienes tienen propieda
des sujetas a esta regulación. 
Por esa razón, la Junta Direc
tiva de FEDA acordó dirigerse 
a los ayuntamientos de la pro
vincia solitándoles prudencia a 
la hora de aplicar esta ley.

■

FEDA establece el servicio de la Bolsa de Desempleo.
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Ei consejero de Economía aseguró que ésta es una de las regiones más solventes

Castilla-La Mancha está endeudada en una
cantidad próxima a los 13.000 millones de pesetas a

Toledo y Albacete, entre los Ayuntamientos con mayor deuda acumulada

La deuda acumulada por la Comunidad Autónoma 
desde 1984 basta ahora es de 12,800 millones de 
pesetas, con una carga fínanciera del 1,8% sobre el 
25% máximo recomendado por el Ministerio de Eco
nomía y Hacienda,

EFE

TOLEDO.- No obstante, y 
' según dijo a Efe el consejero 

de Económia y Hacienda, Isi
dro Hernández Perlines “la 
petición de nueva deuda para 
el próximo año es 16.000 
millones de pesetas, aunque 
normalmente no se agota la 
cantidad solicitada, destinada 
a obras de infraestructura de 
carreteras y obras hidraúli- 
cas”.

“Castilla-La Mancha es de 
las comunidades autónomas 
más solventes, menos endeu
dadas, ya que el coeficiente 
de endeudamiento es de los 
más bajos”, dijo Hernández 
Perlines.

ciales, cajas rurales, Banco 
Europeo de inversiones y 
banca pública, y fueron con
cedidos a un interés del 13% 
informó el titular de Econo
mía y Hacienda.

Ayuntamientos y 
endeudamiento

Respecto a la situación de 
los ayuntamientos de la 
Comunidad Autónoma, uno 
de los que mayor nivel de 
endeudamiento registra es el 
de Toledo, con un 27.08%, 
dos puntos por encima del 
recomendado oficialmente, ya 
que a partir del 25% se ha

Deuda pública

de solicitar autorización 
Ministerio de Económia 
Hacienda.

Según informó a Efe

al 
y

el

En 1984 el Ejecutivo autó
nomo solicitó por primera vez 
una deuda pública de 2.000 
millones de pesetas, aunque 
ésta se elevo a 10.400 en 1989, 
la mayor sin incluir la del 
próximo año.

En 1986 y 1988 la deuda 
contraída fue de mil millones 
en cada uno de estos ejer
cicios, mientras que en 1987 
y 1990 la Consejería de Eco
nómia y Hacienda no incluyó 
ninguna petición de endeu
damiento.

Todas estas cifras arrojan 
una suma de 14.400 millones 
de pesetas, de los que ya se 
han amortizado 1.600 millo
nes, por lo que la deuda acu
mulada actualmente es de 
12.800 millones.

Los préstamos fueron soli
citados a lo largo de estos 
años a diferentes entidades 
como cajas de ahorro provin-

portavoz del grupo socialista 
en esta corporación, Felipe 
Centelles, “el Ayuntamiento 
de Toledo deberá pagar este 
año 680 millones de pesetas, 
de los que 489,8 son de inte
reses de préstamos.

Centelles, que citó docu
mentos oficiales elaborados 
por la sección de intervención 
municipal, dijo que “la deuda 
del Ayuntamiento le cuesta 
a éste cada día 1.225.000 
pesetas”.

Según el portavoz de la 
oposición socialista, “la deuda 
acumulada desde los años 60 
se eleva a más de 4.500 millo
nes de pesetas, cuando en 
1987 los débitos eran de 1.700 
millones de pesetas”.

“La situación ha llegado a 
tales límites de falta de liqui
dez, que el Ayuntamiento 
encuentra dificultades para 
pagar la nómina de los fun
cionarios municipales”, agre-

El Consejo de Gobierno obtuvo préstamos entre el 9 y el 13%.

se eleva a

gó Centelles.

Albacete, el 22%

Otros municipios

El de Alcázar de San Juan

ALBACETE

.W 
e

son 
id<

lía 
S 

ÜÜ

a ^

p(

La deuda contraída por el Ayuntamiento de Albacete
un 22,6% equivalente a 1.029 millones de pesetas, según ei l ^^^^ 
de Hacienda de esta corporación. El Ayuntamiento de C^^. •dados 
tiene una carga financiera del 18,53% de los recursos uqui 
por operaciones corrientes

Por su parte, la deuda con
traída por el Ayuntamiento 
de Albacete se eleva a un 
22,6% equivalente a 1.029 
millones de pesetas, según el 
concejal de Hacienda de esta 
corporación.

Él Ayuntamiento de Ciu
dad Real tiene una carga

financiera del 18,53% de los 
recursos liquidados por ope
raciones corrientes, en la que 
incluyen amortizaciones de 
años anteriores y los créditos 
solicitados este año para 
financiar inversiones, informó 
el concejal de Hacienda, 
Ignacio Marcilla.

registra un poiv-» .
al de Ciudad Rem v ^^^^^ 
y la deuda abso pesetas, 
a 800 nil«f®?Al8loc»' 
informó el alcald g^,. 
lidad, Anastasio Lopez
rez. . ■ coiB°

otros '"“"‘“Ko (Ci""
Cuenca y Í^^^ jeud” ""^ 
dad Real) tienen deu |,^ 
riores, situadas ® • jmenií'

informaron ‘os r^ H 
de estas corporaciones

•S
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ALMACENES PIMAR
LIQUIDAN SUS EXISTENCIAS POR REFORMAS

Generos de punto, confecciones, lencería y complementos
Calle Albarderos, 10

M.C.D.2022
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fcfetonto, prosiguen los preparativos para la constitución del Consejo Político Regional y comienza a funciojiar la Ejecutiva territoríal 

)oce delegados albacetenses asisten desde hoy 
a la II Asamblea Federal de Izquierda Unida
^n Molina, el discurso del ex comunista Enrique Curiel está caduco y la inspiración neoliberal del PSOE favorece a su coalición •

I
htsidencia Regional de 
ratificó anteanoche la 
puesta de designación de 
doce delegados albace- 
i^ que asistirán a la U 
“fflWea Federal, que se 
ferará este fín de semana 
podrid, y aprobó los cri- 

selectivos del Consejo 
|fost¡Ha-La Mancha,

F. GANUZA

a una lista complemen
te seis invitados, en la 

®o de delegados al con
nacional por la provincia 

s a ®8^’'3n los nom- 
nJosé M^ López Ariza, 

. ^ata, M® Carmen Val- 
. José E. Martínez Vale

iro’' .Acalde, Macario 
h v • *Í® Puñal, Ramón 

'^U’̂ io Sánchez Barbe- 
|. ®se Molina, Joaquín 
> y José Ródenas.

^^ ^^unión celebrada 
en ViUa de Don Ste ^°^ máximos 

Ucha ^^ ^^ ®® Castilla-La 
^^ constitu- 

aS?“?’^^SKinal para 
^e^ ^^ diciembre,
15 ^^^ ^^ ^®uo a un total

^® ^^^ cuales 
natos de la 

^^8ioual (ocho 
^1 2^ '■^presentantes 

m ''esponsables de 
lOSl^izÓQ institucionales 

I^Rn? . P®’’ provincia. 
■‘5estp°’ ^ Presidencia ele- 

^e dirección 
P^^a la procla- 

Ideih .''^ordinador regio- 
Sle ’^^^rlo su actual res- 

J®^® González, 
que suscita mayo-

La delegación provincial presentó enmiendas que refuerzan la soberanía asamblearia frente a intereses partidistas.

El dirigente 
albaceteño José M^ 
López Ariza podría 
tener garantizada su 
continuidad en la 
Presidencia Federal 
de IU, mientras se 
barajan diversos 
candidatos de la 
agrupación provincial 
para incorporarse a 
un Consejo estatal 
que, previsiblemente, 
ampliará su número 
de representantes.

res adhesiones. También es pre
visible que Julio Herrera, coor
dinador regional de Areas, sea 
confirmado en el cargo para 
cubrir su segundo mandato.

Renovación federal

ilar 
%); 
eva, 
tas. 
ca
tín''

Otro punto crucial en el 
orden del día del Consejo se 
refiere a la designación de los 
representantes castellano-man
chegos en los órganos nacio
nales de esta fuerza política. En 
opinión del líder albaceteño 
José Molina, la única vocalía 
en la Presidencia Federal debe
ría recaer en Juan J. González

por ser la persona más idónea 
para el desempeño de esta fun
ción, aunque precisó que no 
descartaba otras opciones igual
mente legítimas.

También apostó por la per
manencia de José M^ López 
Ariza en el Consejo Federal y, 
caso de refrendarse la previsible 
ampliación de este foro, pasado 
de 3 a 5 ó 6 portavoces regio
nales, quizás se abriría la puerta 
a otra incorporación desde la 
agrupación provincial. Por últi
mo, se procedió al nombra
miento de los nueve integrantes 
de la Ejecutiva territorial, un 
órgano delegado de la Presi-

dencia, que se ocupará de 
aspectos relacionados con la 
gestión diaria y ordinaria de la 
coalición. En sus deliberaciones 
tomarán parte los albaceteños 
José Molina y Ramón Sotos.

Molina declaró que esta pro
funda reestructuración interna 
de Izquierda Unida, sin apenas 
renovación de protagonistas, 
obedece a un proceso de con
solidación que supone una 
redefinición de competencias y, 
por otra parte, es un recono
cimiento a la satisfactoria labor 
desarrollada por sus artífices, 
que hasta ahora asumieron fun
ciones con carácter transitorio.

No obstante, agregó que en 
la Asamblea Federal se estudia 
una resolución contra la per
durabilidad de los cargos ins
titucionales y la normalización 
de los relevos una vez trans
curridos dos mandatos conse
cutivos. Tras señalar que el dis
curso del ex comunista Enrique 
Curiel “ha caducado”, Molina 
recalcó que IU repudia el con
cepto de “casa común de la 
izquierda” mientras se conciba 
como un mero proceso de 
absorción hacia el PSOE, al 
tiempo que subrayaba la polí
tica autónoma e independiente 
de esta coalición.

1110 
iU' 
fe- 
• y 
te. 
les

PUTBOL 
tAMPO DE LA 

FEDERACION
DOMINGO, 25 - NOVIEMBRE -1990

SEMANA DIABETOLOGICA 
DIRIGIDA A DIABETICOS Y FAMILIARES 

PROGRAMA

4 de la tarde

UTARANCON
Ateo, de

ALBACETE
ROCIOS del Albacete, entrada Especial 

. Niños hasta 13 años GRATIS

Día 26
Dr. D. JOSE GARCIA MARTIN
Médico Centro de Salud-La Roda ¿QUE ES LA DIABETES?

Día 27 Dra. D.^ ROSARIO CERDA
Delg. Prov. de Sanidad-Albacete

COMPLICACIONES DE 
LA DIABETES

Día 28
D.® DOLORES MONTOYA
ATS. Dietista DIETA

Día 29
Dr. D. JACINTO GUIJO
Médico. Madrid

INSULINA E HIP0- 
GLUCEMIANTES ORALES

Día 30
Dra. D.^ASCENSION RUEDA
Médico. Hospital G.-Albacete AUTOCONTROL

FECHA: DEL 26 AL 30 DE NOVIEMBRE DE 1990
HORA: 19.30
LUGAR: COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS

Plaza Constitución, 1- ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo: Tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, y 
quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo 
y confirmar una vez más 
que nunca más quiero 
separarme de Ti por mayor 
que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos 
en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. 
Agradecimiento por los 
favores recibidos.

\S.P.

GRACIAS SANTA
Organiza: A.D.E. ALBACETE

Asociación de Diabéticos Españoles
Patrocina: Comisión Asesora para 

la Diabetes de Albacete
Colaboran: Delegación Provincial de Sanidad

Dirección Provmcial del Insalud

GEMA POR
LOS FAVORES
CONCEDIDOS

C.P.

<73
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EI concejal Juan Pont se reúne en la localidad levantina con los responsables de las de Madrid y Valencia

Las escuelas de tauromaquia definen hoy 
su futuro en Cullera

En Callera ] 
está ¡a solución

C.G.

A partir de ahora puede haber dos tipos de escuelas, dependiendo de ¡a cuota que paguen 
♦ . - _ __- - ___

El concejal delegado de 
asuntos taurinos, Juan 
Pont, se reúne hoy en Valen
cia con los dirigentes de las 
escuelas de Madrid y Valen
cia, a fín de buscar solu
ciones a la crisis económica 
que planea sobre la Fede
ración,

Carlos GUTIERREZ

Juan Pont mantendrá hoy una 
reunión con Felipe Díaz Murillo 
y el matador de toros “El 
Turia”, con la idea de replantear 
el futuro de las escuelas taurinas 
integradas en la Federación de 
las de España y Francia. El 
hecho de que muchas de las 
que forman parte de la insti
tución no puedan cubrir los gas
tos generales ha provocado, 
entre otras cosas, que este año 
no pueda celebrarse la final de 
la. competición.

La falta de fondos pretendió 
ser suplida por las aportaciones 
de las escuelas que hoy se reú
nen en Cullera, pero fue deses
timada la idea.

En el cónclave de Cullera se 
estudiará la posibilidad de abrir 
la Federación a otras escuelas 
que ahora funcionan sin ningu-

i

Las escuelas de tauromaquia tienen un incierto futuro por delante.

na vinculación a lo que ha de 
ser el futuro de estas entidades. 
Juan Pont ofrecerá la alternativa 
de mantener dos tipos de socios: 
Los que pertenecerán de pleno 
derecho, sufragando gastos 
generales y participando en el

intercambio de novilladas, y los 
que sólo pagarán lo mínimo 
para mantener la infraestructu
ra, cuyos alumnos podrían par
ticipar a título de invitados en 
algunos festejos.

Por otro lado, la Escuela de

Tauromaquia de Albacete regis
tra una gran actividad y el patro
nato ha adquirido recientemen
te diverso material, entre el que 
destaca la compra de vestidos 
de torear y estoques y des
cabellos.

Las escuelas de Tau-IL 
romaquia parecen haber 111 
entrado en crisis. No es 
que sus fundamentos '—■ 
estén equivocados, es que Se 
muchas de ellas carece^—-
de los fondos necesanw 
para continuar adelantf ^ 
casi para mantenersí 
Albacete, Madrid, Valer íK 
cia y pocas más son un 
excepción; las que, al u fáj 
y al cabo, tienen que c^ ^yj 
gar con la réniora oí 
todas las demás.

El futuro pasa por aen 
nir claramente las obliga 
ciones de cada una de 
instituciones. No es per; M:
insinu’-ivuva. . — - *..lMnir! misible que una escue^ 
se comprometa a org” 
zar un final de com 
tición y que ly®g® 
alumnos y los 
se queden sin el. El , , 
VO suele tener taggí 
que ver con «»>*^, 
excesivos sueldos y gene?; Ah 
SS Xtas. Más de un *

S

nar los
desahogado.

Madrid, Valencia 
Albacete y lípon- 
deben asumir la ' 
sabílidadydejar^g 
claras. De otra forma vq 
hacia su final. d J

En CuUera Pue<l J 
gar la solución si e» 
Cridad de plantean"® 

tos. i

orí
íciót

rao 
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EXPOSICIONES

* Exposición de “Tiempo y relojes” en el 
Museo de Albacete, presentada por la Fun
dación Caja de Pensiones, dentro del programa 
“Tiempo de Ciencia”:

- hasta el día 30 de noviembre. La muestra 
resulta de gran interés para el público en general 
y muy especialmente para los escolares. En ella 
se presenta el tiempo y la manera de percibirlo 
y medirlo. Además, no es una exposición en 
el sentido tradicinal, sino que, en ella hay módu
los interactivos que pueden ser manipulados 
libremente por los visitantes.

* Exposición de arte contemporáneo en el 
Centro Cultural de La Asunción, en la que 
intervienen numerosos pintores, como son: Car
los Alcolea, Eduardo Arroyo, Miquel Barceló, 
Enrique Brinkmann, José Manuel Broto, Miguel 
Angel Campano, Rafael Canogar, Antoni Clavé, 
Oscar Domínguez, Luis Feito, Alfonso Fraile, 
Carlos Franco, Ferrán García Sevilla, Luis Gor
dillo, Joan Hernández Pijoan, Manuel Mompó, 
Andrés Nagel, Juan Navarro Baldeweg, Gui
llermo Pérez Villalta, Albert Rafols Casamada, 
Antonio Saura, Eusebio Sempere, José María 
Sicilia, Femando Zobel:

- hasta el día 2 de diciembre, organizada 
por el Instituto de Crédito Oficial.

* Exposición de grabados del artista ecua
toriano Oswaldo Guayasamín:

- hasta el 2 de diciembre en la Casa de 
la Cultura de Almansa.

* Exposición en el Hall del Ayuntamiento 
de Jonás Navarro Hernández, la obra de este 
pintor estará de 12 a 2 de la mañana y de 
6 a 9 de la tarde, excepto los días festivos:

- hasta el día 30 de noviembre.

CONFERENCIAS

* Los Bahaís de Albacete organizan unas 
charlas coloquio, en el Teatro Municipal, a las 
8 de la tarde:

- día 3 de diciembre, sobre “Salud y curación”, 
por Ove Anderson y Margarita Ferragut.

* Conferencias dentro del ciclo “Literatura 
actual” de Cultural Albacete. El escritor Jesús 
Ferrero hablará sobre “El viaje de la novela”, 
en el salón de actos de la Diputación:

- día 27 de noviembre, a las 20 horas.
- día 28 de noviembre, a las 12 horas se 

reunirá con estudiantes y profesores en el Ins
tituto de Bachillerato “Bachiller Sabuco”.

* Conferencia de Enrique Curiel en Lezuza, 
con motivo 
titución:

- día 26 
Cultura de

del XII aniversario de la 

de noviembre, en la Casa 
Lezuza, a las 7,30 de la

Cons-

de la 
tarde.

TEATRO

* “El búfalo americano”, de David Mamet, 
se representará en el Teatro Regio de Almansa, 
en versión y dirección de Fermín Cabal e inter
pretada por Santiago Ramos, Miguel Nieto y 
Jorge Roelas:

- día 30 de noviembre, a las 22,30 de la 
noche.

* Programación de teatro en la Casa de Cul
tura de Elche de la Sierra:

- día 28, representación de la obra “Un pisito 
clandestino”.

CONCIERTOS

* XI Festival Internacional de Música, hasta 
el 1 de diciembre. Los conciertos se celebrarán 
en Albacete, a las 8,15 de la tarde:

- día 1 de diciembre, en el Auditorio Muni
cipal, actuará la Orquesta Filarmónica Estatal 
de Varna, dirigida por Cristo Chirstov. Inter

pretará la obertura “Italiana in Algc ’ fesa”, 
sini; sinfonía n° 94 en Sol mayor mayor, 
de Haynd; y la sinfonía n° 4 en
op. 90 “Italiana”, de Mendelssohn. ^ poj

* VI Encuentro de Corales, ®^® jyá lugaq 
la Diputación de Albacete, ^ymeia, ^^' 
en diferentes localidades de la P
30 de noviembre al 15 de diciem ^ ’ ^ gianj 

- día 30 de noviembre, la cora culturo 
cas” de Jijona actuará en el 2015^^’^^ i 
de La Asunción de Albacete, a ’ ^mich3

- día 7 de diciembre. Orfeón .z^oma 
el Coro de la Universidad A .^^^ g 13S 

el centro de La Ay
Madrid, en 
20,15 horas.- día 14 de diciembre, <^X«, en 1^ 
y Coral “Lot Llobregat de tes 
Asunción, a las 20,15 horas. „_ la Cul^^

- día 1 de diciembre en , «voces B'^ 
de Villarrobledo, acutará *» ^viUarroble^’ 
cas” de Jijona y AMEV de | 
las 8 de la tarde. rinenia íÍ^ ,

- día 8 de diciembre, en el cm „ je e^ 
Roda, actuarán el coro ‘El ^,: j^j Autén° 

. localidad y la Coral de la Unive 
de Madrid, a las 8 de la tarde.

CINE de culi"”
n la Casa* Programación de cine en

de Elche de la Sierra: , y^e • /•.- día 24, proyección de “Luc^¿ de tot»»
- día 25, proyección de 

INFORMACION CC^J^S^

r*ultural (^
* Punto de Información ^^^

Ministerio de Cultura: , j atador |¿.
- en la Biblioteca

San José de Calasanz, 14, 9 ^ 18,30
fono 23-84-54. De 9 a 14 y de __ _
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Más de 50 excursionistas parten hoy de Albacete para visitar el yacimiento 

^Restos humanos en el monte 
^^Tolmo de Mina teda, de Hellín
entos ■ -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ísque Si expondrá un proyecto de ejecución de un parque arqueológico en la zona
irecen ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
sari(K

iers®“ personas con dirección al yacimiento 
'alei^ro/mo de Minateda, en el término muni- 
“ ^^ ^^^^^^f donde estos excursionistas

^^ormados por la directora de las 
3 dj^^i^wncs arqueológicas del Tolmo, Rubí

parte de Albacete un autobús con más Sanz, del proyecto de ejecución de un par
que arqueológico en este lugar, ante los 
importantes hallazgos detectados, como una 
serie de necrópolis superpuestas, en las que 
hay restos humanos en interesante estado 
de conservación. i

•def 
blig 
le 1

pe

Felicidad IZAGUIRRE
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•g 
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^ excursión al monte Tolmo 
Minateda, en el término 
eipal de Hellín, ha sido 

tizada por la Asociación de
?os del Museo de Albacete, 
’ que los interesados en 

’3d<Osología puedan visitar uno 
®°^^^!^riin¡entos más impor- 
lantwies de la provincia de Alba- 

^ene; 
: una

icia? 
[¡nie| 
iponj 
:osai

t^
-

¡3510,00 horas de hoy tiene 
L *3 su salida el autobús con 
L , 50 excursionistas, la 
r??3 miembros de la Aso- 

arqueo- 
^> donde la directora del 

albacetense. Rubí Sanz, 
dirige las exca- 

L ®s sobre el Tolmo junto 
"^^^^ y ^“® 

^^plicará detalla- 
^^ características del 

y '°^ nuevos hallaz- 
(1 ^^°^5n el mismo: una 

p ^^^épolis superpues- 
'^^^^ su origen en el 
comprendido entre la 

Edad del Bronce y la primera 
etapa musulmana del siglo VIII, 
y en las que se ha podido apre
ciar que hay restos humanos en 
interesante estado de conser
vación.

Los excursionistas volverán a 
Albacete a las 5 de la tarde, 
tras celebrar una comida de 
hermandad en Hellín con Rubí 
Sanz, quien trabajará en el Tol
mo de Minateda hasta finales 
de este mes.

Como ya informó la directora 
del Museo, “se expondrá al 
delegado provincial de Cultura 
y al alcalde de Hellín, Fructoso 
Díaz, un proyecto para la eje
cución de un parque arqueo
lógico en la zona, que haría visi
table este yacimiento”.

“También solicitaremos la 
declaración de este enclave y 
sus alrededores como bien de 
interés cultural, así como que 
se estudien sanciones para pre
venir atentados contra el. yaci
miento”, añadió, mientras expli
caba que el Tolmo de Minateda 

es un hallazgo arqueológico cla
ve y único en la región para 
conocer el poblamiento de esta 
zona desde el año 1.500 antes 
de Cristo hasta el año 1.000 d. 
C., ya que en el mismo se acu
mulan las culturas de la Edad 
del Bronce, ibérica, romana, 
visigoda y musulmana.

Inscripciones romanas

En este enclave, situado al 
pie de la carretera Madrid-Car- 
tagena, se descubrieron el pasa
do año grandes sillares con ins
cripciones romanas de la época 
del emperador Claudio, que fue 
calificado como sensacional por 
expertos, ya que podía tratarse 
de parte de la muralla que pro
tegía la antigua ciudad de Illu- 
nen, origen del actual Hellín.

En las mismas fechas y junto 
a las necrópolis recientemente 
halladas, se encontró un monu
mento funerario de la época 
romana republicana, del siglo 
I a.d.C., en buen estado de

La directora del Museo, Rubí Sanz, dirige las excavaciones en el Tolmo.

conservación.
La secretaria de la Asocia

ción de Amigos del Museo de 
Albacete, Amparo Veciana, 
señaló que miembros de esta 
agrupación, bajo la coordina
ción de Luis Guillermo García 
Sauco, están preparando una 
exposición sobre el tema “Al
bacete y su historia”, con vistas 
a ser mostrada al público en 
el mes de mayo de 1991.

Otro hecho destacable es la 
financiación de los trabajos que 
se realizan sobre el inventario 
de los bienes muebles de la Igle
sia en las provincias de Alba
cete, Cuenca y Toledo, que se 
llevará a cabo a través de esta 
asociación con los fondos apor

tados por el Ministerio de 
Cultura,

Sobre la actividad cultural en 
el Museo de Albacete, la aso
ciación informó que del 3 al 
30 de diciembre hay prevista 
una muestra antológica del pin
tor realista Manolo Villaseñor, 
organizada por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, y que la exposición 
“Tiempo de Relojes”, de la 
Fundación Caixa de Pensiones, 
con la colaboración de la Junta, 
y que incluye relojes antiguos 
mostrando su evolución tecno
lógica hasta el siglo XX, per
manecerá en el Museo hasta el 
día 30 de este mes.
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Soluciones para la gente a la 
que invertir le quita el sueño.

a ^
 v*
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^
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Si usted es inversor puede tener motivos para no dormir 
^quilo.Un somnífero le ayudará, ciertamente, a conciliar el 
sueño. Pero a la mañana siguiente se encontrará con los mismos 
problemas: la crisis del Golfo, la bajada del dólar, los 
P^supuestos del Estado, etc. Problemas que hacen su inversión 
P^o segura.

^Jgo que no puede arreglar un somnífero.
Be 
le
as-

Si es usted un. inversor que no quiere arriesgarse a la 
incertidumbre, su opción para dormir tranquilo es sin duda 
CAVALDINER, el Fondo de Dinero de la Caja de Valencia. 
Porque es un Fondo que invierte en valores de Renta Fija.

Con alta rentabilidad^^\liquidez inmediata y además con 
grandes ventajas fiscales^^^ Asi no tendrá problemas para 
conciliar el sueño.

Porque no hay mejor rentabilidad que la tranquilidad.

CAVALDINER - Fondo de Dinero de la Caja de Valencia
INVIERTAENTRANQUILIDAD

CAJA DE VALENCIA CAIXA DE VALENCIA
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José del Campo amenazó con cesar a Luis Collado, quien calificó de cacicada la '^operación chipirón

El envío de preavisos ilegales ocasionó 
graves trifulcas en la cúpula de CC.OO

CC.OO. saca 
partido del 
descalabro de 
CSI en la Caja 
de Albacete

Para PEDA, estas anomalías son una ‘*bofetada^^ al proceso electoral y un atropello a su neutralidad
F.GANUZi

Las anomalías detectadas en el segundo envío de prea
visos electorales ba desencadenado una agria crisis 
interna en la dirección provincial de CC.OO., ya que 
algunos sectores, encabezados por Luis Collado, con
sideran que estos intentos por colapsar la Adminis
tración son, en realidad, prácticas antisindicales.

F. GANUZA

Las tormentosas delibera
ciones que se suscitaron 
durante la reunión celebrada 
ayer por la Comisión Pro
vincial de Elecciones Sindi
cales se caldearon previa
mente con unas durísimas 
declaraciones del miembro 
de la Ejecutiva Confederal de 
UGT, Mariano Alonso, 
quien denunció a CC.OO. 
por intentar paralizar al 
UMAC (organismo supervi
sor de los comicios) a través 
de la “operación chipirón”.

Esta estrategia fraguada 
en Madrid, se trsdujo en el 
registro de 1.500 preavisos 
destinados a otras tantas 
empresas albaceteñas, como 
respuesta a un paquete de 
150 remitidos días antes por 
la central socialista. Sin 
embargo, un 30% de los cen
tros convocados ya habían 
realizado las votaciones. 

otros no reunían el requisito 
de un censo laboral suficiente 
y algunos se referían a nego
cios inexistentes radicados en 
domicilios particulares.

Haciendo gala de su hones
tidad, el abogado laboralista 
de CC.OO., Luis Collado, 
calificó estas maniobras de 
“cacicadas” y amenazó con 
dimitir de su vocalía en la Jun
ta Electoral si se continuaba 
emponzoñando el proceso. 
Después mantuvo un tenso 
altercado dialéctico con el 
secretario de Organización de 
su sindicato, José del Campo, 
quien zanjó la disputa dicién
dole “quizás te ceso antes”.

Por su parte, el dirigente 
de FEDA, Justo Roldán, 
manifestó que su organización 
no está dispuesta a tolerar que 
los sindicatos utilicen las 
empresas como campo de 
batalla para dirimir sus diver
gencias. En cuanto a la expe
dición de preavisos ilegales

José del Campo y Luis Collado, protagonistas del desagradable incidente.

añadió que “es una bofetada 
más a un proceso que no brilla 
por su limpieza”.

“Hasta ahora -concluyó-, 
FEDA mantuvo una posición 
neutral a fin de no interferir 
en los comicios sindicales y 
tuvimos una colaboración 
modélica con las fuerzas par
ticipantes, pero no admitimos 

que se nos acuse de conni
vencia con determinadas can
didaturas. Estas irregularida
des constituyen una falta de 
respeto absoluto a nuestra 
probada voluntad de colabo
ración, además de significar 
un atropello que nosotros 
debamos correr con los costes 
de las nuevas convocatorias”.

Las candidaturas de Cora 
siones Obreras se anotaron uní 
importante victoria en las eleca 
ciones sindicales celebrada 
anteayer en la Caja de Albacete 
ya que se adjudicaron un tota 
de 15 delegados en los comité 
de oficinas y servicios centrale 
de la entidad, mejorando ei 
cinco actas lo conseguido en lo 
anteriores comicios de 1986.

Esta central también acapan 
los tres únicos representante 
que eligieron los 31 emplea 
de esta institución creditica e 
sus oficinas de Ciudad e

En una jomada que trans 
currió sin incidentes y con u 
índice de participación cercan 
al 87% de un censo laboral 
554 trabajadores, óistnbm 
en una red de 90 sucursal^ 
UGT sólo pudo revalidar 
resultados de la f^’^ierf 
precedente logrando 6 
dos, lo que no deja de ^r Í 
nificativo a la luz de a 1^ . 
beligerante que otrora m 
con la dirección de la

Por su parte, la Com , 
ción de Sindicatos Indepen^^^^ 
tes (CSI), con ylo " J 
sufrió un severo desea j,. 
le convirtió en la gr n , 
derrotada al ceder .^ ¡ 
representantes y ^nej .^iój 
un paso de su desap 
definitiva.

EMPRESA LIDER DE AMBITO NACION^ 
FABRICANTE DE PERFILES DE ALUMUm

NECESITA CUBRIR PUESTOS DE:

19^
RADIO NACIONAL DE ESPAÑA, S.A.

F.M.

91.8 j

COMERCIAL
BUSCAMOS:
-Edad preferible, no excluyente, 25 a 35 años.
-Servicio Militar cumplido.
-Vehículo propio.
-Experiencia comercial.
-Disponibilidad a viajar.
SE OFRECE:
-Incorporación inmediata en la empresa. ^g¿os P^^
-Remuneración a negociar según valores ap 

los candidatos.
-Discrección máxima en el proceso de selecci

AUXILIAR ADMINISTRATIVO
BUSCAMOS:
-Edad preferible, 18 a 25 años.
-Conocimientos de idioma (inglés o francés)
-Se valorará experiencia.
SE OFRECE:
-Incorporación en la empresa.
-Remuneración a negociar según aptitudes.
-Discreción máxima en el proceso de se ec ^^g¿Q
Escribir enviando currículum vitae al a
correos 5041, de 02006 Albacete. W
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Camisas todas a 2.575
Pantalones todos a 3.675
Americanas todas a 9.775

Jerseys todos a 2.975 
Cazadoras todas a 6.975
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ŵ
*̂

*̂*̂
v̂

Jí
8Ŝ
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EN ALBACETE: P.^’ SIMON ABRIL, 4
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^H Almansa
Se desarrollará durante este fin de semana

El Moto-club Almansa organiza la segunda travesía 
turística 4x4 Aimansa-Sierra de Santa Bárbara

Llamamiento para que acudan todos ¡os aficionados de ¡a provincia

Ute 
M 
tale

Siguiendo ¡a línea de actividades marcadas 
para esta temporada, el Moto-club Almansa 
organiza para este próximo fin de semana, 

Luis BONETE

la segunda travesía turística 4x4 Aiman
sa-Sierra de Sta, Bárbara, en la que par
ticiparán más de 120 motos ^trail^.

- Debido al éxito alcanzado 
por la I Travesía Turística 4x4 
Aimansa-Ceno del Caroch y a 
que los “rails” todo terreno 
están completamente en auge, 
el Moto-club Almansa repite la 
experiencia y ofrece la posibi
lidad a todos los aficionados de 
tomat.parte en una segunda tra
vesía. Más de 170 km por cami
nos, pistas, sierras y cerros, atre- 
vesarán los participantes de esta 
travesía que, transcurrirá por 
cinco términos municipales. LA 
TRIBUNA ha hablado con José 
Collado Gareta, vocal del 
Moto-club Almansa, y director 
responsable de la organización 
de esta prueba, para que expli
que a todos nuestros lectores 
los pormenores y características 
técnicas de este apasionante 
recorrido. La aventura está 
servida.

Orígenes de la travesía

“Este tipo de pruebas nacen 

como consecuencia de la par
ticipación de varios represen
tantes ídel Moto-club Almansa, 
en un rallye de motos que se 
celebró hace ahora tres años 
en la zona de Valencia llamado 
Rallye 7 sierras y en el que 
se recorrieron 250 km en plan 
completo de competición. Los 
participantes en esta prueba 
recogieron el espíritu de ella 
y se ha plasmado en la cele
bración de las travesías, que se 
diferencian claramente en que, 
el plan en que se circula es 
completamente tranquilo y 
turístico, a diferencia de otro 
tipo de pruebas que son pura
mente de competición. En el 
seno del Moto-club nació la 
idea de que podíamos hacer 
este tipo de pruebas juntando 
motos y coches, para hacer lo. 
que nosotros denominamos 
“travesía turística”.

“Hace ahora seis meses se 
hizo lo que podemos llamar un 
ensayo, porque realmente no 
nos lo tomamos muy en serio. 
Nos juntamos un grupo de afi

cionados que salimos al campo 
todos los fines de semana con 
el objeto de poder enseñar a 
los demás, zonas completamen
te desconocidas. Esto en prin
cipio fue destinado para los afi
cionados de Almansa y no espe
rábamos más de 15 o 20 motos, 
nuestra sorpresa fue que el día 
que cerramos las inscripciones 
nos encontramos con que se 
habían inscrito 87 motos y 12 
coches. Vimos que este tipo de 
pruebas interesaba a la gente, 
luego en una posterior valora
ción vimos que los participantes 
se habían divertido mucho, y 
a los tres meses de su reali
zación recibimos multitud de 
cartas felicitándonos por la 
organización y animándonos a 
organizar otra. Quizás los que 
más se diviertieron fueron los 
coches 4x4, que en esta prueba 
fueron capaces de pasar por 
cualquier sitio.

La valoración de la primera 
experiencia fue tremendamente 
positiva y es por eso por lo 
que hemos organizado esta

las

ce.

Cada vez hay más afícionados en Almansa.
S

1

íde 
Pñ

3

segunda travesía y de alguna 
manera también porque los afí
cionados nos lo demandan”.

Características técoicas de le 
travesía______ ^

El recorrido es estudiado po^

Sisii 
•las 
cítai 
ciiac 
cocí
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EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE
5^1 
•Has

(LA MAS GRANDE)

2 PISTAS
5 BARRAS
SALA DE JUEGO

PROYECTORES DE VIDEOS 
RAYO LASER 
ACTUACIONES EN VIVO

CONCURSO PARA INSTALACION Y ^ ^ 
TACION DE SIETE UNIDADES, INDEPEIW

TES DE SUMINISTRO DE C0MBUSTIBi-'=

OBJETO.- Concurso Público para la con
cesión de

pe

VIERNES Y SABADOS

dominio Público, para la instalación y ^.^jgi^Q de 
de siete unidades independientes, de su 
combustible, para turismos en esta ciu a •
PRECIO DE LICITACION.- 15% sobre los m

brutos obtenidos, al alza. noNES''
PLAZO DE PRESENTACION DE P”®’’®^Jembr0 de 
Hasta Jas trece horas del día 12 de

LUGAR DE PRESENTACION DE P^^^^^^fg de est® 
Negociado oe Contratación de la Secre
Exemo. Ayuntamiento. ^.^.^j ¿e I®

. DIARIOS OFICIALES.- En el Boietn ’^^ ^o, apa' 
Provincia n° 138, correspondiente al ’^^g^^pcias niós 
rece inserto este anuncio con las ere
detalladas. ^^^^

Albacete, 20 de noviembre de 
EL SECRETARIO GENERAL

DELE^^
ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS

ALBACETE _ 25*

Se pone en conocimiento del público que de ^^JÍ^ejnujentes 
y siguientes de las reguladoras de Lotería Primitiva y 3^ Y 
Deportivas, se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto gpu®®^ 
Primitiva y 32* de Apuesta Deportiva, a la anulación oe 
en los boletos cuyas validaciones corresponden a los nu _qq sECUE'^

NUMERO VAUDADORA 04892
°’^^ B (resguardo) o <1«

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos o i gorrespo" 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecí 
la Delegación el reembolso de la cantidad abonada. 

Albacete. 23 de Noviembre de 1
EL DELE£iAD0.

M.C.D.2022
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I Almansa
Se desarrollará durante este fín de semana

a o cinco especialistas del 
wlub, que nos dedicamos 
ate un par de meses a 
wr las sienas y caminos 
“31es; es esta una labor muy 
Heñida porque hay que 
®izar unos doscientos kilo- 
fes, con parajes que merez- 

pena, evitando carreteras 
y zonas demasiado 

V (lúe quiten aliciente. Lo 
B es encontrar sitios con 
WS, subidas, atravesar ríos, 

etc. También hay que 
® pendiente de no alejarse 
■“de las ciudades, pues hay 
■fejwstar, comer, etc. Cuan- 

tienen las zonas comple- 
p definidas se hace un 
^tratando de mirar a todas 
■ y evitando sobre todo el 
■ por carreteras, centros de 
B^es a no ser que estas sean 
■pintorescas y merezcan la 
■ el parar en ellas a visi-

^’P° ^® pruebas hay 
■ *nr unos vehículos espe- 

tanto motos como 
1 n niotos pueden par- 

K,? denominadas “trail” 
a partir de 

w moto es el
ado el terreno que se 

y la cilindrada, 
^^ ^^ ^^- porque 

. J Inertes rampas y subi- 
®^®riores a esta 

diado ”° pueden responder 
^“ ^^anto a 

admite cualquier 
». ,> *«««» • las 
®M ^’ *° ^aa se deno-

O
 

■O
 

í

3, 0 consta básica-
Ik .^'^ km. a través de 
< y °^’ ^^didas a cerros, 
^ a forestales,
^niinpn j’^’^ ^® 1^ mañana 

k^^^^ ^^ puerta del 
^ ^^ Rosales.

^^ reagrupa toda 
^^nsí ^^mienza la tra-

^* primer punto que

atravesamos se llama “El Rega
jo”, que es un paraje precioso 
y donde toda la caravana se 
reagrupará. Desde allí seguimos 
en dirección a un pueblo de 
la provincia de Valencia muy 
pequeño, pero no por eso 
menos bonito, hablo de Nava
lón; en este pueblo tomaremos 
el almuerzo a base de bocadillos 
y bebidas. Después de almolzar, 
desde Navalón bajaremos por 
una zona preciosa rodeada de 
cerros hasta llegar a Mogente. 
En Mogente podrá respostar 
todo aquél que lo desee y nos 
reagruparemos en una zona 
próxima a Mogente que se lla
ma “El Bosquet”. Desde este 
punto y por la ladera de un 
cerro, alcanzaremos la Rambla 
de Mogente y toda la caravana 
empezará a circular por el inte
rior de dicha rambla. En este 
tramo es donde los pilotos 
podrán poner a prueba la habi
lidad a la hora de conducir 
coches y motos hasta la llegada 
a Feunte la Higuera. En esta 
ciudad nos acercaremos hasta 
un sitio muy hermoso llamado 
“El Mirador”, siguiendo ruta*en 
dirección a La Encina. Cruza
remos la autovía Madrid-Ali- 
cante por un túnel y de nuevo 
pistas y caminos hasta llegar a 
la ciudad de Caudete. En esta 
ciudad todos los participantes 
en la travesía haremos la comi
da a base de gazpachos man
chegos. No hay que olvidar que 
tenemos inscripciones de 
Madrid, Barcelona y Valencia 
y hemos pensado que estaría 
muy bien el ofrecer a todos los 
visitantes y participantes una 
comida típica de nuestra región.

Después de la comida y 
aproximadamente a las 4,30 de 
la tarde saldremos del restau
rante en dirección a la Sierra 
de Santa Bárbara de 1.150 
metros de altitud. Subi remos 
hasta la cima para disfrutar del 
sobrecogedor paisaje que se ve 
desde arriba. Luego continua
remos ya en dirección a Alman

sa para que no se nos haga 
muy de noche. Nos reagrupa
remos a la entrada de Almansa 
y toda la caravana desfilará por 
la calle Corredera de nuestra 
ciudad, donde tomaremos unas 
copas y se dará por finalizada 
la travesía.

Seguridad

En el tema de la seguridad 
podemos decir que, básicamen
te todo el recorrido es muy 
seguro. El Moto-club no va a 
pedir a los participantes impo
sibles; si subimos a un cerro, 
cruzamos una rambla, etc. es 
porque los organizadores 
hemos pasado por eSos sitios 
multitud de veces y lo consi
deramos seguro. Había una 
zona que, en el ensayo general 
que se hizo el pasado domingo 
vimos que efectivamente era 
bastante peligrosa para los 
coches y se ha suprimido de 
la ruta.

Para los posibles participan
tes quiere manifestar que, todos 
los caminos, pistas, etc. son 
completamente transitables. La 
travesía no es una competición, 
vamos en plan de paseo, pues 
puede haber, y de hecho lo hay, 
tráfico de cara. Tenemos asis
tencia mecánica y todos los dis
positivos necesarios para poder 
remolcar los coches y una fur
goneta para las motos. También 
contamos entre los participan
tes, con varios radioaficionados 
que se encargarán de todo el 
tema de las comunicaciones 
entre la caravana y los contactos 
con una base en Almansa.

Se ha avisado a los muni
cipios por donde vamos a pasar 
por si creyeran necesario el 
tomar alguna medida de segu
ridad, pero peligro yo diría que 
no hay ninguno, lo único que 
puede haber son averías mecá
nicas y eso está solucionado.

Conclusión

El recorrido cuenta con muchos atractivos.

9íí 

#

> r
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Me gustaría invitar a que par
ticipen todos los aficionados de 
la provincia. Vamos a pasar una 
mañana divertida y muy agra
dable y sobre todo vamos a dis
frutar de la naturaleza, nunca 
abusar de ella.

Para terminar me gustaría 
que se conocieran una serie de 
consejos por parte de la orga
nización a los posibles parti
cipantes.

El horario y recorrido podrá

variar según las circunstancias.
La travesía se hará en cara

vana y se recomienda no perder 
de vista al que va delante para 
evitar extravíos.

Las inscripciones se cierran 
a las 22 h. del día 23. Se puede 
inscribir en el tfno. 34 20 08.

El precio de inscripción: 
2.000 socios y 2.500 no socios. 
Se dará una bonita bolsa de 
viaje con comida y regalos a 
todos los participantes.

^e Transportes.

‘'^ADOMICILIO

Albacete 
21 66 02 

^''MANSA 
21 02 40

HELLIN 
20 26 52 

^'^”‘*^RROBLE DO 

< 00 70
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CONVOCATORIA PARA LA VINCULACION 
INTERINA DE UN PROFESOR AUXILIAR DE 
GUITARRA PARA EL CONSERVATORIO DE 

MUSICA Y ESCUELA DE BANDA DE ALBACETE 
PUESTO DE TRABAJO.- Profesor Auxiliar de Guitarra. 
CARACTER DE LA VINCULACION.- Interina.
REQUISITOS.- Estar en posesión del título de Profesor 
de la especialidad, según Decreto 2.618/66, de 10 de Sep
tiembre; o Título Profesional según Decreto de 15 de Junio 
de 1942.
SOLICITUDES.- Se podrán presentar instancias en el Regis
tro General de esta Diputación Provincial adjuntando his
torial académico y profesional, titulación exigida y docu
mentos acreditativos de ambos, hasta el día 28 de noviem
bre de 1990.
Horario de Registro: de 9,30 h. a 13,00 h., de lunes a 
viernes.

PRUEBAS DE SELECCION.- Constarán de dos fases: 
\, a) Concurso de méritos

b) Prueba práctica: Que constará de dos ejercicios: 
1.- Interpretación de una obra de libre elección 

(nivel mínimo de sexto curso)
2.- Impartición de una clase práctica de nivel 

elemental.
Tendrán lugar el próximo día 29 de 

noviembre del corriente año, a las 
10,00 horas en el Real Conservatorio 

Profesional de Música y Escuela 
de Danza, sito en la calle de Las 

Monjas, núm. 11 de Albacete.

T I ESTA
A LA VENTA!

w

EN SUPERMERCADOS

seYca
DIPÜTkCiONdeABkCETÉ



PP, PSOE, CDS e IU empiezan a ‘'velar anuas

semanas a preparar las listas municipales
Los cambios más sustanciales se producirán en el PP e IU

Angel ROMERO GARCIA Los candidatos

•51

El Centro y la Izquierda

hm 
H 
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PSOE, PP, CDS e IU comenzarán a ‘^velar armas” dentro, 
de poco con el fín de ir preparando con la antelación sufi
ciente Ias listas de candidatos al Ayuntamiento hellinero. 
A priori los cambios más sustanciales deben producirse 
entre los populares y la coalición de Izquierda Unida. Jomada casera en el depo 

del fín de semana

“Si 
de 
rep 
cío, 
aoi

* I I I J 1 Juan Francisco Parras, 16
JL X 1 Teléfono: 30 45 95

/ míos.
/ (La persona deberá rezar esta 
/ oración tres días seguidos.^ 
/ decir el pedido; dentro de tres 

/ días será alcanzada^

/ por más difícil que
1 6n cuanto C'' redU 

Agradece las gra 

das.

Distribución Centro 
Albacete

DISCULPEN I^s MOLESTIAS----^ ‘"^^^’ 23 - Tf.- 23 67 66 - ALBACETE J

COViARC ^ V^ i V Ar> JL% V>

Los grupos políticos empezarán las próximas

Antes de que lleguen las últi
mas semanas, los grupos polí
ticos hellineros empezarán a ir 
ultimando la confección de las 
listas que presentarán a las 
próximas elecciones municipa
les. Así lo han manifestado ya 
fuentes del Partido Popular y 
Centro Democrático y Social, 
siendo lógico que, tanto el 
PSOE como^IU, no se queden 

' atrás en los preparativos. Ade
más de hacer válido el refrán 
de que “A quien madruga. Dios 
le ayuda” hay que tener en cuen
ta que durante las próximas fies
tas navideñas se tendrá más en 
cuenta el turrón que la política 
y dejar sin planificar la lista de 
nombres hasta que lleguen las 
rebajas de enero podría dar 
lugar, en aquellos grupos donde 
pueda existir algún problema de 
última hora, a que después haya 
que correr para completar la 
candidatura.

Es evidente que algunos gru
pos lo tendrán más fácil y otros 
necesitarán un trabajo más com
plicado, pero casi con toda segu
ridad los candidatos, por lo 
menos a la alcaldía, deben de 
estar ya casi totalmente plani
ficados. Otra cosa será el com
pletar la totalidad de los nom
bres, donde si será posible dejar 
la puerta abierta hasta última 
hora.

“CALZADOS D'GILL, S.L” 
Ampliación Objeto Social: Fabricación 
de Calzado en general y su comer
cialización, así como los servicios auxi
liares para la obtención del mismo.

EL ADMINISTRADOR

necere^c^ ^ ^‘^estros clientes que perma- 
íNoviemhro ^®^'^^’^° hasta el próximo 27 del 

’iMoviembre por descanso del personal

APAREJADOR
Para Jefe de obra edificio nueva planta 
en Hellín. Interesados escribir o llamar 

a Gardán, S.A.
Marqués de Pico Velasco, 64 
28027-Madrid - 91/408 30 00

PARA CONSTRUCCION
Edificio nueva planta en Hellín se solicita: 
-Constructores, estructuristas, movimiento 
de tierras, electricistas, etc...
Interesados escribir o llamar a Cardán, S.A. 
C/ Marqués de Pico Velasco, 64. 28027-Ma- 
drid. téf. 91/408 30 00

Como hemos indicado ante
riormente, algunos grupos ten
drán menos problemas para ulti
mar las candidaturas, en este 
caso se debe encontrar el Par
tido Socialista, todo parece indi
car que Fructuoso Díaz es el 
que más posibilidades tiene de 
volver a encabezar la candida
tura. Tras un año de mandato 
sustituyendo a Pina después de 
su nombramiento como ministro 
regional, el actual alcalde (si se 
cumple el vaticinio) deberá 
aprobar la reválida, en este caso 
por sus propios medios. A Fruc
tuoso Díaz no hay que quitarle 
el mérito de haber sabido sere
nar las tensas aguas municipales 
que su predecesor dejó entre la 
oposición, el edil socialista, evi
dentemente ha barrido para su 
casa en estos casi doce meses 
de gestión, no obstante ha sabi
do compartir el mando con los 
demás grupos municipales, ofre
ciéndoles participación en la 
vida municipal.

Los cambios en la lista del 
PSOE deberán producirse en el 
actual grupo de concejales. Casi 
podríamos afirmar como seguro 
que serán, por lo menos, tres 
nombres, que podrían ampliarse 
a uno o dos más, los que se 
descolgarán del actual equipo.

Uno de los grupos que puede 
tener más problemático la desig
nación de su número uno es el

Partido Popular, si Marisefa 
Andújar sigue adelante en su 
idea de no presentarse, como 
ya ha comentado extraoficial
mente en varias ocasiones. Es 
lógico que tras doce años en 
el Ayuntamiento, Marisefa quie
ra descansar de su trabajo muni
cipal, aumentado en los últimos 
meses tras su designación como 
diputada provincial.

Indudablemente la pérdida de 
la actual portavoz se va a notar 
entre los populares, siendo una 
incógnita quién podrá ocupar su 
puesto. Juan Arsenal y Juan Luis 
Sánchez López comparten con 
la mencionada el grupo muni
cipal conservador y de los dos 
casi se podría descartar al segun
do como cabecera si nos basa
mos en los problemas que hubo 
a la hora de que Juan Luis acce
diese a la Corporación debido 
a sus ocupaciones profesionales. 
Si ahora encabezase la lista esta
ría obligado a prestar más tiem
po a la política. Quedarían por 
tanto dos opciones: Arsenal o 
un nuevo nombre de entre la 
junta de José María Barcina.

El CDS es un grupo que ini
cialmente no debe dar muchas 
sorpresas y casi con toda segu
ridad no debe adoptar muchos 
cambios en la actual cabeza de 
lista: Enrique Muñoz es un hom
bre de gran experiencia en el 
Ayuntamiento hellinero y “casi 
está obligado” por ello a volver 
a encabezar la candidatura cen
trista, máxime cuando uno de 
los hombres que lo podrían 
haber sustituido, José Antonio

HIDROELECTRICA' 
; ESPAÑOLA. S.A. .

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras insta
laciones, comunicamos a nuestros clientes que los próximos días 25 y 27, 
nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro en los siguientes 
Centros y durante períodos comprendidos dentro de los horarios que se indican:

Domingo, 25 de Noviembre de 1990
DISTRITO LA RODA
- L‘A.T. 20 KV. Circunvalación Sur de la E.T. La Roda.
- Afecta a: Calles de La Roda siguientes: Oficinas Hacienda, Parque de 

la Cañada, Sector Parque, Ramón y Cajal, parcial, Pi y Margall, parcial, Juan 
Ramón Ramírez, parcial, Tomás Prieto, parcial, San Juan de Dios, parcial y 
Menéndez Pidal........................................................................................de 8 a 12 h.

Martes, 27 de Noviembre de 1990
DISTRITO HELUN
- L‘A.T. 66 KV. Tobarra-Hellín de la E.T. Cañaverosa.
- Afecta a: Hellín, Tobarra, Liétor, Fuenteálamo y sus correspondientes peda

nías .................................................................... :................................de 7,30 a 8 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello. 

_______________Albacete, a 23 de Noviembre de 1990 ____

Martínez, acaba prácticamente 
de dejar su puesto en el partido. 
No parece poco probable que 
la propia presidenta local, María 
Dolores Andújar, sea cabeza de 
lista (aunque podría desarrollar 
perfectamente esta misión) debi
do precisamente a su cargo al 
frente de la dirección local del 
partido.

Un grupo donde sí es seguro 
que se producirán cambios en 
la cabecera será Izquierda Uni
da. También aquí existe práctica 
seguridad de la marcha de Anto
nio González Serna, que hasta 
ahora ha defendido en solitario 
a la Coalición. Todo hace supo
ner que durante los últimos 
meses Antonio González ha 
estado algo apartado de las acti
vidades de IU, por lo que es 
casi imposible que se vuelva a 
sentar en el sillón de concejal. 
La lista de la coalición, según 
manifestaciones propias, estará 
formada por personas indepen
dientes entre las que se formará 
el equipo municipal a cuyo fren
te podría ir Francisco Morcillo, 
máxime cuando ya conoce la 
gestión del Ayuntamiento tras 
su' anterior estancia en el con
sistorio hellinero, el recuerdo de 
este paso y trabajo sin duda 
influirán en gran manera para 
su posible designación como 
cabeza de lista.

De una forma o de otra, es 
muy probable que tras el próxi
mo puente festivo de primeros 
de diciembre, las candidaturas 
vayan quedando ultimadas para 
comenzar en los primeros meses 
del año 91 la precampaña elec
toral. Para unos significará el 
inicio del abandono de sus 

tareas municipales, para oi 
será el comienzo de la can 
en busca de los votos.

Los equipos locales dispu 
todas las confrontaciones depo 
tivas de este ñn de semana 
casa. El “Blanco y Negro” reci 
esta tarde en el pabellón ai Mei 
Ila - Juan Lucas, dentro de k . 
División de Honor en Fútboj;/ 
Sala, los hellineros se encuen- ^ 
tran a dos puntos del líder es; 
la clasificación. Por otra paii’n. 
el Hellín Deportivo jugara as 
partido de Segunda Regional ' 
frente al Hoya Gonzalo en di ‘ 
campo de La Granja de Tobar#,'. 
al seguir las obras en “Saul» • ' 

Ana”.
También comienza mañana ■ J Liga Provincial de BaJoncesoW 

el equipo local de la íUscoíe®^ 

“Nuevo Mundo” que tuvo abandonar la Tercera Divi^^^i 
por problemas económicos, ■ J 
enfrenta mañana en el pabdl^^ 

a las Escuelas Deportivo Albacete. Aforíunadamen®'W 
parece haberse solucionado 
“affaire“ de las canastas baloncesto en el polideportiva^ 
9Me el pasado mes de julio qumli 
daron inactivas al romperse I 
motores que las elevan, lo \ i 

obligó durante algún suspender esta actividad, inch  ̂I í 
yendo las clases que se dab^ / i 
en las escuelas deportivo. Tiw 11 
instalar nuevos motores, i 
existe algún pequeño probler^Ui i 
pero que no afectará al lió del encuentro de mañan^li

/ ORACION AL 
/ ESPIRITU SANTO 
/ Tú, que me aclaras todo, Qoe 

iluminas Aodos los caminos 
/ para que yo'alcance mi ideal. 
/ Tú, que me das el don divino 
L de perdonar y olvidar el mal 
/ ' que me hacen y que en todos 
/ los instantes de mi vida estás 
/ conmigo, yo quiero, en este 
1 corto diálogo, agradecerte por 
/ todo y confirmar, una vez m^ 
/ que nunca quiero separarme^ 
/ ti por mayor que sea la ilusión 
/ material. Deseo estar contigo y 
/ todos mis seres queridos en la 
/ gracia perpetua. Gracias por tu 
/ misericordia para conmigo y los

M.C.D.2022
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■ Hellín y su comarca \ >'!■ .'.!
Homenaje a la memoria de Miguel Picazo

Hoy, concierto de la Unión 
Musical Santa Cecilia
Fue director de la Agrupación Musical

acto se enmarca dentro de las actividades de la 
“Semana de Santa Cecilia*^ Miguel Picazo fue director 
fiesta agrupación musical en su primera época. El
fi^rtorío que esta tarde interpretarán ba sido selec-

8

Í
n^nono que es> 
donado entre las
Atiplo maestro. ■

A. ROMERO

1 k Aniana de Santa Cecilia 
—J ^gahoy a su acto más impor-

correrá a cargo de 
jepo^ * ? Musical, con la inter- 
ma en ^®6n de un concierto, a 
recibe P“ ^^ las ocho y media de 
[Meli- 1^*^® ^^ el Centro Cultural 
'aek^dara”.

Fútlw componentes de la banda 
101^5 ? ^'*®F*^® rendir un emotivo 
Icf ®® m k^^J^ ^ quien durante 
paí|''u- ^^ps fue su director, 

^^^^^® Quintanilla, 
gional' ®ciao durante el pasado 
c” ^'' una^^’ P^.^^ ®^® 1^^^ puesto 

dedicación a la 
seleccionar el reper-

* «n/ ^^^ Interpretarán, basado 
ana M r composiciones que eran muy 

®I antiguo maes- 
Tnn .piros de España”, “La 

’ ín r ^^^ Oro”, “Una noche 
visión g manada”, “Gerona”, “La 

y “El tío 
■ ^^ componentes de 

‘^ iuranf ?^^ estado trabajando 
íS V®^ ^t^ anteriores con 

^°j, “® Qne el concierto de

composiciones que más gustaban al

esta tarde resulte perfecto.

Maestro fundador

Miguel Picazo Quintanilla 
fue el primer maestro que tuvo 
la Unión Musical “Santa Ceci
lia” cuando se fundó en 1.976, 
encargándose de dar también 
las primeras clases de música 
a los jóvenes componentes de 
la banda que debutaron el día 
del Corpus de 1.976. Anecdó
ticamente, el maestro Picazo, 
además de las prácticas de 
música, enseñó a los muchachos 
el paso de desfile que era casi 
desconocido para la mayoría de 
ellos. Este fue el primer con
tacto que los hellineros tuvieron 
con la formación musical. Tras 
su fundación, Miguel Picazo 
siguió al frente de la banda 
durante muchos años, conti
nuando al mismo tiempo las 
enseñanzas de música a los nue
vos educandos que han ido for
mando en las filas de la agru
pación.

Actualmente la banda

Unión Musical Santa Cecilia.

de “Santa Cecilia” está formada 
por cincuenta componentes, 
más otro grupo de chavales que 
están en estos momentos 
comenzando su actividad musi
cal.

El principal problema que 

actualmente tienen es el exce
sivo precio de los instrumentos 
que son necesarios de renovar. 
La agrupación estrenará en el 
concierto de esta tarde el nuevo 
vestuario, cuyo importe supera 
el millón y medio de pesetas.

Mañana, como ya es tradicional, 
la banda ofrecerá un pasacalles 
en honor a su patrona con lo 
que oficialmente se darán por 
terminadas las actividades de 
esta semana musical que hoy 
llega a su final.
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S. OFICINA. ALBACETE -1, S.A
Filial de Canon España, S.A.
Arquitecto Fernández, 24
Teléfono: (967) 21 80 32 (4 líneas)
Telefax: (967) 21 00 64
02005 ALBACETE

a- 
le Albacete

24, Noviembre, 1990
SR/ih

Muy Sres. nuestros:

e 
S

Con el afán de darles el mejor servicio y apoyo sobre todos los Productos CANON, SISTEMAS DE OFICINA 
DE ALBACETE-1, S.A., les informa de la apertura de sus dependencias en Albacete.

C/ Arquitecto Fernández, 24

02005 ALBACETE
Teléfono: 21 80 32 (4 LINEAS)/ FAX: 21 00 64

Les rogamos que a partir del día 28 de Noviembre, dirijan toda su información, pedidos y necesidades técnicas 

que le surjan a la nueva dirección y teléfonos.
Ya que a partir de este día, dejamos de atenderles en la dirección de la antigua distribución en Pablo Medina, 

7. Teléfono: 21 94 07 -ALBACETE-

Queremos que desde esta nueva ubicación, nuestro servicio y atención al cliente se vea reforzado y para 

ello estamos poniendo los mejores medios.

Esperamos si así lo desean, su visita a nuestra nueva exposición e instalacionnes y aprovechamos la ocasión 

para enviarles un cordial saludo.
SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE-1, S.A.
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- Caudete Chinchilla ^aa^m^^^^^^m^mi^^
Para que explique el comportamiento de las unidades militares

Miguel Ramírez ha solicitado la 
comparecencia de Narcis Serra

^^Bono es un aspirante a ocupar la cartera de Defensa^’

Caudete tendrá variante.

Según el alcalde Vicente Lillo

La construcción de la
en enerovariante,

J. PEREZ

La carretera variante que 
el MOPU proyecta construir 
en Caudete podría iniciarse 
el próximo mes de enero, 
según dijo el alcalde de la 
ciudad Vicente Lillo, durante 
la pasada rueda de prensa.

Las obras de la carretera 
de circunvalación de esta ciu
dad pueden comenzar en ene
ro de 1991, según una carta 
del ministro de Obras Públi
cas dirigida al alcalde, quién 
señaló además que la corpo
ración municipal desconoce 
por el momento el trazado 
definitivo que tendrá dicha 
carretera.

El alcalde se refirió tam
bién al polígono industrial, 
señalando que se están man
teniendo continuamente con
tactos con empresarios y que 
actualmente se barajan algu
nas posibilidades de implan
tación de nuevas industrias. 

SERVICIO RECOGIDA BASURAS
Como consecuencia de los problemas que 

ocasionan los vehículos mal aparcados al ser
vicio de recogida de basuras, se pone en cono
cimiento del público en general que, para evitar 
los trastornos que estas infracciones conllevan, 
por los servicios municipales correspondientes 
se adoptarán en cada caso las medidas 

oportunas.

EL ALCALDE

Lillo puntualizó que desde el 
Ayuntamiento se está traba
jando para que los empresa
rios se sientan cómodos en 
Caudete,

En el terreno de obras y 
urbanismo y a preguntas de 
los periodistas, el primer edil 
informó que se está realizan
do una ordenación urbana 
que mejore el tráfico en la 
ciudad y señaló varias zonas 
que se están urbanizando en 
la localidad, «entre ellas el 
paraje de El Real, donde se 
proyecta la edificación de 
alrededor de 140 viviendas 
sociales de régimen especial. 
Vicente Lillo opinó que 
muchos problemas de urba
nismo vienen dados por el 
fuerte impulso que ha expe
rimentado la ciudad en los 
últimos años, añadiendo que 
“Caudete es la ciudad más 
próspera de Albacete”.

AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE

EI diputado albacetense del 
Grupo Parlamentario Popu
lar, Miguel Ramírez, solicitó 
la urgente comparecencia 
del ministro de Defensa 
ante el Congreso para dar 
explicaciones sobre el com
portamiento de las unidades 
militares que utilizan el 
campo de maniobras de 
Chinchilla en los pueblos 
limítrofes al mismo.

LT

El representante conserva
dor ha presentado en el regis
tro de la Cámara Baja una pre
gunta oral al titular de Defen
sa, Narcis Serra, mediante la 
cual se interesa por las acti
vidades que se desarrollan en 
estas instalaciones de Chinchi
lla, sobre todo en su relación 
con los vecinos de los pueblos 
que las circundan,

Al respecto, pide aclaración 
por los incidentes que han sido 
denunciados en el escrito de 
los alcaldes de los municipios 
afectados por estas circunstan
cias, exigiendo igualmente en 
dicha interpelación que se 
informe sobre las medidas que 
este Ministerio ha aprobado o 
piensa adoptar para dar fin a 
estas anomalías,

Ramírez agregó que la pro
vincia de Albacete contribuye 
cuantiosamente a la defensa 
nacional, albergando en su 
seno importantes y estratégicas 
instalaciones militares, muy 
por encima de la media de las 
restantes provincias españolas, 
pero añade que esta circuns
tancia no debe significar que 
no se tengan en cuenta los legí
timos derechos de vecinos y 
agricultores, en este caso a 
desarrollar sus actividades ciu
dadanas y profesionales en paz 
y tranquilidad.

Bono, el ministro

El diputado nacional fina
lizó sus declaraciones diciendo

HANSA
BEER
N° 1 de las 

cervezas alemanas 

en lata
BUSCA DISTRIBUIDORES
Para cabeza partido Murcia 

y Albacete

Interesados dirigirse a: 

DECOLESA
Dpto. Comercial 

Avda. Ronda Oeste, s/n

Palmera (Valencia)

Gran SolW j.
Teléfono: 
Albacete.

Miguel Ramírez.

C.B. EXPRES MENSAJEROS

■

que “Albacete, y en general 
Castilla-La Mancha”, con la 
bendición del presidente José 
Bono, aspirante a ocupar la 
cartera de Defensa en un futu
ro muy inmediato, se ha con
vertido en la gran reserva 
estratégica del citado Minis
terio”.

Por consiguiente, estima que 
se debe exigir que la convi
vencia entre el Ejército y la 
sociedad civil se desarrolle 
dentro del respetó mutuo que 
ambos colectivos se merecen, 
en función de la importancia 
que todas las actividades 
humanas tienen para el interés 
general de la nación.

Asimismo, sugirió que las 
posibles indemnizaciones o 
compensaciones que se debe-

BUSCA MENSAJEROS
REQUISITOS:
-Moto propia
-Conocimientos de la 

ciudad
-Edad de 16 a 17 años
SE OFRECE:
-Contrato de trabajo
-Alta en S. Social
-Sueldo fijo.

INTERESADOS 
DIRIGIRSE A: Dionisio

Guardiola, 59 1°
Tel. 23 83 07/23 54 60 
Preguntar Sr. GREGO

RIO o ZAMORANO

T

rían pagar a los agncunuK^ 
por daños y perjuifiios m 
supondrán ningún quebranto 
para un Ministerio que maneja! 
centenares de miles de miHo-w 

aes en su presupuesto, 
controla una industria arma
mentística potente y que con
vierte a España en el tercei 
abastecedor de armas de Euro
pa y que desvía una ingente 
inversión a materias relaciona
das con la alta imestig^ción

“Por eso -concluyó- cond'^ 
una relación normalidad^ ^^ 
el caso del campo de manio
bras de Chinchilla, mantenien
do su actual confíguradón 
pero sin que suponga una ser
vidumbre para las población 

cercanas”.

GRACIAS 
ESPIB'^^ 

SANTO,

M.C.D.2022
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ALBACETE POR UN MUNDO 
MAS JUSTO Y SOLIDARIO

AYUDA EN ACCION 
CARITAS DIOCESANA 

COMITE OSCAR ROMERO 

EtírREPUEBLOS________

■IC

*

*

* *

JOVENES DE ACCION CATOLICA
JUSTICIA Y PAZ
MANOS UNIDAS
MEDICUS MUNDI

TU YA ESTAS
COLABORANDO
DIRECTAMENTE

ESTE AÑO, A
TRAVES DE
NUESTRO 

'AYUNTAMIENTO EN 
LOS SIGUIENTES

PROYECTOS:

Países con hambre

Países sub - alimentados

C
f^

J
<S

?

Educación y Promoción del Comité de Muje- 
1’68 Refugiadas del Nuevo Campamento “La 
Gloria”. S. Caralampio. México.

Programa de hortalizas y proteínas. Agricul
tura y Pesca fluvial. El Ixcan. Guatemala.

Desarrollo integral de la Región de Cuenca. 
Ecuador.

Hospital materno-infantil de Hounde. Buki- 
na-Faso .

Granja para una residencia internado de 
niños tribales en Lakhuti-Nagaland. India.

5

Rectos financiados parcialmente con el 0‘09% aprobado por nuestro Ayuntamiento) 
^0 obstante, este 0'09% dista mucho del 07% que propone la ONU.
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El PP pide que 
el 2" aeropuerto 
de Madrid se 
construya en la 
región

LT

El Gmpo Popular ha pro
puesto recientemente al Con
sejo de Gobierno de la Junta 
de Comunidades la solicitud de 
que el segundo aeropuerto de 
Madrid se construya en nuestra 
comunidad autónoma o en las 
zonas próximas a la región. 
Según resppnsables del PP, esta 
formación política basa su pro
posición en la existencia de 
estudios técnicos que indican la 
necesidad de ‘^construir un 
segundo aerorpuerto para la 
capital de España, con el fin 
de que contribuya a la descon
gestión de Barajas y a la fluidez 
del tráfico aéreo.

Según el portavoz de este 
grupo, José Rieta, “esta posi
bilidad puede beneficiar al 
desarrollo económico y social 
de nuestra región, en especial 
en las provincias de Cuenca, 
Gaudalajara y Toledo”. En el 
comunicado del PP donde se 
hace la petición, se añade que 
según un estudio encargado 
hace dos años por el ayunta
miento de la capital y la comu
nidad autónoma de Madrid es 
muy probable que en tomo a 
los años 1992-1993 la saturación 
del aeropuerto de Barajas sea 
una realidad, sobre todo por lo 
que se refiere a los meses de 
verano en los que se concentra 
el 50% del tráfico aéreo. El 
citado informe, que data de 
1988, indica que Barajas está 
saturado y que es preciso remo
delarlo, además de emprender 
acciones para el futuro.

Los “regalos” 
Bono, en la 
comisión de 
Economía y 
Hacienda

de

LT

Los “regalos” que ha venido 
realizando el presidente regio
nal en sus viajes por la comu
nidad ha sido uno de los temas 
tratados en la comisión de Eco
nomía y Hacienda de las Cortes 
regionales en tomo a las sub
venciones concedidas en 87 y 
88. Para el consejero de Hacien
da el “regalo” estaba justificado 
en razón de la necesidad, mien
tras que el PP se ha expresado 
en contra “de este tipo de dona
ciones discreccionales e indis
criminadas”.

Otro de los temas debatidos 
en la citada comisión ha sido 
la polémica en tomo a las sub
venciones concedidas a la 
Sociedad de Fomento Regional 
y a UGT. En este punto el PP 
ha mostrado su extrañeza por
que el Gobierno manifestara 
por escrito la Paralmento una 
cantidad cuando en el listado 
de subvenciones aparecía otra. 
Por su parte el consejero ha 
señalado que los sindicatos tam
bién recibieron ayudas del 
Gobierno al igual que las fede
raciones de empresarios y las 
cámaras de comercio.

Representantes del Consejo de la Juventud a nivel de la autonomía

Piden a Bono una política 
integral para la juventud

Los jóvenes son partidarios de dirigirse a la Administración

Varios representantes del 
Consejo de la Juventud a 
nivel autonómico ban 
transmitido al presidente 
de la región, José Bono, 
su preocupación porque 
en nuestra comunidad no: 
exista una verdadera polí
tica integral sobre la 
juventud

LT

Según ha informado el pre
sidente regional del Consejo 
de la Juventud, Sebastián 
Fuentes, el ejecutivo regional 
se ha mostrado partidario de 
que los jóvenes planten cara 
a la Administración para con
seguir los objetivos que tienen 
propuestos. Asimismo, el pre
sidente regional ha sido invi
tado por el Consejo Regional 
de la Juventud a asistir al 
quinto encuentro de consejos 
autonómicos que se celebrará 
en la localidad ciudarrealeña 
de Almagro el próximo 6 de 
diciembre.

En otro orden de cosas, 
recientemente el presidente 
del Consejo Regional de la 
Juventud ha presentado una 
guía sobre la objeción de con
ciencia que pretende, según 
el propio Sebastián Fuentes, 
informar a los objetores, en 
total 20 en la comunidad de 
Castilla-La Mancha, de sus 
derechos y obligaciones. A 
este respecto Fuentes ha 
manifestado que “no preten
demos que haya más objeto- 
res, sino que los deje de haber 
por falta de' inforamción. Por

Los jóvenes están dispuestos a plantar cara a la Administración.

lo que se refiere a esta cam
paña supone un apoyo a la 
emprendida por el consejo 
nacional de consejos de la 
juventud”.

Para el representante de 
los jóvenes la información del 
derecho a la objeción de con
ciencia no se está cubriendo 
por los poderes públicos y ha 
señalado que dado el número 
de objetores con que cuenta 
la región se registran menos 
solicitudes, además de que 
cuenta con siete insumisos, de 
los que seis corresponden a 
la provincia de Albacete y uno 
a Toledo.

Por otra parte, el Consejo 
Regional de la Juventud está

elaborando un proyecto que 
se debatirá en la próxima 
asamblea a celebrar entre el 
15 y 16 del próximo mes de 
diciembre en la capital regio
nal en la que se pretende lle
gar a la creación de un acuer
do marco legal apropiado que 
facilite la participación de los 
jóvenes en los consejos de la 
juventud. En cuanto a la nue
va ley que regulará en lo suce
sivo el servicio militar en 
nuestro pais, el presidente del 
Consejo Regional de la 
Juventud ha manifestado que 
apuestan por un reducción de 
la mili que tienda cada vez 
más a la creación de un ejér
cito profesional.

Para participar plenamente en los problemas de la sociedad y de los barrios

Las AA.W piden pertenecer a la 
comisión de Vivienda y Urbanismo

La Confederación Regional 
de Asociaciones de Vecinos ha 
solicitado al consejero de Polí
tica Territorial, Gregorio Sanz, 
que les incluya en la comisión 
de la Vivienda y Urbanismo, 
según ha declarado el secrfetario 
regional de la confederación, 
Francisco José Martínez que 
además ha añadido “queremos 
que las asociaciones de vecinos 
no se limiten sólo a programar 
fiestas en los barrios sino que 
participen de lleno en los pro
blemas reales de la sociedad”.

Campanas de divulgación

I

Francisco José Martínez.

Hoy se inicia en 
Albacete el I 
Congreso 
Nacional de 
Peluquería

ion 
rfC 
éi 
E¡A

Organizado por la Aso 
ción de Empresarios Peluq^ 
ros de Caballeros de A-lba^ 
da comienzo hoy el primer c 
greso a nivel nacional de p 
quería que se prolongará h 
mañana. Para la organiza! 
de este encuentro, la Asociaí 
Provincial de Peluqueros] 
hecho un gran esfuerzo coi 
fin llevarlo a cabo, para los ,
se ha obtenido la colabo^ 
de prestigiosos profesionalei 
todo el ámbito nacional, 
como la asistencia de la ji 
directiva nacional, lo que su 
ne según Lucas Sánchez e

M. 
T)esi 
«espe 
i ta 
ticen

presdidente, “un uc opon 
■ lar 1

res, su 
cado apoyo para esta inicia 
que comenzó siendo una 
casi utópica y que ya , ,.„„
realidad”. L ’®ia

Por lo que se refiere al |
grama de actos de 
días, a las ocho y media

«1^1
polín

nent 
tome

tarde de hoy tendrá lugar« biet 
^ón eí el Ayuntami

En este sentido, Martínez ha 
declarado que se le ha trans
mitido al consejero de Sanidad 
y Bienestar Social, Antonio 
Pina, la petición de una ayuda 
que supondrá una cuantía de 
trece millones de pesetas para 
financiar distintas actividades 
de estas asociaciones, progra
madas para el próximo año. La 
conferación pretende, según

F.J, Martínez, hacer campañas 
de carácter divulgativo del 
movimiento asociativo vecinal 
con el fin de potenciarlo y darle 
más fuerza, así como jornadas 
que versarán sobre distintos 
asuntos de plena actualidad 
como el problema de la dro
gadicción y la integración en 
el mundo laboral.

Asimismo, la Confederación 
Regional de Asociaciones de 
Vecinos tiene previsto llevar a 
cabo una campaña de integra
ción de diversos colectivos mar
ginales en el movimiento veci
nal ya que consideran que sus 
problemas afectan también de 
igual manera a las asociaciones 
de vecinos. Los representantes 
de .la confederación han man
tenido, por Otra parte, una reu
nión con el presidente de la 
comisión de Asuntos Sociales 
de la Federación de Municipios 
y Provincias, José Antonio Car
chenilla, con el fin de suscribir 
diversas actividades conjunta
mente entre ambas institucio
nes.

Por lo que se refiere a la 
Confederación Regional de 
Asociaciones de Vecinos, que 
quedó constituida el pasado 
mes de marzo en la capital con
quense, está integrada en la 
actualidad por ocho federacio
nes que agrupan a un total de 
98 asociaciones de vecinos, lo 
que supone aproximadamente 
unos 26.000 socios.

recepción en el ayum» 
de Albacete a cargo de su 
de José Jerez que ofreced 
los participantes un yin . 
mañana y como pnm 
la jomada a las 
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■ Los políticos valoran el documento episcopal
\a reacciones al documento de los obispos sobre 
tonUdad pública no se ban becbo esperar. En 
^Coagreso, los portavoces de algunos partido 
doraron de manera desigual el contenido del 
Ao, si bien el más duro en sus comentarios

ba sido el socialista Edurado Martín Toval, para 
quien el documento contiene valoraciones que 
en su opinión son **aberrantesZ Asimismo, el 
número tres del PSOE, Benegas, considera que 
es “anacrónico  ̂y con ciertos “componentes anti-

democráticos^ Para el portavoz de IP, Nicolás 
Sartorius, bay aspectos que son ciertos, ^por 
ejemplo esa especie de exaltación desorbitada 
y profundamente ordinaria del dinero^, frente 
a otros que le parecen **exageradosZ

Mientras que Izquierda Unida coincide en algunas críticas, y el Partido Popular afínna no haber mediatizado el contenido
Ase

’elw 
liba Para el PSOE, el documento de los obispos”3 rdld d xov7

13 es aberrante
)ciac

ler

anacrónico y antidemocrático
ros| 
con 

los’ 
orac 
lale! 
lal,

Para Martín Toval es absolutamente aberrante que los obispos comparen interrupción del embarazo con terrorismo

Madrid. (Agencias).- 
^e mi agnosticismo y mi 
’^peto a todos los católicos y 
’ lodos los qu^ tengan una 
licencia religiosa, cualquiera 
311^ sea ésta, no me parece 

afortuno comentar por comen- 
„ M posiciones de esta o

a Iglesia, pero desde la
j política y en tanto que repre- 

^otante de los ciudadanos que 
o han votado democrática- 
^ote, sí tengo que hacer algún 

yentario” dijo Martín Toval, 
“ 100 tras señalar que cree que 

profundamente antidemo- 
bi "^ Pener en contradicción 

“fos éticos de la sociedad 
democracia”, destacó que 

conocer 
lerá u l^^lamente las etapas 

^^^ ^^^ ^^^ hacen 
los valores éticos de 

j .’d. Por tanto, esa parte
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es política y

que la valoración,
liada ^^^ hacen “estos ciu- 

uh3 íopai” H , Conferencia Epis- 
Di^ ® conquista de la 

cs^nnent^ t P^^cce “absoluta- 
como 

•o.^'doiio t?f"®^ igualmente, 
éti^abisn., ^^,humano”, que los 
"’á^^nto^'í’^" .5" ;*! 
ARWa7n *uterrupcion del 
saR ° tenorismo”.
to 4: númí^^^"® de Organización 
ers^'i W n del PSOE, José 
je’’^.^inA ^”®^^’ afirmó que el 
a^*® ^ man r^ '^c los obispos pone 
W^Í?'^® “^* profundo des- 

’ ^^® ^us redacto-
'^^ñolí ^D *^ realidad social 
^^ el ^®®’ ^^^ dijo 
^tsider • ”® entra en las
'’^íecio "®® ^“^ ^ hacen 
^ esnp^- ^^. moral privada, 
'’'‘^ “no ^'^^ énfasis al señalar 
4 '*stt'’S!^ “‘“'‘ir ‘i'“ 

de la vida pública”.

egas, afirmó que el

&
M

i

mí
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portavoz 
no está de 

^lachos de los 
''^‘^Pos ^’J® hacen los

i^° ^^^^^ ^^^ o^^C)s se 
kcomo es 

corrupción y de 
’ poder.

Í'^ de^in ^^ refiere al con-
* 1^ ^^ 1^ moralidad

hay, ^^ española, pienso 
Por n ^ evidente exagera- 

^^íCTA *^® ^® ^°5 obispos, 
? pueblo espa-

roayoría e 
reacciona muy 

QUe ^ ^ *^5 cosas sen- 
P^^ritean. Ahora 

temas que son 
X^^ exah ^J^^Plo, esta espe- 

‘Desorbitada y ’^^^te ordinaria del

Rosa Conde se refirió al documento de los obispos. A la derecha Angel Suquía.

■

I

Nicolás Sartorius, portavoz de IU, no está de acuerdo con muchos 
de los planteamientos que hacen los obispos, pero cree que otros 
se ajustan a la realidad, como es la existencia de corrupción y de 
abuso de podero

^^Documento 
duro e injusto^^

dinero, me parece que es real. 
El dinero como valor supremo 
de todo, el enriquecerse rápi
damente sin tener en cuento los 
medios, las profundas injusticias 
que hay en la sociedad espa
ñolas. Esas cosas son ciertas y 
ev’dentemente IU no sólo lo 
comparte, sino, que diríamos 
que los obispos comparten lo 
que venimos diciendo hace 
mucho tiempo. Ahora, en otros 
aspectos, como el de la mora
lidad, la sexualidad, la libera
ción de la mujer, el tema de 
las relaciones interpersonales, 
me parece una evidente exa
geración. Luego creo que hay 
una descalificación de los polí
ticos que es peligrosa porque 
incluso se podría interpretar 
como una descalificación de la 
propia democracia. Por lo tanto 
hay que hacer una valoración 
medida, según los temas y pun
tos que plantea”.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, afirmó que

el PP “no ha mediatizado, ni 
podíamos hacerlo en ningún 
caso, el contenido de documen
tos tan importantes como el dé 
los obispos, ni tampoco hemos 
pedido que nadie nos media
tice”.

**Darse por aludido

Añadió Rato que con el con
tenido de este documento “nos 
damos aludidos como católicos, 
individualmente cada cual que 
es como tiene que darse por 
aludido un ciudadano ante un 
documento de una comisión 
religiosa. Los partidos políticos 
no tenemos por qué tratatar de 
ocupar toda la sociedad y, desde 
luego, el PP no pretende hacer
lo”.

Por otra parte, y en relación 
con la afirmación hecha en el 
documento de que la fuerza de 
los votos ha desplazo a los valo
res éticos en la sociedad, Rato 
manifestó que, en su opinión,

“no es un problema de la fuerza 
de los votos, el sistema demo
crático no tiene por qué des
plazar a los valores éticos de 
la sociedad, sino que es muy 
probable que haya sido por un 
proceso de deterioro de los mis
mos en la escuela, en las fuerzas 
sociales, y en ese sentido noso
tros aceptamos las recomenda
ciones de los obispos”.

El portavoz nacional * del 
CDS, Fernández Teixidó, mani
festó que leyendo el documento 
de los obispos españoles uno 
se siente tentado de decir que 
con la Conferencia Episcopal 
hemos topado”. Teixidó dijo 
que el texto presenta “una 
visión aviesamente catastrofis
ta”, que el CDS no comparte, 
y que el tono empleado por los 
obispos es “inadecuado”. Reco
noció que el CDS comparte 
algunas preocupaciones de los 
obispos, pero que el tono de 
la denuncia no sirve para pro
piciar soluciones constructivas.

Durante la rueda pren
sa tras el Consejo de 
Ministros, Rosa Conde 
dijo que el documento 
elaborado por la Confe
rencia Episcopal sobre la 
moralidad pública es “du
ro e injusto con la socie
dad española”.

Sobre la dimisión de 
Thatcher, Rosa Conde 
señaló que el gobierno 
español no podía olvidar 
el apoyo que ofreció a la 
integración española en la 
CE y aunque no ocultó 
los “importantes desa
cuerdos por responder a 
ideologías distintas” entre 
los gobiernos español y 
británico estas habían 
sido expresadas “con cla
ridad y franqueza.

Por otra parte, el pre
sidente del Gobierno 
informará a las fuerzas 
políticas representadas en 
la comisión mixta para las 
Comunidades Europeas, 
el próximo día 4, sobre 
los acuerdos alcanzados 
en la cumbre de París.
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La Tecnología líder Peugeot ha logrado dar un 
nuevo impulso al mundo del Diesel. Incorporando en 
sus motores turboalimentados toda una revolución tec
nológica; la tercera válvula por cilindro. Dos válvulas 
de admisión y una tercera de escape que, unidas al 
Turbocompresor con intercambiador aire-aire, optimi
zan al máximo la admisión, elevando el rendimiento 
a niveles no superados: 110 caballos de potencia a 
4.300 r.p.m. Lo que da como resultado unas prestacio
nes hasta ahora desconocidas en el mundo del Diesel: 
1*92 Km/h., de 0 a 100 Km/h. en 11,6 segundos, un ki
lómetro a salida parada en 33,4 segundos.

Si a todo esto le añadimos una suspensión m Ür 
especialmente concebida para el Peugeot 605Tur :ad 
dí^s^l d basi dfe dpQ^^ hídroélásticos, todo este ale /id< 
de potencia y prestaciones se armonizó con la su el 
dad y el silencio de marcha. Suavidad y silencio ;pl 
se viven en un espacio interior donde el confort alca M 
niveles de excelencia con detalles como el ovanze ón
sistema cíe aire acondicionado ^'climate control/ as le 
tos multi-regulables y calefactados, volante con re av 
loción en profundidad y altura, elevalunas eléct 
con mando secuencial y todos los detalles de equi 12 
miento exigibles a un automóvil de1 más pito nive :e.
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nm Un vehículo así demuestro todas sus grandes
jTur :adesen ruta. No en vano, su confort, consumo 

dad de marcha, hacen del Peugeot 605 Turbo- 
el vehículo ideal para largos viajes. Donde 
’plena satisfacción el placer de conducir.
Ahíes donde la fluidez de su línea, unida a la

Cilindrado ,^’, 
válvulas

: <Potencio Por 
máximo

Aceleración *«’<»‘»‘‘«’<» 
máximo Consumo:

ale
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PO 
ilca 
inzc 
Íesi 
nre

ón de asistencia variable según la velocidad, 
s suavidad de su suspensión y la seguridad 
avanzado sistema de frenado con servo-asis-

t' 6R opcional, hacen del Peugeot 605 Turbo- 
9^ válvulas, el vehículo ideal para viajar a lo
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José María Cuevas.

Numerosos familiares aguardaban la llegada de los marineros.

Durante casi tres meses ha participado en la zona en el bloqueo internacional contra Irak

La bajada a tierra dio paso a escenas de emoción, mezclándose vítores, abrazos y algunas lágrimas

UGT y CC.OO. se atribuyen la

MADRID. (Efe).- Los 
dicatos UGT y CCOO se

'■ 4 
.ti

' cía 
reí

có

Poco después de las 9,30 llegó al puerto de la Base 
Naval de Rota la fragata ^^Santa María”, de la Armada 
española, que durante casi tres meses ba participado 
en la zona del Golfo Pérsico en el bloqueo internacional 
impuesto a Irak tras la invasión de Kuwait.
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La fragata ‘‘Santa María” llegó ayer 
a Rota procedente del Golfo Pérsico

ROTA. (Efe).- Los otros 
dos buques españoles desta
cados en la zona del conflicto, 
las corbetas “Descubierta” y 
“Cazadora”, arribaron hace 
dos dias al Puerto de Carta
gena, después de ser relevadas 
por una nueva flotilla de la 
Armada. Numerosos familia
res de los marineros aguar
daban ayer en los muelles de 
la base la llegada de la fragata, 
que fue recibida con vítores 
y con algunas muestras ele 
emoción.

Inmediatamente después de 
quedar amarrada a muelle la 
“Santa María”, sus tripulantes. 

buyen la victoria en las elec
ciones sindicales celebradas en 
las cajas de ahorro, en las que 
se eligieron 2.100 delegados de 
los 2.300 correspondientes al 
sector.

Con un 93 por ciento de los 
votos escrutados, CCOO obten
dría, según sus propios datos, 
683 delegados, UGT 481 y La 
Confederación Sindical Inde
pendiente (CSI) 253 represen
tantes. Por su parte, fuentes de 
UGT señalaron que, tras el 

que buena parte de ellos 
comenzarán a disfrutar mismo 
de un permiso especial, sal
taron a tierra para abrazar a 
sus familias.

Desde primeras hora de la 
mañana, cientos de personas 
habían llegado a las puertas 
de la base, como hicieran hace 
tres meses, aunque en esta 
ocasión para recibir a los 
marineros a los que despidie
ron entonces con cierto miedo 
por lo que consideraban “pe
ligrosa misión que se les había 
encomendado”.

Ayer por la mañana la ten
sión era menor, aunque 

recuento del 61 por ciento de 
los votos, este sindicato obtiene 
408 delegados, CCOO 365 y la 
CSI 254, con una participación 
que ronda el 75 por ciento de 
los 70.000 trabajadores del sec
tor. Ambas centrales sindicales 
coinciden en los resultados de 
las elecciones en Caja Madrid 
donde CCOO consigue la vic
toria con el 42 por ciento de 
los votos y 61 delegados, la Aso
ciación de Mandos Intermedios 
obtiene el 36 por ciento y 52 
delegados, mientras que ÚGT 
y CSI logran un 11 por ciento

NACIONAL

En la huelga d
transporte se
usaron técnicas
mafiosas, segu
José M’ Cueva

aumentó algo a medida que 
pasaba el tiempo y no llegaba 
la autorización para acceder 
al interior de la base, lo que 
provocó aglomeración en las 
puertas y algunos conatos de 
protesta, que se acallaron por 
completo cuando poco des
pués de las ocho y media se 
autorizó la entrada. El retraso, 
sin embargo, evitó los nervios 
en el propio muelle, porque 
apenas llegados los familiares 
a él.comenzó a recortarse en 
el horizonte la silueta de la 
“Santa María”, que entró 
pronto en la bocana del puer
to y quedó amarrada a él poco 
después de las nueve y media 
de la mañana, mientras algu
nas de las personas presentes 
se abrazaban entre sí, nervio
sas. La bajada a tierra casi 
inmediata de los tripulantes 
dió paso a algunas escenas de 

y 16 delegados.
En los comicios en la Caixa, 

celebrados anteayer, CCOO 
obtuvo 83 delegados, por 60 de 
SECBE y 14 de UGT. Fuentes 
de UGT señalaron que en Iber- 
caja CSI obtiene 55 delegados, 
UGT 26 y CCOO 11, en la Caja 
de Ahorros del Mediterráneo 
(CAM) UGT consigue 40 dele
gados, CSI 34 y CCOO 14, y 
en Caja Salamanca UGT logra 
27 delegados, CCOO 25 y CSI 
16, entre otras cajas donde se 
elige el mayor número de 
representantes.

LOGROÑO. (Efe).- U Í 
sidente de la Confe era 
Española de Organiza 
Empresariales, José 

afirmó ayer en 
que se han utilizado tecn 
mafiosas” en la huelga e 
portes registrada el pasa 
de octubre en la “’^y. J 
de las Comunidades

Esl 
gra 
coi 
de 
yei 
gei 
M 
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qw 
mil 
Ull 
ac 
en 
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emoción, mezclándose casi los 
vítores con que se había aco
gido la llegada de la fragata 
con los abrazos a los mari
neros y algunas lágrimas de 
alegre emoción por el feliz 
retomo de todos.

Mientras madres y novias 
acaparaban a los jóvenes mari
neros, otros tripulantes, soli
tarios hoy, igual que el día 
de la despedida, se aproxima
ban a las cabinas telefónicas 
situadas junto al mismo mue
lle para establecer contacto 
con los suyos, demasiado leja- • 
nos para haber podido acer
carse a recibirlos hasta Rota. 
Mientras tanto, el comandante 
Zarco Navarro comentaba el 
buen ambiente que había rei
nado entre toda la tripulación, 
sobre todo una vez “pasados 
los primeros momentos de 
dudas”.

Añadió que Uhuel^ 
manifestación de pro 

tos mafiosos al ®®f®® 
vidades netamente e p 
les” que l«*^^de»<
María Cuevas

máximo posible, la ^ 
transporte en este P

Cuevas, q^^
^*^®° de"la Federad» 
miembros de la g[0 
Empresarios « *“ 
subrayo, en el ira ^| „ 
rueda infora^íj^^mogt»

poca actividad esp 
Sionaldelu^, 
Ian centros W^pe 
tribución del tr 
territorio nación

» con

loYestíg^^^^

Nicolás Redondo.

Recordó ¿rgan 

ración Española ^ 
clones Empresa^^etal 
tado una denuncia ge 

la Fiscalía de* 

ligación del o _,aHui

durante la hueig ^^ ^^gpi
 te, y dijo ^^^ ¿edin’'^?^‘’ 

y abierto un P^ jofo 
diligencias prev 
ción- nievas

José Mana C^e ^.^e 
í**’ P”' f dTracidn W^ 
de la confedere ^^ 
de Organiracio^^^ ^gallar, 
les, Juan J^®” ¿d iVA 
referirse al ¿g^ oenc 

que ver, con 

ciudadanos ^^ 
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nible para P jjvi 
teniendo su

la ’’
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Lo comparó con el conocido “poli tax” que deterioró la imagen de Margaret Thatcher

Aznar afirma que la revisión catrastal 
es un abuso que traerá agitación social

Insistió en la necesidad de desplazar a los socialistas del Gobierno

£1 presidente del Partido 
Popular, José María 
^sr, afírmó ayer que la
Kvisión catastral puede 
invocar en España con
secuencias parecidas a las 
9ue tuvo en el Reino Unido 
Co mplicación del controver
tido impuesto conocido 
como ^poU tax”.

del (Efe).-
■ «te impuesto causó una
■ pan^ agitación social y se 
■ «nsidera que ha sido una 

de las causas que contribu- 
, I yeron al deterioro de la ima- 

?en de la primera ministra 
o a K^*®^’ Margaret That- 

caer. El líder popular afirmó 
J ^^ ^^ desea que suceda lo 

11 n Misino en España, aunque 
raej Yunció que su partido “va 
ici^ 3 dar una batalla importante 
a en el tema del catastro, por- 
)gr« Jlue nos parece que es injus- 

^^^ ^^ ^^ hecho”. 
parece un abuso 

lo 4 anadióy quiero que el PP, 
4 tai ^^ ^ partido de liber- 

^^ posicione contra 
| ^^'e abuso”.
4 María Aznar finalizó 

i®*w j P^r la mañana una visita
Cataluña, des- 

j ^^trevistarse con el 
® a Jft%®^® ^^ ^^ Generalitat, 

Pujol.
encuentro, que 

■ toU?^ ^^ ^^ hora, Aznar 
‘^’ A decni ^^ ^^ necesidad de 
^^ A pnk' ^^^ ® ^®® socialistas del 

|?^no, porque “a la 
'® ■ la líu^^^*® española le falta 

. “«wna pieza, la alteman- 
^" 1 leb? ®* poder”. Sobre las 

¿^'"®® ^^^^^ ®i PP y ciu, 
^® á ^^Petidas veces que 

< (Ev“ mejorar” e indi- 
®ntra dentro de lo

3 ^^plosiona un coche-bomba frente a ün
1 cuartel de la Guardia Civil en Tarragona

[ife< 
ani 
re><

I^^NA. (Efe).- Un 

■^ ^*^° explosión 
"^dia^p-^® “" cuartel de 

d ®” ^a localidad '^^ Sant Carles de la 
k^^fara ’^?g®5^)» sin que se 
^¡5- ^’ngún herido. La 

dPf®'^®có la rotura de 
^^inos ^ cuartel y edificios 

pta “0 afectó de
ito v^artehm-^ ^ estructura 

clel Gobierno- Precien ^®* uoDierno 
’'^ afp ^'^^ '^ onda expan- 

'Cartel ^^° ^ lu estructura 
> ^ ^c la Guardia Civil, 
^Í^^adnr • ^’'usladado el 
/P de Tarragona. Ste «^ >» Policía 
^.’lue el ^unt Carles expli- 
•'‘''^Podifin^í®’ ‘due aun no 

al que- 
ÍMdr‘'«‘™^ado esta- 

d y^°^ ^5 metros 
e^ '^^stinad^^ cuartel, donde 

’ ‘’^^dos unos 25 agen- 

® indicó que la onda

José María Aznar, presidente del PP..

1

posible que sean más Huidas 
en el futuro”.

Catalanismo

Negó que la pretensión del 
PP de Cataluña de asumir el 
catalanismo en su ideología 
política suponga un obstáculo 
para estas relaciones.

En relación a la crisis que 
ha atravesado el PP catalán, 
Aznar negó que no haya exis
tido diálogo por su parte con 
el partido en Cataluña y anun
ció próximas visitas para 
demostrar esta voluntad dia
logante y dijo que que “para 
demostrar que no es cierto 
que exista falta de comprefl- 

expansiva tambien afectó al 
colegio público de EGB “La 
Pedrera”, situado en la misma 
calle Constancia, y en cuyo 
patio se han encontrado algunos 
restos del coche-bomba, que se 
han esparcido en un radio de 
unos cien metros.

Auténtica catástrofe

Se da la circunstancia de 
que la explosión se produjo en 
un momento en el que había 
poco tránsito en la zona, ya que 
“si se produce un cuarto de 
hora después podría haber pro
vocado una catástrofe ya que 
hubiese coincidido con la entra
da de los alumnos al centro”.

La virulencia de la explosión 
provocó una gran alarma en 
toda la población de Sant Car
les, uno de los centros pesque
ros más importantes de Cata
luña. Por el momento, ninguna 
organización ha reinvindicado 
la autoría de este atentado. 

sión estare más a menudo en 
Cataluña”. La próxima visita, 
según anunció, se producirá 
en el plazo de un mes.

La visita de tres días de 
Aznar a Cataluña ha estado 
marcada por la crisis que pro
vocó en la organización cata
lana la decisión de suspender 
el congreso provincial de Bar
celona ante la imposibilidad 
de que triunfara el candidato 
apoyado por la dirección 
nacional del partido.

Aznar llegó a un acuerdo 
con los promotores de la lla
mada “candidatura catalana”, 
que se comprometieron a aca
tar la comisión política que 
a modo de gestora dirigirá el

K 
I 

» • •
 

k ^ #0

El vehículo quedó irreconocible.

partido, a cambio del compro
miso de que a la hora de 
tomar decisión se tendrá en 
cuenta la opinión del partido.

José María Aznar aseguró 
que “no he cedido en nada, 
siempre he antepuesto el sen
tido común” y añadió que “soy 
un hombre tozudo, tenaz y 
peleón a quien no asustan las 
dificultades”.

El líder popular aseguró 
que cuenta con el respaldo 
mayoritario del partido para 
sacar adelante su proyecto de 
refundación, y afirmó que “se 
equivoca quien quiera llevar 
las cosas por el terreno per
sonal”.

El Pleno del 
Congreso 
aprueba los 
Presupuestos 
para 1991

MADRID. (Efe).- El Pleno 
del Congreso de los Diputados 
aprobó ayer por la mañana el 
Proyecto de Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 
1991, al que habían sido pre
sentadas 1.625 enmiendas par
ciales y ocho a la totalidad.

El Proyecto de Ley será remi
tido la próxima semana al Sena
do, para continuar su tramita
ción parlamentaria, desde don
de volverá al Congreso para su 
aprobación definitiva, el 28 de 
diciembre.

El debate en Pleno, que 
comenzó el martes pasado, con
cluyó con la discusión y vota
ción de las enmiendas presen
tadas por el grupo popular al 
ente público RTVE y la vota
ción de la sección correspon
diente a las sociedades estata
les, así como los artículos uno 
y dos del proyecto de ley y el 
preámbulo.

Durante el trámite en el Con
greso, han sido admitidas 122 
enmiendas al proyecto de ley 
enviado por el Gobierno a las 
Cortes, de las que 103 habían 
sido presentadas por los socia
listas y 19 por la oposición, 
repartidas entre los grupos cen
trista (seis), popular (cinco), 
catalán (tres), vasco del PNV 
(dos). Mixto (dos) e Izquierda 
Unida (una).

Freno al défícit

Una de las enmiendas más 
importantes que han sido admi
tidas por el Pleno es la que 
hace referencia a la que impide 
que los créditos extraordinarios 
y suplementos de créditos del 
Estado aprobados al final del 
ejercicio 1991 no excedan en 
más de un 5 por ciento la cuan
tía que inicialmente aprueben 
las Cortes.

Otras obligan al Gobierno a 
remitir trimestralmente a las 
Cámaras información sobre el 
importe y características de los 
avales otorgados por el Etado, 
el INI y el INH, sobre los prés
tamos del Fondo de Ayuda al 
Desarrollo y sobre las compen
saciones del Estado al ICO 
(Instituto de Crédito Oficial).

Asimismo, el Pleno ha apro
bado durante el debate un 
aumento de 325 millones en el 
presupuesto del Tribunal de 
Cuentas, partida que se desti
nará a la contratación de per
sonal nuevo y a la adquisición 
de material informático.

Una de las enmiendas que 
ha provocado una cierta polé
mica ha sido la inclusión de 
diputados y senadores entre los 
funcionarios que al regresar a 
sus puestos en la Administra
ción percibirán un complemen
to de destino similar al de direc
tor general.

Esta enmienda fue apoyada 
por todos los grupos parlamen
tarios, salvo Izquierda Unida, 
y quedó incorporada al informe 
de la Ponencia, que posterior
mente se discutió en la comi
sión correspondiente y en el 
Pleno.

Sin embargo, las críticas ver
tidas hacia esta medida ha 
hecho que diferentes grupos se 
hayan planteado su retirada en 
el Senado, tal y como han mani
festado el PSOE y el PP.
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El Congreso de 
los Diputados 
aprueba la lista 
de consejeros de 
RTVE pactada

MADRID. (Efe).- El Pleno 
del Congreso de los Diputados 
aprobó ayer por más de los dos 
tercios necesarios la lista de 
candidatos al Consejo de Admi
nistración de RTVE consensua
da por los Grupos Socialista, 
Popular, CiU-Catalán y CDS. 
Los seis consejeros elegidos 
ayer por la Cámara Baja son 
Valentín Alvarez Coruguedo 
{PSOE), Ramón Criado Mar- 
garetto (PSOE), Mariano 
Muñoz Bouza (PSOE), José 
Antonio Trillo (PP), Jordi 
Bosch (CiU) y Antonio del 
Olmo (CDS).

Tanto Izquierda Unida -cuyo 
candidato José Manuel Martín 
Medem recibió únicamente 
nueve votos- como el PNV cri
ticaron el haber quedado exclui
dos del acuerdo, para presentar 
una lista conjunta de candidatos 
al Consejo de Administración 
del Ente Público.

Los diputados del Grupo 
Nacionalista Vasco hicieron 
pública una nota poco antes de 
la votación en la que anuncia
ron que ningún parlamentario 
de esta formación política esta
ría presente en la Cámara 
durante la elección como pro
testa por haber realizado ésta 
sin que antes haya sido refor
mado el estatuto jurídico de 
RTVE.

Pacto con ¡a derecha

El portavoz de IU en la 
Comisión de Control de RTVE, 
Narcís Vázquez, acusó al PSOE 
de “pactar con la derecha” la 
candidatura de los seis conse
jeros que le corresponde elegir 
a la Cámara Baja, para el citado 
órgano, y subrayó que, al igual 
que ocurrió con la elección del 
Consejo General del Poder 
Judicial, IU ha sido excluida a 
pesar de ser la tercera fuerza 
política del país.

El presidente del Grupo 
Socialista, Eduardo Martín 
Toval, se refirió al amplio apo
yo parlamentario obtenido por 
la lista elegida y destacó que 
se trataba de una “candidatura 
pluralista que expresa el fun-’ 
cionamiento de la democracia”.

El portavoz del PP en el Con
greso, Rodrigo Rato, puntua
lizó que la participación de su 
Grupo en el acuerdo para el 
nombramiento de los conseje
ros de RTVE “no es cuestión 
de pactos políticos”, sino que 
responde a criterios de repre
sentación popular, y agregó que 
el PP no desecha su intención 
de modificar el actual estatuto.

Tras la elección por la Cáma
ra Baja de estos seis consejeros, 
ahora le corresponde al Senado 
nombrar a los seis restantes, 
votación que tendrá lugar en 
la primera semana del próximo 
mes de diciembre.

En la candidatura consensua
da por PSOE, PP, CiU y CDS 
para la Cámara Alta figuran 
Miquel Bonastre i Codina 
(PSOE), José Manuel Fernán
dez Noriella (PP), Jesús Sancho 
Rof (PP), Feliciano Sofin Muri
llo (PSOE), Javier Tezanos 
Tortajada (PSOE) y Encarna
ción Valenzuela (PP).

Francisco Fernández Ordóñez se reunió con su colega chino para tratar las relaciones bilaterales 

El Gobierno ofrece a China un nuevo 
crédito de 45.000 millones de pesetas

Con la fínalidad de crear empresas mixtas y desarrollar el comercio bilateral

El comercio hispano-chino, 
bastante débil hasta el 
momento, y una vez levan
tadas las sanciones que 
Europa impuso a China, 
presenta signos esperanza- 
dores, dijo ayer en Pekín 
el ministro español de 
Asuntos Exteriores, Fran
cisco Fernández Ordóñez, 
quien aseguró tras la reu
nión que mantuvo con su 
homólogo chino que ese 
país está muy interesado 
en tener intercambios 
comerciales con España.

PEKIN. (Efe).- Fernández 
Ordóñez, que llegó ayer a 
Pekín para una visita de tres 
días, se entrevistó ayer con el 
ministro de Relaciones Eco
nómicas y Comercio Exterior, 
Zheng Tuobin, y aseguró tras 
la reunión que China está muy 
interesada en tener intercam
bios comerciales con España.

Ambos ministros analizaron 
las posibilidades de desarrollo 
del comercio bilateral, muy 
deficitario para España, y la 
creación de una comisión mix
ta que presente nuevos pro
yectos. Para ello, el Gobierno 
español ha ofrecido un nuevo 
crédito a China a fin de apo
yar proyectos españoles, por 
valor de 450 millones de dóla
res (unos 45.000 millones de 
pesetas), la misma cantidad 
que se firmó en enero de 1989.

Fernández Ordóñez y 
Zheng Toubin hablaron tam
bién de un "importante pro
yecto de una planta de etileno 
por un valor de 160 millones 
de dólares (unos 16.000 millo
nes de pesetas), en la que se 
contaría también con capital 
japonés”. El responsable de la 
diplomacia de España afirmó 
que, además, se analizaron

De los nueve presuntos miembros de ETA que han prestado declaración, siete han ingresadojlL

El juez Garzón interroga a los etarras
detenidos en el País Vasco y

VITORIA. (Efe).- Siete de 
los detenidos esta semana en 
el País Vasco y Navarra por 
su presunta relación con ETA 
han ingresado en prisión por 
orden del juez Baltasar Garzón 
y otras doce personas están pen
dientes de prestar declaración 
en la Audiencia Nacional.

Ayer quedaba únicamente 
una persona en dependencias 
policiales del País Vasco, María 
Eva Etxebarria Goiogana, dete
nida anteanoche en la localidad 
vizcaína de Ondárroa, ya que 
Mikel Gotzon Urrutxua Ereño, 
arrestado en Bilbao, ha sido 
puesto en libertad. Las seis per
sonas que continuaban deteni
das en las dependencias de la 
Jefatura Superior de Policía de 
Pamplona por su presunta vin
culación con ETA han sido tras-
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Francisco Fernández Ordóñez se encuentra en visita oficial en la República China.
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otros muchos pequeños pro
yectos de empresas españolas, 
sobre todo en el sector agroa
limentario.

Fernández Ordóñez afirmó 
que “la acogida china a las 
tesis éspañolas ha sido muy 
favorable”, pero insisitió en la 
necesidad para España de 
aumentar su presencia comer
cial y empresarial en China, 
donde funcionan “más de 
20.000 empresas mixtas de las 
cuáles sólo cinco son espa
ñolas”.

En 1989, el comercio his
pano-chino presentó una 
balanza favorable a Pekín de 
301,1 millones de dólares (unos 
30.110 millones de pesetas); 
España exportó por valor de 
226,6 millones de dólares 
(unos 22.660 millones de pese- 

ladadas de madrugada a la 
Audiencia Nacional.

Entre estos trasladados se 
encuentran Carlos Perez Ojuel, 
responsable de organización de 
HB en Pamplona, y José Angel 
Uriz Zabaleta, acusados de per
tenecer a los comandos legales 
de ETA “Amaiur” y “Saioa”, 
respectivamente.

Las otras cuatro personas son 
María Elena Urabayen, Juan 
Fernando Flores, María del 
Carmen Uriz Lusarreta y Juan 
Antonio Rubio Espronceda.

Hasta ahora, el juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón ha tomado declaración 
a nueve de los detenidos y ha 
ordenado el ingreso en prisión 
de siete de ellos.

Han ingresado en prisión el 
concejal de HB en Ondárroa 

tas) e importó por 527,7 millo
nes de dólares (unos 52.770 
millones de pesetas).

En los ocho primeros meses 
de este año, las exportaciones 
españolas alcanzaron 189,1 
millones de dólares (unos 
18.910 millones de pesetas) y 
las importaciones sumaron 
462,9 millones (unos 46.290 
millones de pesetas).

Los ministros español y chi
no trataron también sobre las 
relaciones con la Comunidad 
Europea (CE), una vez levan
tadas las sanciones, el pasado 
22 de octubre, que Europa 
impuso a China tras la repre
sión sangrienta del movimien
to en favor de la democracia, 
en junio de 1989.

Fernández Ordóñez indicó 
que ha transmitido a Zheng

Jesús Artetxe y su esposa Miren 
Gurutxe Arambarri, así como 
Carmen Aransolo, Estibaliz 
Lejarza Arza, Jesús María Sal
terain, Asier Elguezabal, Yolan
da Aldama, mientras que fue
ron puestas en libertad las dete
nidas Miren Arrate Lejarza 
Arza y María José Etxaburu.

Con las personas trasladadas 
en las últimas horas a la 
Audiencia Nacional, quedan 
por declarar ante el juez doce 
detenidos, ya conducidos a 
Madrid.

Cerca de 40 personas fueron 
detenidas en las comunidades 
autónomas de Navarra y el País 
Vasco desde el pasado domin
go, después de que el día ante
rior la Policía francesa detuvie
ra a Carmen Guisasola, presun- 
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Sus vida estuvo marcada por su honestidad y fidelidad al Partido Comunista

Fallece el dirigente del PCE, Ignacio 
Gallego, por una insuficiencia cardiaca

Fue diputado por Córdoba y fundador del Partido Comunista de los Pueblos de España

IB munista Ignacio Gallego falleció en el medio- 
i de ayer en el Hospital Clínico de Madrid, como 
duenda de las dolencias cardiovasculares que pade- 
tipiado Gallego era miembro de la Comisión Política 
ifirtido Comunista de España y de la presidencia 
’^derda Unida.

^RID. (Fax-Press).- La 
■ de Ignacio Gallego ha 

marcada por su hones- 
M y fidelidad al Partido 

tías

.■®unista. Desde su cuna, 
¡^dirigente campesino en 
ffaén natal, Ignacio Gallego 

destacó por su inte- 
espontánea y su ine- 

ipable condición de clase, 
^siempre cultivó su ima- 
P de hombre del campo, y 
jW^os de responsabilidad 

fueron “un viaje pasaje- 
T Una pérdida insustituible 

un partido que pierde a ^ejos líderes, aunque no 
^siempre renovadas ideas, 
^fuba casado, tenía cuatro 

escribió un libro titu- 
fP’El partido de masas que 
reinos”.
Hugo perteneció a la 
hmción de antiguos miem- 

1F de de las Juventudes 
(Wistas que, después de 

'? knaRe con la rama juvenil 
formaron las Juven- 

Socialistas Unificadas 
^^a ^^^ ^^ ^^^ primeros 

comunistas que huyó 

Ir, de la Guerra Civil. Al 
^ue Dolores Ibarruri, 

una estrecha colabo- 
P ^n los altos respon- 
P del PCUS y la Inter- 

comunista.
Interiormente, vivió la 

española desde Fran- 
B^ncretamente desde el 

“Grupo de París”; 
Uribe o el mismo 

se convirtieron en sus 
Batimos hombres de 

ñí' 
los

o”,

te- 
on

asi 
les 
te

m- 
la 

re- 
ler 
de 
le- 
ro. 
ite

®^^rgo, un joven mili-

ni

pfícil verificar contactos 
“Gladio”,

^^ minis- 
Narcís Serra, 

*h^ pP^noha 

conocida 

i^O’^niarse 

’''’®¿ partir hacia 
visitar el 

^ ^^ Nacio-

^vo” ° no tenía 
i^cd declarar 

creada 
■Para r ''^rios países 
^ 'Uvae-^^^^^^ ^ nna 

soviética.
^ esn - i^s posibles 
S tojas con la 

■ ^crra dijo 
^‘igona 

^v? ^^^^os en los 
i ^^^ ntuy difí-

Ce verificar

según N. Serra
este tipo de contactos”.

El titular de Defensa precisó 
que “no sienejo España en aquel 
entonces miembro de la OTAN, 
el sentido común dice que no 
pudieron ser nunca unas 
conexiones demasiado inten
sas”. Serra negó que el reciente 
viaje a Bruselas del director 
general del Centro Superior de 
Información de la Defensa (CE- 
SID), general Emilio Alonso 
Manglano, tuviera nada que ver 
con la “Operación Gladio” y 
precisó que “el general Man
glano asiste periódicamente a 
las reuniones del servicio de 
inteligencia de la OTAN, pero 
son reuniones rutinarias que no 
tienen nada que ver con este 
tema”. Preguntado si visitará las 
dotaciones de los nuevos barcos 
de la Armada española envia
dos al Golfo Pérsico, Narcís 
Serra se limitó a decir que “un 
día u otro”.

di

íante que se perfilaba como 
una figura indiscutible, San
tiago Carrillo, se convertiría 
en la sombra a seguir del hoy 
fallecido “histórico” del PCE.

Desde los años 60 asumió 
la difícil responsabilidad de 
ser el “número dos” de un 
PCE con el carisma del “ol
vido histórico”. Hasta la lega
lización del partido, el Sábado 
de Gloria de 1977, fue el 
encargado de todo lo relativo 
a la política de emigración y 
la elaboración de estudios 
sobre temas agrarias, su gran 
especialidad.

Prosoviético

Se desmarcó de la línea 
política de Enrique Lister, en 
1970, aunque nunca dudó en 
mostrarse como un prosovié
tico de primera línea. Fue 
diputado comunista por Cór
doba entre 1977 y 1982. Tam
bién asumió la vicepresidencia 
cuarta del Congreso, en la 
segunda legislatura. En 1987 
se convirtió en uno de los 
impulsores más firmes de la 
reunificación de los comunis
tas; antes había formado el 
PCPE (Partido Comunista de 
los Pueblos de España), en la 
más pura línea prosoviética.

Posteriormente, en la Pri
mer asamblea General de 
Izquierda Unida, fue elegido 
miembro de la presidencia 
colegiada. En las elecciones de 
1989 no obtuvo la elección de 
Senador; en uno de los mítines 
sufrió un ataque cardiaco. 
Desde entonces, los hospitales

Ignacio Gallego

se convirtieron en su dramá
tica morada.

El dirigente del PCE y de 
Izquierda Unida, Ignacio 
Gallego, de 76 años, falleció 
ayer por la mañana en el Hos
pital Clínico de Madrid a con
secuencia de una insuficiencia 
cardiovascular y pulmonar, 
informaron fuentes de la for
mación política.

Gallego, que llevaba varias 
semanas internado en el men
cionado hospital aquejado de 
problemas cardíacos, era en la 
actualidad miembro de la 
Comisión Política del PCE y 
de la Presidencia de IU, orga
nización que este fin de sema
na celebra su II Asamblea 
Federal en Madrid. El político 
fallecido había nacido en Siles 
(Jaén), el 1 de abril de 1914, 
en una familia de campesinos, 
en la cual él realizó labores 
de pastoreo antes de trasla
darse a Jaén para estudiar en 
la Escuela Industrial y trabajar 
en un taller mecánico.

La red de fraude del IVA en 
Gijón tiene ramificaciones

GIJON. (Efe).- La red dedi
cada a la falsificación de fac
turas del IVA descubierta en 
Gijón, que podría alcanzar los 
4.000 millones de pesetas, man
tenía relaciones con distintos 
empresarios de León, Navarra, 
Madrid y Málaga, según revelan 
las investigaciones realizadas 
hasta el momento.

Hasta ahora son cuatro los 
detenidos que han ingresado en 
la prisión provincial de El Coto, 
en Gijón, después de que les 
fuera negada por el juez encar
gado del caso, Ingacio Rafols, 
la libertad provisional, mientras 
que un quinto lo fue en Málaga.

Los cuatro encarcelados en 
Gijón, empleados de tres ase
sorías fiscales, son Luis Molleda 
Alvarez, Santiago Luis Alvarez 
Herrera, Luis Miguel Martínez 
Sahagún y Julio César Scheilch 
Fernández, mientras que el 
quinto detenido es el empre

Irrenunciable 
honestidad

Desde 1948 fue miem
bro de la dirección del 
PCE, que no abandonó 
hasta el comienzo de los 
años ochenta, cuando 
surgió dentro de ese 
partido una crisis moti
vada por las posturas 
discrepantes sobre el 
eurocomunismo.

' Gallego, que encabe
zaba un sector del PCE 
considerado prosoviéti
co, abandonó esta for
mación y fundó otra con 
el nombre de PCPE. En 
1987 inició conversacio
nes con la dirección del 
PCE, para su reunifica
ción, que culminaron 
con la división del 
PCPE y el regreso de 
Gallego a aquel partido. 

sario asturiano asentado en 
Benalmádena, Carlos Busto, 
que ingresó en la prisión de 
Málaga.

Carlos Busto, fue detenido el 
pasado lunes junto con su secre
tario, que quedó en libertad sin 
cargos, y está considerado por 
fuentes encargadas de la inves
tigación como pieza clave del 
fraude fiscal detectado en 
Gijón. El número total de dete
nidos en Gijón en esta opera
ción se eleva a seis, aunque dos 
de ellos, los hermanos Sánchez 
Sánchez, que fueron los prime
ros detenidos por su implica
ción en el fraude, se encuentran 
en libertad provisional.

Las cuatro encarcelados, que 
fueron detenidos el lunes, pasa
ron a prisión después de decla
rar durante seis horas ante el 
titular del juzgado número 3 de 
Gijón, Ignacio Rafols, que ha 
decretado el secreto sumarial.

Denuncia contra 
un importante 
abogado por 
apropiación de 
100 millones

MADRID. (Efe).- Franciso 
Javier Fabregat, principal socio 
de uno de los bufetes más 
importantes de Madrid, ha sido 
denunciado en un juzgado de 
la Plaza de Castilla por apro
piación ' indebida de 100 millo
nes de pesetas, según declaró 
a Efe el querellante, César Pri
da.

El abogado Fabregat ha sido 
también denunciado ante el 
Colegio de Abogados de 
Madrid, en el que se ha dado 
de baja hace una semana, “por 
su actuación irregular en el ejer
cicio de la profesión”.

César Prida, principal socio 
de la sociedad “Ekinsa”, dedi
cada a la informática, dijo que 
había denunciado a Fabregat 
porque éste no le había devuel
to la cantidad de 100 millones 
que le entregó en concepto de 
fianza para un futuro negocio 
que no se llegó a realizar. Según 
declaró un miembro de la junta 
directiva del Colegio de Abo
gados de Madrid, la denuncia, 
presentada hace cerca de un 
mes contra Fabregat, se había 
remitido a la comisión deon
tológica para su estudio, pero 
al darse éste de baja en el cole
gio, se ha archivado.

Por el contrario, Antonio 
Pedrol, presidente del colegio 
de abogados, se limitó a decir 
que Fabregat había pedido la 
baja como letrado hace una 
semana “por propia iniciativa, 
para atender sus múltiples 
negocios” y que, por lo tanto, 
“al tratarse de un ciudadano 
normal”, él no tenía nada que 
decir y ni siquiera quiso con
firmar la existencia de la denun
cia.

Evasión de divisas

Por otra parte, diversas fuen
tes jurídicas pertenecientes a 
despachos de abogados relacio
nados con temas empresariales 
-que pidieron expresamente 
permanecer en el anonimato- 
dijeron que detrás de todo este 
conflicto podría haber una tra
ma de “evasión de divisas” por 
un importe de más de I.ÍXX) 
millones de pesetas.

El caso es muy complejo, ya 
que los perjudicados son, a su 
vez, frustrados autores de un 
delito fiscal, ya que intentaban 
evadir “dinero negro” de Espa
ña, pero que, en lugar de llegar 
a su destino, se quedaba en 
manos del intermediario.

Un abogado, representante 
de una de las personas estafadas 
“por importe de más de 150 
millones de pesetas”, dijo a Efe 
que su cliente, siguiendo sus 
indicaciones, está pensando en 
la posibilidad de presentar una 
querella, aunque ello suponga 
arriesgarse a reconocerse como 
autor de un delito fiscal.

El abogado de otro de los 
perjudicados dijo que estas ope
raciones irregulares podrían 
incluir también inversiones en 
España, lo que constituiría 
“blanqueo de dinero”.

Las fuentes jurídicas explica
ron que, al menos en algún 
caso, el “modus operandi” con
sistía en contactar con una per
sona de la que se tenía cono
cimiento que disponía de “di
nero negro”.
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CotlZBClODCS de Ib BoIsB de MBdrid índice general (ayer 231’29) (anterior 232‘21)
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR DSNOMBRE VALOR

Bancos
AYER ANTERIORAYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Exterior 3370*00 3400*00 (M.C.) Valenciana 10490*00 10480*00
Central 4620*00 4630*00 (M.C.) Uralita 1715*00 1710*00 (M.C.)
Banesto 3130*00 3150*00 (M.C.) Cristaleri 6810*00 6800*00
ffisnano 2760*00 2790*00 (M.C.) Dragados 2395*00 2395*00 (M.C.)
B.N. París 185*00 185*00 El Encinar 525*00 535*00
Foixilar 8620*00 8620*00 (M.C.) Vallehermo 2090*00 2100*00 (M.C.)
Santander___________ 4575*00 4600*00 (M.C.) In. Metrop. — 905*00 (M.C.)
Valencia U85*00 USO’OO (M.C.) In. Urbis 1450*00 1455*00 (M.C.)
Zaragozano 2950*00 2850*00 Vas. Centra 5000*00 5000*00 (M.C.)
BBbao Vizcaya 2575*00 2595*00 (M.C.) Zabalburu 560*00
Andalucía 7150*00 7170*00 Urb. Metro __ 2330*00
Herrero 3750*00 3750*00 (M.C.) C. P. Lemona 1100*00 U00*00
Pastor 5200*00 5220*00 (M.C.) Cubiertas 13450*00 13460*00
Atlántico 2900*00 2890*00 (M.C.) Eurobuildi 145*00
Fomento 1415*00 1410*00 MC.) Asland Cat. (Ma) __ D 280*00
Bankinter 7340*00 7320*00 (M.C.) Renta Inm. __ 1525*00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600*00 Sansón (BA) __ 2300*00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330*00 Asland Cat. (Ba) __ 280*00

I^l X _x_ •____ C. Molins (Ba) — 1300*00

Focsa (Ba) 3065*00—

Aguas B. (Ba) 2725*00 2735*00 Corp. F. Alba 5750*00 5810*00 (M.C.)
Cat. Gas. 5150*00 5200*00 (M.C.) W^rkr'iorlorioe río mv70>«oirkr* ___
Viesgo 3070*00 3080*00 (M.C.)
Fecsa P. 569*00 570*00 (M.C.) General Invers. 1090*00 1090*00
Cantábrico 1530*00 1530*00 (M.C.) Cartisa __ 1350*00
Hidruña 370*00 371*00 (M.C.) Finsa 655*87 658*75
Hidrola 416*00 419*00 (M.C.) Mobinter __ 180*00
Iberduero 629*00 629*00 (M.C.) Ceivasa - __ 1230*00
Sevillana 476*00 481*00 (M.C.) Cartinbao __ 265*00
U. E. Fenosa 500*00 502*00 (M.C.) Invatisa __ 1330*00
Endesa 1270*00 1260*00 (M.C.) Patrisa __ 1150*00
Gesa 2150*00- 2175*00 (M.C.) Fintisa __ 875*00

Alimentación Rentisa___________ — 1260*00

Bansaliber 1005*00 1036*00
Uniasa 1515*00 1535*00 (M.C.) Figranvisa 374*87 388*12
£1 Aguila 880*00 863*00 Esp. Invers __ 340*00
Azucarera 6420*00 6400*00 (M.C.) Cartex 176*00 176*00
Ebro 2300*00 2300*00 (M.C.) Fibansa 733*00
Ind. Agr. (Ma) 894*00 894*00

I*ono1ov*ckc _
Viscofán

Tabacalera

1975*00

3700*00

2000*00

3750*00

(M.C.)

(M.C.) Papelera 276*00 280*00 (M.C.)
Koipe 2900*00 2900*00 (M.C.) P. Navarra __ 60*00
Bodeg. y Beb. (Ma) 355*00 0 345*00 Unipapel 649*00
U. Cervecera 52*00 52*00 Sarrió 648*00 670*00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) — 894*00 Torrás (Ba) 1580*00
Damm. (Ba) — 852*00

Bodeg. Bilb. (Bi)

Bodeg. y Beb. (Bi)

1000*00 V/UIlllIVctS

— 325*00 Ercros____________ 629*00 634*00 (M.C.)
E. I. Aragón 1150*00 1155*00 (M.C.)
Insular Nitro. — _ 645*00 (M.C.)

Finanzauto 354*50 354*00 Repsol 2125*00 2125*00 (M.C.)
El Turia (Va) — 200*00 Cepsa 1925*00 1945*00 (M.C.)
Saba (Ba) — 595*00 Petromed 5180*00 5260*00 (M.C.)

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Bama 285*00 285*00 (M.C.)
Sniace 289*00 297*00 (M.C.)

Asland 2965*00 2980*00 (M.C.) Mafre 4125*00 4135*00 (M.C.)
Valderrivas 19050*00 19050*00 Oxígeno__________ — 950*00

Químicas
Fosforera

Nicas

Tafísa

Hércules His.

Fénix

2480*00 2525*00

— 50*00

1460*00 1475*00

P 1360*00 P 1370*00
6750*00 6750*00 (M.C

Siderometalúrgicas
Ponferrada 

Hullas C. Cort.

A. Hornos 

Aux. FFCC

Acerinox 

Asturia. Zinc 

Españ. Zinc 

Macosa

N. M. Quiján

D. Felguera

Amper________

Forjas Ala 

Olarra 

Siemens

Tubacex 

Zard. Otis

U. Cerrj (Bi)

System Af

Tyesa

Ib-Mei

Carburo (Ba) 

Unid. Hermet.

Tyesa (Ba)

— 71*00

485*00 485*00

IQ
 S

Automóviles
Bendix Esp.

Citroen

Tudor

Fasa Renault

L. R. Santan

Motor Iber

ír 
ril

DI
ÜAI

tesi 
IIUI 
sltac
inte 
test 
lefic 
Mas.
líiei 

242*00 (M.C 1

650*00 650*00

5210*00 5290*00-

3840*00 3850*00

1350*00 1300'00

470*00

181*00

1215*00

3 |OO

Estos 
IICC 
Me 
Sido 
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R
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990’00 991*00-ÍM:^

422*00

97*00.

51*00
170*00
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Comunicación^

I

00
 P lo
o \

Telefónica
117*00

732*00 „_J7^

Varios _____^
___3£O2.

Tahamc ÍRn^ _____ —

Seg Bilbao (Bi)

U Ibérica (Va)
^joo^oo

Reunión ÍVal —' __J^

Vidrala 1755*00 ^J8OO:O^

Primbilbao (Bi) 

Tabacos (Ma)

£

¡1)00 
iodo 
bo 
íisis 
®er(

¡Ora 
torej

«Va 
fegi 

íolei

iva 
“tfici 
>«0

*01

Jló

i'«S 
h 
fes 
'íft

¡ÍSo

N^Cl

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO MARCH
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is sociedades
« ístructoras
— eran las que
_ rieron mayores
_ nancias

ADRID. (Efe).- Las socie- 
— te constructoras fueron las 
^.C I*»!® que cotizan en Bolsa 

un mayor aumento en sus 
Wos antes de impuestos 

—■ Me los nueve primeros 
555 del año, al alcanzar unos 

—. oficios de 16.655 millones de 
'>^ superiores en un 72,7 
^dento al mismo período de 

_ _̂os datos se recogen en un 
®ce de resultados correspon- 

—■ ®e al tercer trimestre, ela- 
_ _̂  por la Comisión Nacio- 

del Mercado de Valores 
— ^ las 150 sociedades con 
ÍC »r contratátión bursátil, en 
Í. C * refleja un aumento 

del 4,9 por ciento en la 
tc * • ^ de resultados de estas 

ilesas.
grupo formado por las 

industriales registró 
Wor disminución en sus 

' piídos antes de impuestos

Í.

^^ 23,2 por ciento, al obte- 
“w» beneficios de 137.372 

( frente a los casi 
lid ®’^unes del mismo 

_ ^«W año anterior.
tuanto a la influencia de 

—' ^^fro Pérsico sobre 
fwdo de valores madri- 

? os datos reflejan una 
' torp ^'L ^^ tendencia de los 

y ^g^^’ 
u * química y construc- 

Lfi

^^^ significativa 
®“ ^^^ sociedades 

1 ^, que pasaron de una 
^^^ ^^ P°’' ciento a 

^^' 52,4% en sus 
segundo y 

^”.®®®tre del año.
‘i^ín^ica, que en 

¿"^0 trimestre del ño

Oró r. * ’’° por ciento, 
, s resultados en el 

7 'Q'^ephembre hasta 
»3 mientras que 
¡bíaj’^tón se pasó de 

P°^ ciento, 
'^^^ranuales mues- 
^ciedades del gru- 
y ^§ua alcanzaron 

^’^ P®’' ^‘^^' 
sastre ^'^^^^ en el tercer 
^5 beneficio de 
'^nt¿°-^ ^^ pesetas. 

^^ ^^ sitúan las 
’ ’^Uos , lector servicios Í ?^^^o^ de 132.339 
‘^'0 dpi supone un 
.^ ban ^’^^» mientras 

'^'^% siti^^’ ^^'^ nn avance 
^A ^Í^*^ sus beneficios 

'Billones. 

Mercado de divisas
S'^'SA......................  

S Silgas.........  
^San..................... 

........  ..... ÍXu*^.......... .........  

.... 
Xa ^••• 

k ‘fulano....

Según e¡ secretario de la Federación de Comercio del sindicato, E. Folgar

UGT reivindicará una
Ley de Comercio Exterior

^^Hay que acostumbrar a¡ consumidor a ordenar su horario de compra”

El secretario general de la 
Federación de Comercio 
de UGT, Eugenio Folgar, 
que participará en la reu
nión convocada para el 
martes por el secretario 
general de Comercio, Jai
me Camenge Puig, defen
derá la elaboración de una 
Ley de Comercio Interior 
con el objetivo de regular 
de forma general el sector.

Maite VAZQUEZ

MADRID. (Fax Press).- 
Los aspectos que deben ser 
regulados urgentemente son 
el horario comercial, la pro
fesionalidad y especialización 
de los trabajadores, la defensa 
del consumidor y la petición 
de apoyo al sector comercial.

El representante ugetista 
también informó de la evo
lución de los resultados elec
torales en el sector, afirman
do que su fuerza sindical se 
encuentra a la cabeza de los. 
sindicatos al haber obtenido 
8.062 delegados mientras que 
CC.OO se sitúa en los 5.669 
delegados. En opinión de Fol
gar el ordenamiento comer
cial es un mandato constitu
cional, por lo que la elabo
ración de la citada Ley de 
Comercio Interior debería 
contar con la participación de 
todos los agentes sociales 
implicados.

El modelo comercial que 
debería quedar reflejado en 
la futura ley, según el diri
gente ugetista, “tiene que ser
vir a la sociedad, respetando 
los objetivos de progreso eco
nómico y social en igualdad 
de oportunidades”.

Delimitar competencias

Otro de los aspectos des
tacados fue la necesidad de 
delimitar las competencias 
entre el Estado Central, las 
Comunidades Autónomas y 
los Ayuntamientos en esta 
materia, ya que bajo un mar
co general se podrían aplicar 
las peculiaridades de cada 
zona.

Folgar afirmó ante el pro
blema que puede suscitar

Compra^

93.802 
130.597 
63.204 
18.751 

184.729 
8.421 

306.017 
56.040 
16.476 

168.789 
71.890 
61.713 

80.899 
74.834 
73.738 
16.874 
16.197 

26.297 
898.775 

71.910

Vende^ 

94.036 
130.923 
63.362
18.797

185.191
8.443 

306.783
56.180
16.518

169.211
72.070
61.867
81.101

75.022
73.922
16.916
16.237
26.363 

901.025
72.090

Si 
O

í'® 

III
UGT reivindica las 60 horas de apertura semanal de los comercios.

I

entre los hábitos de los con
sumidores la fijación de un 
horario comercial que “hay 
que acostumbrar al consumi
dor a ordenar su horario de 
compra”, reivindicando de 
esta forma las 60 horas de 
apertura semanal y la inha
bilitación de domingos y fes
tivos para la apertura de los 
comercios. En este sentido 
dijo que “el consumidor com
pra en función de su poder 
adquisitivo y no del horario 
de apertura y cierre de los 
comercios”.

Horario comercial

Por otro lado, dijo que 
una vez que se haya elabo
rado la Ley, cada comunidad 
autónoma deberá adecuar y 
negociar el límite semanal. 
Recordó, en este aspecto, que 
algunas comunidades autóno
mas como la gallega, valen
ciana, vasca o aragonesa ya 
han firmado una Ley de orde
namiento comercial en la que 
han quedado fijados los hora
rios comerciales. De aprobar
se una ley con carácter gene
ral, las citadas leyes desapa
recerían, si bien, Folgar expli
có que la misma debería reco
ger el espíritu de las ya 
aprobadas.

Cambios de escasa cuantía 
en el mercado bursátil

MADRID. (Efe).- La última 
sesión de la semana bursátil 
madrileña mantuvo la misma 
tónica de jornadas precedentes, 
con cambios a la baja genera
lizadas y de escasa cuantía.

El grupo bancario fue el más 
afectado por las pérdidas, segui
do de siderometalúrgicas y 
alimentación.

El mercado no contó ayer 
con la habitual referencia de 
la Bolsa de Tokio, cerrada por 
festivo, al igual que Wall Street, 
por lo que al parecer los inver-

1^
‘^Sindicato 

hegemónico”
Eugenio Folgar des

tacó que en el sector 
sólo aparecen tres sin
dicatos con representa
tividad: Comisiones 
Obreras, UGT y 
ELA-STV.

También precisó que 
la Unión General de 
Trabaj adoes es el sindi
cato “hegemónico”, 
habiendo ganado en 
todas las comunidades 
autónomas, a excepción 
del País Vasco donde ha 
ganado ELA-STV.

Por último, Folgar 
aseguró que se están 
cumpliendo las previsio
nes de su federación 
que situaban entre 
11.500 y 12.000 el-núme- 
ro de delegados que 
obtendría el sindicato 
ugetista, en tanto que 
CC.OO -también según 
estas ’ previsionesobten- 
dría entre 7.500 y 8.000 
delegados. Todavía que
dan por elegir 105 dele
gados hasta el 15 de 
diciembre. 

sores optaron por mantenerse 
a la espera de nuevos acon
tecimientos.

La publicación del informe 
de la Comisión Nacional del 
Mercado de Valores, que alerta 
sobre el fuerte descenso de 
beneficios de las empresas que 
cotizan en bolsa, es una nueva 
referencia negativa para los 
inversores en renta variable.

El índice general de la sesión 
de ayer quedó situado en 231,29 
enteros, en baja de 0,92 déci
mas.

Casi millón y 
medio de 
parados recibe 
algún tipo de 
cobertura

MADRID. (Efe).- La tasa de 
cobertura por desempleo alcan
zó en el mes de septiembre a 
1.468.046 personas, lo que sig
nifica el 60,21 por ciento de los 
parados registrados en la 
encuesta de población activa 
correspondiente al segundo tri
mestre de 1990, incluidos los 
acogidos al régimen general, al 
agrario, así como a los expe
dientes en trámite, informó ayer 
el Ministerio de Trabajo.

En una nota remitida por 
este Departamento se indica 
que a estas cifras se llega agre
gando a la tasa de cobertura 
efectiva los subsidiados even
tuales del campo y los bene
ficiarios de desempleo parcial, 
que en el mes de septiembre 
ascendían a 309.790 y a 4.611 
trabajadores -respectivamente.

Al finalizar el mes de sep
tiembre la tasa de cobertura 
efectiva, que incluye los expe
dientes en trámite que serán 
resueltos favorablemente, fue 
del 50,15 por ciento y benefi
ciaba a 1.153.645 trabajadores 
desempleados.

Según las mismas fuentes, 
desde el mes de marzo de 1989, 
en que se ampliaron las pres
taciones por desempleo, esta 
tasa de cobertura ha crecido 
14,01 puntos, ya que en ese mes 
ascendía al 36,14 por ciento y 
beneficiaba 974.871 trabajado
res. Ademas, la tasa de cober
tura estadística ascendió a un 
43,01%, con un incremento de 
11,54 puntos respecto a la del 
mes de marzo del año anterior.

El Hispano 
espera abrir 
pronto un banco 
de inversión en 
Portugal

LISBOA. (Efe).- El Banco 
Hispano-Americano espera que 
las autoridades portuguesas 
concendan, lo antes posible, la 
autorización definitiva para 
abrir un banco de inversión en 
Portugal.

“El principal objetivo del 
Hispano en Portugal, que espe
ramos se cumpla lo más pronto 
posible, es abrir un banco de 
inversión”, declararon a Efe los 
directivos de este entidad finan
ciera española durante la pre
sentación, anteanoche en Lis
boa, de su estado de cuentas 
y actividades en este país.

Añadieron que el Hispano y 
el Banco Central son los dos 
candidatos más firmes a abrir 
oficinas comerciales en Portu
gal, país que cuenta ya con tres 
bancos autorizados en España, 
mientras que sólo el Banco 
Exterior ha podido constituirse 
como tal en el país luso.

La Corporación Financiera 
Hispamer, integrada en el Ban
co Hispano-Americano, entró 
en Portugal en el verano de 
1988 con una sociedad de “lea
sing” (arrendamiento con 
opción de compra) y otra de 
inversión, con el objetivo de 
financiar empresas españolas 
establecidas en ese país.
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eseltine podría atraer a los votantes de varias tendencias políticas.

Heseltine, Major y Hurd no muestran diferencias ideológicas perceptibles

Los aspirantes a la sucesión de 
Thatcher inician sus campañas
Jobn Major parece el hombre más cercano a ¡a política de la primera ministra

Los tres candidatos a la sucesión de la primera ministra 
británica, Margaret Tbatcber, en el Partido Conservador 
iniciaron ayer sus respectivas campañas para intentar obte
ner el respaldo de sus colegas parlamentarios en las elec
ciones internas que se celebrarán el próximo martes, día

El argumento de cada une * ci 
era el mismo: que él es el más wra 
capacitado para unificar un Par- ilad 
tido Conservador dividido y jlan

27.
LONDRES. (Efe).- Los tres 

candidatos, el ex ministro de 
Defensa Michael Heseltine, el 
titular de Economía, John 
Major, y el ministro de Exte-

riores, Douglas Hurd, ofrecie
ron a lo largo de la mañana 
de ayer una serie de entrevistas, 
conferencias de prensa y com
parecencias ante los fotógrafos.

Hoy por hoy
De 9 a 12,30: Iñak¡ Gabilondo
De 12,30 a 14: Pepe López, desde Albacete.

para- ganar las próximas elec- jjm 
ciones generales.

De Major se dice que es e^^^^ 
candidato más cercano l 
políticas de Thatcher; de Hesel- f 
tiñe, que es el más alejado di 
la primera ministra, mientra! nam 
que Hurd podría representa! 
una postura intermedia. M 
embargo, al juzgar en ba^ 
sus sendas dedaciciones piW»» 
cas, sus diferencias ideológicas 
son apenas perceptibles.

Al respecto, los co®5”^?”2®, 
han convertido en tópico la 
se “no se puede insertar ni 
papel de fumar entre las po^ 
ticas del uno y el otro • 
tres coincidieron, por eje p ) 
en ofrecer ^des refom^l 
incluso la eliminación d PJJ 
tax”, el impuesto ^m»^^F « 
individual que desato un Jp . 
da de protestas cuando er 
en vigor, el pasado mesUn sondeo que pu^’J^^Alj® 
el diario conservador Da 
Telegraph indicó que ^ ^^# 
quiera de los .^^í^-servadoríí 
cabeza el Partido Conseja jj

vie

* 
t

un

Eni

qu

Iñaki dirige el programa de 9 a 12,30. 
Pepe López toma el relevo desde 
Radio Albacete OM. de 12,30 a 2 de 
la, tarde.

HOY POR HOY. ALBACETE

La SER sale a la calle, para 
contarle todo lo que sucede 
hoy por hoy en Albacete. 
Nuestra Unidad Móvil con 
Domingo Martínez, se desplaza 
constantemente en busca del 
reportaje y la noticia candente.

vería aumentar su
intención ó

comWación con W ig, 

Sher. An la ^JR 

Daily Telegraph J^ ^ 
pués del an>>n“° ^ ^os W ii¿ 
dimisión de ® gdan má«< 
partidos principales q 
o menos empatados. • Aunque Major J^«.o

nuar que el es 1 *0 nuvde Thatcher !¡,,.rfe¿.ir,' 
seguiría las poli» logros’.!,'
“construir sobre , jj, r
Heseltine tarnb^ rfi 

contar con el apoy ^ erar 
de los diputados q p^men 
fieles seguidores de la P

voto, en

Jia 1

Us

¡ó lasy 5 
S'hSí*'»"* «¿

ministra. ¡nrondicion^*^ 
Otros de tos ®5 " oculta^ 

de Thatcher «^/"ación.^^ 
su rencor a q*”®®
Heseltine al de j^as
fue “el
grande de este sig

tir

Desde nuestros estudios centrales, un gran 
equipo de profesionales, trabaja para hacerle 
feliz su mañana: el tiempo, el tráfico, 
los concursos, las entrevistas...

MIRA RADIO ALBACETE 1539 
MIRA LA SER

La ventaja de ^a’^mq 

años, es que se P ^^^ 
personaje ^rrac ^^ van . J 
atraer a los vo an^ ¿ 
tendencias P^S^odo. H-J 

tienen un esti h 
menos llamativo. pu^

Major, a sus «’,,¡,^ 
ofrecer “"^''"S^-ador ^Í 
al Partido Co^ ^^^0

s¿s«-“'S
íXazdef^^tn^¿“'’ ? 

en el ^°^^%^aioeantC' g^u 
•^rW fe ^

£-1
 

‘̂ 
1 

O
"'P hX la votación d^^e ^„ 

reciba en la ,3
apoye ^* X de ^Xav^n^ 
vuelta, en caso ^^ ^ay ■
candidato 
absoluta.

consigo

M.C.D.2022
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La crisis del Golfo y la liberación de los rehenes del Líbano centraron e¡ encuentro

Bush y Hafez al Assad mantuvieron 
una reunión ‘‘histórica” en Ginebra
E¡ presidente de EEUU y H. Mubarak esperan todavía encontrar una salida pacífíca a la crisis

uno • crisis del Golfo y la 
máí ^Tsción de los rehenes
Par- ilidounidenses en el
’ y hno centraron la reu- 
;lec WD qw mantuvieron ayer 

We ea Ginebra los pre-s el “ ^tacora tos pre- 
laj bies de Estados Uni- 

¡sel- I®^ 1 Siria, George Bush 
) de lísfez ai Assad, respec- 
itrai ^affleníe.
ntai 
Sin

íbli-

i UlI

GINEBRA. (Efe).- La 
íí^'^^í^ comenzó a las 
F hora local (18.00 gmt) • 

!ic^r^®*l*otel ginebrino, horas 
de la celebrada 

istaS site Bush y el presidente 
‘^>o, Hosni Mubarak.

El Cairo, el presidente
fra-

1* . , —S/X |>1 VDIVIVIILV
w h reiteró la amenaza que 
h ’ P^ en el mundo 

? f ^^^^® ^c que Irak 
Í ̂^ ^^ armas nucleares 
m ,P®*’g^c que conlleva

que

‘pol

ntró

ayd

1 SU

ibnllto'? ^^. ^s^ado egipcio 
avei L*^ en que “no 
)Í1J^ W

^ «unir y® P^®®*®^ ^^^ 
1 sií f kif ^l^cion a la crisis
*** .implicar la

1 líder epinrirA 
■« en I» *’‘'^Í®’ ‘’“® 

ash u entre 1* es ^^^^’ ?®™^ ^^^ 
P^*^ clave del 

^?* Ma” ^^^^cs rechazar su

des

m
relaciones 

so ?^^° y Washing- 
P. ’^^^^dieron ligera- 

<14 \?''do el Gobierno

W o ' Irak ^^^ ^^°^ enemigo 
j ñ ,P’^°^ctió enviar ®‘‘12tol?^®^°® Golfo 

C^'?^ con la fuerza 
®^t y el secretario 

jno! 
eral

laleí 
tad<3
1 di 
uiefl 
más

^^s polacos acuden mañana a las urnas
para elegir al sucesor de Jaruzelski

o

)drí« 
ari3í

1

jfid^ 
dorí 
\un* 

del

Proeran!
^^ dif^i^^^ concretos, 

* es de cumplir y 
:'*«&^ ’*' •^ 
■^ Qüe ”’” ® campa- 

sucesiÁ ^^^cluyó ayer 
general 

jch‘ ^depou ^^‘ en la pre- 

^nas J^^^ 28 millones 
? '“X) ’’^”^^das a 
»Í que se seis can- 

3 los 
desdp^l presidencia- 

^ * hace más de o

i'^’^OS de , 
‘^ Ciudades 

electri- 
Walesa, 

piles Atienemás 
ganar estas 

los f L^d, el ^'^dadores de 
primer 

1^^^ los ^^zowiecki, 
favoritos de los

1

Assad no comparte todos los objetivos planteados por Bush respecto a la crisis del Golfo.

de Estado norteamericano. 
James Baker, visitó Siria el 
pasado^ octubre para discutir 
el papel a desempeñar por 
este país.

Assad no comparte, sin 
embargo, todos los objetivos 
de EE.UU en la crisis del Gol
fo, ya que Siria ha exigido la 
retirada de las fuerzas iraquíes 
de Kuwait y se ha sumado a 
la operación multinacional, 
pero se opone a que un posi
ble ataque destruya el poten
cial militar de Irak que con
sidera indispepsable en caso 
de un conflicto con Israel.

Siria figura todavía hoy en 
la lista estadounidense de los 
Estados que financian y apo- 

medios políticos, aunque las crí
ticas encarnizadas de sus par
tidarios rompieron la leyenda 
dorada que rodeaba a los dos 
hombres, marcando el fin de 
la ética y la cohesión que rei
naban en este poderoso sin
dicato.

Compañeros de armas en la 
lucha contra el sistema comu
nista, la pugna Walesa-Mazo- 
wiecki provocó una profunda 
división en la sociedad polaca, 
cuyos efectos se dejarán sentir 
por tiempo indefinido.

De los otros candidatos, el 
único que descolló en los son
deos fue el acaudalado emi
grante Stanislaw Tyminski, 
poseedor de la triple naciona
lidad polaca, peruana y cana
diense, un hombre perfecta
mente desconocido, que en 
medio de la campaña acusó a 
Mazowiecki de “alta traición” 
y de “corrupción” por su polí
tica de liberalización económi
ca.

yan el terrorismo, principal
mente por su ayuda a los gru
pos palestinos extremistas.

La entrevista entre Bush y 
Assad tiene lugar cuando 
fuentes relacionadas con los 
servicios secretos norteameri
canos reafirman las sospechas 
sobre la implicación de un 
grupo vinculado con Damasco 
en el atentado perpetrado en 
diciembre de 1988 contra un 
Boeing de Pan Am, que esta
lló en pleno vuelo sobre la 
ciudad escocesa de Lockerbie 
y en el que murieron 270 
personas.

Asimismo, se ha denuncia
do en varias ocasiones la apa
rente falta de cooperación de 

Todos los sondeos dan como favorito a Lech Walesa.

Siria a la hora de intentar res
catar los rehenes occidentales 
que siguen en Líbano.

La reunión que se celebró 
ayer en Ginebra fue la pri
mera en trece años entre los 
presidentes de Estados Uni
dos y Siria.

En junio de 1974, el enton
ces jefe de Estado norteame
ricano, Richard Nixon, visitó 
Damasco, tras la reanudación 
de las relaciones diplomáticas 
entre los dos países, mientras 
que en 1977 Hafez el Assad 
viajó a Ginebra para entre
vistarse con quien ocupaba en 
esa fecha la Presidencia de 
EE.UU, Jimmy Carter.

El Soviet
Supremo omite la 
moratoria y exige 
propuestas claras 
a Gorbachov

MOSCU. (Efe).- El Parla- 
mentó de la URSS aceptó ayer 
debatir los cambios del Ejecu
tivo que el presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, deberá aún 
precisar, pero omitió la idea de 
decretar una moratoria a las 
decisiones que puedan causar 
conflictos entre las legislaciones 
de la URSS y de las repúblicas.

La resolución, aprobada ayer 
por la mañana “en términos 
generales” y cuyas cláusulas aún 
serán precisadas por el legis
lativo, expresa insatisfacción 
por la gestión del Gobierno 
soviético, encabezado por Niko
lai Rizhkov,.y exige a Gorba
chov que en un plazo de 12 
días presente al Parlamento el 
nuevo sistema de poder, que 
propuso crear el pasado sábado.

Aquella intervención de Gor
bachov, totalmente inesperada 
después de su largo y confuso 
discurso del viernes anterior, le 
granjeó el apoyo de la aplas
tante mayoría de los diputados 
que aprobaron sus propuestas, 
también “en términos genera
les”.

No obstante, el texto del 
documento, presentado ayer 
por el presidente de la comisión 
Alexey Davydov, pareció ser 
una sorpresa para Gorbachov 
y los miembros del Presidium 
del Parlamento que el sábado 
último habían propuesto una 
variante totalmente distinta.

En el nuevo documento apa
reció la exigencia de un informe 
complementario sobre la nueva 
estructura de poder y desapa
reció la idea de la moratoria 
que había provocado duros 
debates en el Legislativo y agu
das críticas de las repúblicas, 
que la interpretaron como 
intento de congelar sus actas 
de soberanía.

La medida estaba encamina
da a terminar con la “guerra 
de leyes” que libran los par
lamentos republicanos y el cen
tro, pues las repúblicas, en vir
tud de su soberanía, emiten nor
mas que son consideradas por 
el Gobierno central como 
inconstitucionales o atentatorias 
contra la integridad del Estado.

Además, la primera variante 
de resolución preveía que el 
presidente debía utilizar “todos 
sus poderes” contra las repú
blicas que se negaran a aceptar 
la moratoria.

URSS y China exigen la 
retirada iraquí

Por otra parte, los ministros 
de Exteriores de China y la 
URSS, que celebraron ayer una 
entrevista en la ciudad occiden
tal china de Urumqi, firmaron 
ayer un documento sobre la cri
sis del Golfo. En el documento, 
Eduard Shevardnadze y Qian 
Quichen exigen la retirada ira
quí de Kuwait, pero advierten 
que ésta no parece que vaya 
a producirse.

Qian reiteró la posición de 
su país sobre la crisis y afirmó 
que tanto China como la Unión 
Soviética se oponen a la 
anexión iraquí de Kuwait, piden 
la retirada incondicional y cuan
to antes de las tropas de Irak 
del Emirato, en cumplimiento 
de las resoluciones de la ONU-
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La crítica especializada ha calificado unánimemente con baja puntuación las dos novelas galardonadas

Antonio Gala y Sánchez Dragó 
recibieron los premios Planeta 1990

Un profesor 
norteamericaiK 
estudia la
relación entre

La intervención de Arrabal consiguió dejar en segundo plano las reflexiones de Sampedro y Gala

Cemo en años anteriores, 
cinco semanas después de 
que el Planeta fuese falla
do en Barcelona, Antonio 
Gala y Femando Sánchez 
Dragó recibieron, en el 
transcurso de un almuerzo 
celebrado en el Hotel Pala- 
ce, de Madrid, la dotación 
económica del premio Pla
neta.

MADRID (Efe).- Gala y 
Sández Dragó recibieron la 
dotación económica del pre
mio: veinte millones para la 
obra ganadora y cinco’ a la 
finalista. Arropados como es 
usual por una gran campaña 
publicitaria que disparará el 
número de ejemplares vendi
dos a cifras millonarias, el acto 
del Palace contó con la par
ticipación, como presentado
res, de José Luis Sampedro, 
que hizo una apología del 
“Manuscrito Carmesí” de 
Antonio Gala, y Femando 
Arrabal, que habló de la nove
la de Sánchez Dragó.

Sin embargo, y a pesar de 
los panegíricos de Sampedro 
y Arrabal, en pocas ocasiones 
la crítica especializada ha 
coincidido de modo tan uná
nime a la hora de calificar 
con una baja puntuación las 
dos novelas galardonadas, lo 
cual no hará, obviamente, que 
dejen de venderse, ya que los 
premios Planeta vienen res-

1 1

Uj

Gala no pareció divertirse con el particular ingenio de Femando Arrabal.

pondiendo a una fría y lúcida 
estrategia de márketing que, 
invariablemente, posiciona los 
títulos en el primer puesto en 
la lista de ventas.

Sampedro dijo que “El

Manuscrito carmesí” consti
tuía un hecho extraordinario 
en nuestra narrativa, algo fue
ra de lo común tanto por su 
riqueza lingüística como por 
su estructura.

Plantón y 
discurso

Pero la gran noticia 
de la entrega del Premio 
estuvo en el plantón que 
dio Arrabal, que se pre
sentó al acto en los pos
tres, y que, en una inter
vención que podía haber 
firmado el mismo Grou- 
cho Marx, ensalzó la 
obra finalista, la escrita 
por Sánchez Dragó 
Arrabal, presentando 
siempre la obra de Sán
chez Dragó, aseguró 
que el “Sida se trans
mite por el olor,'«de ahí 
que se vayan a fabricar 
preservativos para la 
nariz”. El acto, ante el 
desconcierto y las risas 
de los invitados y perio
distas, y la muda y cris
pada irritación de Anto
nio Gala, -al que no 
pareció divertir el inge
nio de Arrabal-acabó 
sin que nadie se hiciese 
eco de la invitación a 
participar en el colo
quio. En suma: aunque 
tarde, la intervención de 
Femando Arrabal con
siguió dejar en segundo 
plano las reflexiones de 
Sampedro, Gala y Sán
chez Dragó.

Quijote y Tirai
BARCELONA (Efe 

Edward T. Aylward, profesorj 
literatura española en la un 
versidad norteamericana J 
South Carolina, cree quM 
viveza cíe los diálogos y la 
de “Tirant lo Blanc” pudie 
influenciar a Cervantes a 
hora de escribir el Quijote.

Aylward, que participa en 
simposio sobre la novela de 
not Martorell que ayer«c 
sura en Barcelona, eólica 
dos referencias al Tirant 
aparecen en el Quijote, c 
tulos sexto y octavo, como 
demostración del valor qu 
autor castellano concedía a) 
sico del autor valenciano.

El Quijote, publicado en 
-es decir más de un siglo 
pues que la primera edición 
Tirant-, recoge en el capí 
sexto una serie de re e _ 
elogiosas a la novela 
torell, mientras que en e 
tulo 8 Cervantes hace 
parodia de la riovela 
Herías” utilizando de nu ví 
trama del Tirant.

Esta doble visión 
según el profesor ^°., ^ 
cano, a los proposites 
que tenía Cervantes 
parte del libro, elogi r p 1 
y satirizar después, aun^ 
todo caso son una mu^^^^ 
la importancia que ^. 
autor del Quijote .

Blecua, profeor en B^ 
na, explico en el sim^^ 
el elemento " ^«¡óí 
Tirant es su repro „ 
la conversación je h 
hasta ese momento 
conseguido en novela.

Jorge Herralde destacó la obra del autor El óleo “Francisqueta” fue pintado en 1907

Presentada la última 
novela de Alvaro Pombo

Vendido en 212 millones 
de pesetas un “sorolla”

MADRID (Efe).- El director 
de la editorial Anagrama, Jorge 
Herralde, presentó ayer la últi
ma novela del escritor Alvaro 
Pombo, “El metro de platino 
iridiado”, título que hace el 
número cien de la colección 
“Narrativas Hispánicas” de esta 
editorial.

Alvaro Pombo fue el autor 
que inauguró esta colección en 
1983 con “El héroe de las man
sardas de Mansard”, obra gana
dora del Primer Premio Herral
de de Novela, del que quedó 
tambien finalista con otro título.

En opinión de Herralde, es 
todo un lujo poder contar con 
una obra de Pombo en el núme
ro cien de ésta colección, que 
ha servido para que surjan o 
se consoliden muchos narrado
res.

“El tiempo -explicó Herral
de- se encargará de dictar sen
tencia sobre si son buenos o 
malos, lo que es innegable es 
que la nueva narrativa española 
era prácticamente inéxistente 
hasta entonces”.

Ahora, siete años después, el 
panorama literario ha cambiado 
radicalmente y se ha reflejado 
en que el lector español está 
ávido por leer a estos autores 
y que por primera vez la lite

ratura española se exporta, 
agregó.

Desde la obra inaugural de 
Pombo, en “Narrativas Hispá
nicas”, por esta colección han 
pasado autores de la talla de 
Javier Marias, Felix de Azua, 
Javier Tomeo o Vicente Molina 
Foix, entre otros, junto con 
autores noveles que han inicia
do en ella su carrera de narra
dores.

Respecto a su nueva obra 
Alvaro Pombo explicó que “El 
metro de platino iridiado” no 
es una novela sobre el rearme 
moral. “El mal ha sido un tópi
co en la literatura y lo que pre
tendo es ver si se puede repre
sentar una vida honrada, monó
tona, y convertir un tema pre
suntamente árido en una come
dia divertida”.

“Mi personaje es un hombre 
que tiene una vida tranquila y 
convencional pero que tiene 
que complicar un poco su exis
tencia y yo quería responder a 
la cuestión de si sería posible 
salir del mundo insignificante”, 
precisó el novelista.

Pombo explicó que cuando 
escribe piensa en el lector, pero 
reconoció que no escribe lo que 
él leería para distraerse: novelas 
de terror.

MADRID (Efe).- El lienzo 
de Joaquín Sorolla Bastida 
(1863-1923) titulado “Francis- 
queta” fue subastado el jueves 
por 212.800.000 pesetas, precio 
más alto pagado hasta ahora 
en España por una obra del 
pintor valenciano. El cuadro, 
del que es protagonista una 
niña pescadora paseando con 
sus capazos a. la orilla del mar, 
fue adjudicado a un comprador 
que pujó por teléfono por un 
precio de martillo de 190 millo
nes de pesetas.

A esta cantidad hay que aña
dir un doce por ciento en con
cepto de comisión, por lo que 
la creación del artista impre
sionista ha sido vendida por un 
importe total de 212.800.000 
pesetas.

Con la venta de esta obra, 
subastada por la casa “Edmund 
Peel”, representante en España 
de la firma “Sothebys”, se ha 
batido el récord de las cifras 
pagadas hasta el momemnto 
por un cuadro del pintor valen
ciano en las salas españolas.

El “sorolla” por el que se 
había abonado la cantidad más 
alta hasta hoy en España, fue 
un lienzo que salió a la venta 
el pasado abril en otra licitación 
celebrada en Madrid por “Ed

mund Peel”, por ef que se pagó 
una cifra de 201 millones de 
pesetas (180.000.000 pesetas a 
precio de martillo).

El récord internacional de los 
precios de la obra de Sorolla 
lo mantiene el óleo “Playa de 
Valencia, sol de tarde”, que fue 
vendido por 320 millones de 
pesetas el pasado mes de junio, 
en subasta realizada por “Sot
hebys de Londres.

Pintado en 1907

“Francisqueta”, la figura de 
una niña pescadora valenciana 
que pasea con sus capazos a 
la orilla del mar, un óleo pin
tado en 1907 por Joaquín Soro
lla (1863-1923), lo adquirió Gra
ce Rainey Rogers por 2.500 
dólares (unas 240.000 pesetas 
actuales) en la primera expo
sición del artista celebrada en 
el año en la Hispanic Society 
de Nueva York.

En noviembre de 1943 la obra 
fue comprada por José Gómez 
Mena en las Park Bernet Galle- 
ries y la trasladó a su residencia 
de La Habana. Con la llegada 
de Fidel Castro al poder, el cua
dro viajó, junto a los herederos 
de Gómez Mena, a Miami, don
de ha permenecido hasta ahora.

Marco 
Conchillo, 
nombrado nue 
director gen®'' 
deUNAEM 1

MADRID-cisco Marco Co®®‘*“ons^ 

do ayer P?*" general
Ministros Esc®'
Instituto d®??^/nMAEM)i 

y de la 
sustitución de .^txii 
llach, era este o'?^ 
tor de Musica jj^ectot

INAEM n““’/,9añ'”>'í 
Llobregat hace „ ,1 
de muy joven « .

Juan Franci ens^’T 
el área de «W^ ij 
y deportes en don^® 
entro ^ V del faw^ 
la fnntl^í Cultura y ?‘"J 
Municipal * ,„j<,¡acioo 
los cursos de g las^ 
música, al teat^Z escola^ 
v;s5tó

50 '^/''"Sroía LotS « 
Federico Ga ^ fue

0" ídirectiwdeM''*' 
nado subdirec^^K^a. 
Ministerio de

M.C.D.2022



Sábado, 24 de
Noviembre de 199031

iSABE USTED 
DUE VA A PASAD 
(ADA MADTES?



Sábado, 24 de
Noviembre de 1990 32 DEPORTES La Trib

V 5

^1* z«^á, 
..i 

'

Los albaceteños jugarán en La Nova Creu Alta frente a un irregular Sabadell.

Los ph aumentar de cuatro a seis su ia sobre sus inmediatos

El Albacete debe puntuar en Sabadell
para que no se escape el Murcia
El Deportivo pretende recuperar sus esperanzas de ascenso frente al irregular Jerez

Si el Albacete Balompié no puntúa mañana domingo 
en la Nova Creu Alta y el Murcia en La Condomina 

flagra vencer al Lérida, tercer clasificado, el actual líder 
de la Segunda División se despegaría de manera casi 
definitiva de sus más directos rivales aumentando su 
ventea de cuatro a seis puntos.

MADRID (Efe).- El Mur
cia, que recibirá en su estadio 
de L^ Condomina al Lérida, 
tercer clasificado, puede des
pegarse de manera casi defi
nitiva en el primer puesto de 
tabla de segunda división, en 
una duodécima jornada en la 
que otro de sus máximos riva
les, el Albacete, juega también 
fuera. El equipo de Benito 
Floro intentará obtener en su 
enfrentamiento contra el 
Sabadell un resultado positivo, 
que no les aleje del líder y 
les haga olvidar la eliminación 
en la Copa del Rey por el 
Aguilas. Los murcianos van 
directos hacia la Primera Divi

sión y en esta jomada tienen 
la ocasión de aumentar de 
cuatro a seis puntos su ventaja 
sobre el Albacete y el Lérida, 
segundo y tercero, respectiva
mente, siempre y cuando 
derroten al conjunto ilerdense 
y los manchegos pierdan fren
te al Sabadell de José Antonio 
Naya.

De la imparable marcha del 
Murcia podría resultar bene
ficiado el Deportivo de La 
Coruña, que recibe al irregu
lar Jerez y que puede, tras 
un comienzo desalentador, 
recuperar las esperanzas de 
ascenso.

El Málaga, en el que debu

tará el veterano Ben Barek, 
sustituto del defenestrado 
Waldo Ramos tras la derrota 
la semana pasada en La Rosa
leda con el Deportivo, viajará 
con la única pretensión de 
sumar dos positivos al terreno 
de juego del colista, el modes
to Avilés, único conjunto de 
la categoría con el Levante 
que no conoce el triunfo.

En la duodécima jornada 
destacan también los enfren
tamientos Rayo Vallecano-Sa- 
lamanca y Las Palmas-Celta, 
partidos todos ellos entre ex 
conjuntos de Primera División 
que en esta temporada 1990/91 
no logran sumarse pese a sus 
intentos al grupo’ alto de la 
tabla.

Los ascendidos, primeros en 
la clasificación

El modesto pero peleón 
Orihuela, tercer recién ascen

dido este año que ocupa un 
envidiable sexto puesto en la 
clasificación -Lérida y Alba
cete son los otros dos, y ocu
pan los los dos puestos 
siguientes al Murcia- se 
enfrentará fuera de Los Arcos 
al Figueras, que después de 
la goleada de 5-1 encajada en 
el campo del Albacete no pue
de volver a fallar.

Si la Real Sociedad y el 
Athlétic de Bilbao dirimirán 
esta jornada el duelo vasco de 
Primera, el filial bilbaíno de 
Segunda se enfrenfará al con
junto guipuzcoano del Eibar 
en el estadio de San Mamés.

Por último, el Levante, eli
minado por el Sant Andreu 
de la Copa pese al debut de 
Irulegui como entrenador, 
intentará ganar su primer par
tido de la Liga frente al duro 
Sestao, mientras que el Elche 
tratará de conservar los puntos 
en casa contra el Palamós.

El C. D. Sabadell sólo ha conseguido 
dos victorias en la Nueva Creu Alta

F.A.

El C.D. Sabadell que este 
año partía como uno de los 
equipos que debía estar arriba 
en la tabla, no ha hecho este 
año, en los encuentros de Liga 
disputados una buena campaña. 
Precisamente ha ocurrido todo 
lo contrario, puesto que los 
vallesano a los que el año pasa
do les faltaron tan sólo tres pun
tos para promocionar, en el pre
sente han perdido ya todas las

opciones de ascender, a menos 
que mejoren mucho en su jue
go, puesto que actualmente se 
encuentran en la antepenúltima 
posición de la tabla clasifica
toria con once puntos y dos 
negativos.

En su campo sólo han ven
cido al Avilés y al Bilbao Ath- 
lético, mientras que perdieron 
frente a Las Palmas y el Murcia 
y empataron a dos tantos con 
el irregular Rayo Vallecano. 
Esto da una idea de las difi

cultades que el conjunto arle
quinado está teniendo esta tem
porada para sacar adelante los 
partidos disputados en la Nueva 
Creu Alta, donde ha marcado 
ocho goles en los cinco encuen
tros disputados y ha recibido 
siete, que refleja fielmente los 
problemas de los catalanes. Si 
en su campo no lo ha hecho 
bien, fuera tampoco ha reali
zado nada extraordinario, pues
to que no ha ganado ninguno 
de los partidos, aunque logró

empatar en tres ocasiones.
Tras su clasificación en la 

Copa del Rey frente al Mérida 
esta semana el equipo de José 
Antonio Naya intentará no 
ampliar su cuenta de negativos 
frente al Albacete Balompié, 
para lo cual tendrán que mejo
rar mucho respecto a actuacio
nes anteriores, porque si esto 
no ocurre los hombres de Beni
to Floro pueden colocar a los 
vallesanos en una situación aún 
más difícil en la clasificación.

Moun{ain Bike. 0 Íí
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ÁBnel Codón: “Estamos convencidos de poder sacar adelante este partido

El Caba se enfrenta hoy al 
Cáceres, líder de la Liga

Autocares González-Marpamóvü, esta tarde en el Pabellón de la Feria

9 o Caña disputa boy ñvnte
Cáceres el partido más 

Hoteresante de la décimo- 
■primera jornada de la 

de Baloncesto de 
HS^flda División, Los 
HaUstas intentarán batir 
■alpnoier clasifícado en la 
■ Wa que además ba gana

do todos los encuentros.

FA.

Clu

Los jugadores albaceteños 
: Meron ayer a las 15,00 

taras hacia Cáceres, donde 
tay se enfrentan al conjunto 
tala capital extremeña en un 
Mdo de máxima especta- 

j wn, ya que los dos equipos 
— taupan los dos primeros 

. puestos de la tabla. El Cáce- 
momento no ha 

ninguno de los par- 
^i^Pntados, por lo que 

equipo que man- 
^ imbatibilidad después 

k ^'^^ jomadas disputa- 
fecha,

I k ^^ parte, el CABA 
le kh^^° ^^^ irregular durante 

n campaña ha lle- 
• ?. a ocupar la segunda 
»^^ ^^ i^iga tras derro- 
elMs p^^^^na pasada al Cuen- 
d «SkÍ^^^^®^mejores par- 
laildP k «petados este año en 

moral alta por su 
a 12^ ^^^oria frente a los 

r ^^^^Lares de 
’ intentarán 
^^T ? Sáceres la victoria 
■^‘^«sb Q^ ^'’nl más difícil de 

^nio J'^^^a División. Tal 
íador ®^ propio entre- 

^l’stá m • ®9uipo cada día 
y todos estamos 

i® ^^ ganar en 

?r ba j. . mantenga en la 
'®Í3IW?^®“®° y mantener 

í juego de 
manifiesta, 

y^^taja que el 
^euer respecto

■ es el disponer de

El CABA juega hoy en Cáceres un interesantísimo partido.

la

*
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un banquillo muy amplio por 
lo que pueden realizar un 
baloncesto niuy fuerte. El 
entrenador de los albacete
ños, Angel Codón, considera 
“que el Cáceres no es un 
equipo relumbrón. Este año 
está teniendo suerte, ya que 
ha ganado varios partidos en 
los minutos finales y quizá si 
les ganamos puedan empezar 
a ir para abajo. Lo que más 
me preocupa es que tienen 
muchos jugadores con un 
nivel parejo y. por ello hacen 
un baloncesto duro, de con
tacto y suelen hacer partidos 
muy duros y broncos con 
muchas faltas personales. 
Todo ello unido al público 
que llenará el campo hará que 
el partido sea complicado, 
pero si jugamos bien podemos 
ganar”.

Autocares (González

Por lo que respecta al 
equipo de Tercera División

Grupo “A” Autocares Gon- 
zález-CABA se enfrenta hoy 
sábado al C.B. Marpamó- 
vil-Lancia en partido corres
pondiente a la séptima jor
nada. Este encuentro es cru
cial para ambos equipos ya 
que se encuentran en las últi
mas posiciones de la clasifi
cación, con una victoria cada 
uno, por lo que conseguir los 
dos puntos es imprescindible 
tanto para uno como para 
otro.

Para Autocares González 
es vital ya que así conseguiría 
una victoria fuera de su can
cha con lo cual anularía una 
de las dos derrotas sufridas 
en su propia pista. Por otro 
lado el Marpamóvil necesita 
también de los dos puntos 
para no hundirse en la cla
sificación, por lo que el 
encuentro promete ser muy 
reñido. Destacar que el Auto
cares González sigue con los 
problemas respecto a las 
horas de entrenamiento.

En juveniles manda en la tabla el E.F. Albacete

El At. Tarazona primer 
clasificado en Regional

LT

Los resultados producidos en 
la Primera Regional Ordinaria 
Grupo IV en la decimoprimera 
jomada de la Liga fueron los 
siguientes: At. Quintanar, 
2-Valdejúcar, 4; Belmonte, 
0-Peñas, 1; Socuéllamos, 4-At. 
Ibañés, 0; Ossa de Montiel, 
2-Alto Júcar, 1; Iniestense, 
6-San Clemente, 0; Valera, 
2-Villaescusa, 1; Munera, 0-At. 
Tarazona, 1. La clasificación 
está encabezada por el At. 
Tarazona con 16 puntos, al que 
le sigue muy de cerca el con
junto del Valdejúcar con 15; 
Almansa At. 14; Iniestrense y 
Quintanar 12; Valdeganga y 
Munera 10; Socuéllamos, Vale
ra, Peñas y Villaescusa 9; San 
Clemente, Belmonte, At. Ibañés 
7; Alto Júcar y Ossa de Montiel 
cierran la clasificación con 5.

Segunda Regional

Por lo que respecta a la 
Segunda Regional Ordinaria 
Grupo I los resultados que se 
produjeron en la octava jornada 
del campeonato fueron los 
siguientes: fueron: Carcelén, 
O-Hellín, 4; Higueruela, 3-Chin- 
chilla, 1; Rayo Cerro, 3-ViUa- 
malea, 4; Navas de Arriba, 
2-Casas de Juan Núñez, 1; Ceni
zate, 0-Motilleja, 4; Mahora, 
2-Hoya Gonzalo, 1. Hoya Gon

Mañana domingo, Pleno 
Regional de Columbicultura

Raul ABELLAN

Mañana domingo se celebra 
el pleno regional de columbi- 
cultura con el fin de determinar 
los lugares y fechas de los cam
peonatos comarcales y regional 
correspondiente a la temporada 
1991. En el orden del día cabe 
destacar la intervención de los 
presidentes de las sociedades 
que podrán exponer a los asam
bleistas los problemas sugeren
cias e inquietudes de sus aso
ciados. Así mismo se estudiará 
la situación creada por algunas 
sociedades relacionadas con la 
inclusión de palomos de otras 
comunidades en los campeona
tos oficiales.

zalo es primero con 14 puntos; 
Hellín 13; Motilleja 11; Mahora 
y Rayo Ceno 10; Villamalea 9; 
Higueruela 6; Chinchilla y 
Casas de Juan Núñez 5; Ceni
zate y Navas de Arriba 4 y Car
celén 3.

Juveniles

Los resultados en la Primera 
División Juvenil del Gmpo de 
Albacete en su décimosegunda 
jomada fueron los siguientes: 
At. Albacete “B”, 0-C.D. Alba
cete, 1; E.F. Albacete, 1-C.P. 
Los Llanos, 0; S.D. Caudete, 
0-Peña Madridista Almansa, 1; 
C.P. ViUarrobledo, 4-C.D. La 
Roda, 2; Almansa At., l-Hellín, 
5; A.D. Barrios de Albacete, 
1-At. Tarazona, 0.

Después de celebrada esta 
jomada figura primero en la 
clasificación el E.F. Albacete 
con un total de 18 puntos. A 
continuación le siguen el C.D. 
Albacete con 17, pero ha dis
putado dos partidos menos; el 
C.D. La Roda 16; A.D. Barrios 
de Albacete 16; Peña Madridista 
Almansa y Villarrobledo 12; Los 
Llanos 11; Hellín 10; S.D. Cau
dete 8; Almansa At. 8. Cierran 
la clasificación en esta Liga de 
juveniles el At. Albacete “B” 
con 6 puntos y el At. Tarazona 
que tan sólo ha conseguido en 
sus diez enfrentamientos 2 
puntos.

Sin duda alguna cada año el 
pleno federativo tiene un mayor 
interés debido a que son 
muchas las sociedades que soli
citaron en su día la celebración 
de una competición, y como a 
todas no se puede complacer 
siempre se tiene en cuenta la 
situación geográfica de la loca
lidad, número de socios y sobre 
todo si reúne las debidas con
diciones para poder controlar 
con facilidad el vuelo de los 
palomos en las correspondien
tes pmebas, pues no hay que 
olvidar el auge que este deporte 
está obteniendo en la comuni
dad de Castilla-La Mancha, en 
cuanto a nivel de participación 
se refiere.

i¡Ahora sí quiere puede!!
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Hay muchos jugadores por la zona derecha, pero escasean en la izquierda
"El Atlético de Madrid atraviesa una buena etapal

Di Stéfano considera que su 
equipo está descompensado

Gil: “El R. Madrid está 
pagando su prepotencia’

Para el nuevo míster madridista ^^con la camiseta sólo no se gana

Alfredo Di Stefano, actual 
entrenador del primer 
equipo de futbol del Real 
Madrid, indicó ayer por la 
mañana, al término de la 
sesión preparatoria, que 
“la plantilla está un poco 
descompensada, sobre 
todo por la parte izquier
da”

MADRID (Efe).- Stefano 
señaló: “Tenemos muchos 
jugadores que juegan por la 
zona derecha, pero pocos que 
actúan por la izquierda”, y 
añadió que “una de las claves 
del juego actual es la baja 
de Gordillo. Su concurso es 
muy importante y la prueba 
estuvo en que se notó mucho 
su ausencia, en la selección 
española, durante la última 
fase final de la Copa del Mun
do Italia90”.

Para el entrenador madri
dista, “el actual problema del 
Real Madrid es más de con
fianza propia de los jugado
res, del interior de ellos, que 
de otras circunstancias. Más 
que nada es psicológico”, dijo 
para señalar después que “no 
es que haya mucho que hacer, 
sólo lo normal y no equivo
carse. Es el momento de acer
car más las filas, de estrechar 
todas las relaciones y de salir 
hacía delante. Hay que darle 
esa ilusión al equipo, para 
que tenga más garra. El pro
blema, también, es la clasi
ficación, ver que por encima 
está el Barcelona y el Atlético 
de Madrid”, comentó el téc
nico.

Di Stéfano, al serie reque
rida su opinión sobre cuál 
considera que es la posición 
idónea para el jugador madri
dista Santiago Aragón, al que 
Toshack situaba como falso 
lateral derecha, señaló: ”Creo 
que su sitio es el medio cam
po, como constructor y semi- 
destructor”. El técnico con
sidera que “se está hablando 
demasiado del asunto de la 
capitanía del equipo, que es 
un problema sin gran impor-

..........
Para el actual técnico blanco una de las bajas importantes es Gordillo.
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tancia y que se debe solventar 
en el vestuario”. “A mi, por 
ejemplo, no me gustaba ser 
capitán”, dijo.

Di Stéfano no quiso rea
lizar comparación alguna 
entre la plantilla actual y la 
que dirigió en su anterior eta
pa como entrenador del Real 
Madrid, 1982/84: “Los balan
ces se hacen a final de tem
porada y este equipo ha mar
chado estupendamente en los 
últimos años. Espero que, 
poco a poco, los jugadores 
vayan adquiriendo la forma”.

Forma Física

El entrenador no quiso 
analizar la forma física de la 
plantilla, aunque dijo: “No 
van a cambiar, de momento, 
mucho el ritmo de entrena
miento. La semana que viene 
será diferente”.

Femando Mata, que tras 
la destitución de Toshack ha 
vuelto ha hacerse cargo de

la preparación física del pri
mer equipo madridista, seña
ló que tiene previsto realizar 
diversas pruebas para ver el 
“momento físico” de cada 
jugador, tras lo cual realizará 
una “tabla preparatoria”.

Di Stéfano, quien señaló 
que “la disputa de la Super
copa, en los próximos días, 
será buena para el equipo si 
se gana al Barcelona”, con
sideró también que “una posi
ble derrota del equipo bar
celonista ante el Sevilla 
podría ser importante para los 
madridistas”.

El técnico manifestó, sobre 
el partido de mañana domin
go, ante el Real Betis, que 
“es un equipo como todos y 
sólo con llevar la camiseta 
madridista no se gana”. “Hay 
que correr y luchar, pues en 
principio no hay nada gana
do”. Él Real Madrid no pue
de perder más puntos si quie
re que el Barcelona no se 
escape en la clasificación.

MADRID (Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, declaró ayer a los 
medios de comunuicación sobre 
los problemas por los que atra
viesa el Real Madrid, que estos 
son consecuencia de la "pre
potencia que siempre han teni
do, y que es la causa de que 
se le hayan marchado jugadores 
importantes”. Gil comentó 
sobre la posibilidad de que el 
conjunto madridista contrate a 
Luis'Aragonés que le es indi
ferente. “Me da igual lo que 
haga Luis. Nosotros estamos 
muy tranquilos y muy contentos 
con Ivic”.

Para el presidente rojiblanco 
el problema del Real Madrid 
no es del entrenador. “El pro
blema que tienen no se solu
ciona con el cambio de entre
nador. Lo que les pasa es que 
no tienen equipo. Se han debi
litado mucho. Primero dejaron 
escapar a Juanito, después a 
Martín Vázquez y finalmente a 
Schuster, y todo por la prepo
tencia de la que todos sabe
mos”.

”Ya lo dijo Schuster el otro 
día. En el Madrid no hay comu
nicación, se llevan mal entre 
ellos, cosa que no pasa en el 
Atlético. Aquí hablamos todos”, 
añadió. Según Gil, el Atlético 
atraviesa por la mejor etapa 
desde que es presidente. “Es
tamos muy tranquilos. Es sin

duda la mejor etapa desde q^H 
soy presidente. Voy a seguir 
sin hablar con la prensa. 
pués de las decepciones que 
he llevado en el fútbol, lo 
es dedicarme a lo mio. No q^^B 
ro problemas con los perioc^H 
tas. Me han manipulado 
en la UEFA. Los medios 
información tienen que camb^H 
mucho”.

El máximo mandatario r^H| 
blanco se mostró muy satisfec^B 
del rendimiento del centroca^M 
pista alemán Bernd Schust^M 
“Aqui se le trata como a 
más. El aficionado Atlético 
recuperado la ilusión. La 
ba está en el casi lleno del 
día frente al Sevilla. Nos va mw 
bien así”. " ■

Schuster aumeota las 
recaudaciones

La contratación del alemá 
Bernd Schuster por / 
de Madrid, además de la biR 
marcha del equipo rojiblanq 
de los problemas de su maxin 
rival, el Real Madnd 
aumentado <
el número de especta 
los partidos que se dispumj >
el Vicente Calderón, M «^ 
el dinero recaudado por ^ 
Uas. Con el alemán los ro»^ 
eos han ingresado más 
este año tras el fichaje
dor alemán.

Chendo continuará siendo® 
capitán del Real Madrid

MADRID (Efe).- Miguel 
Porlán “Chendo” señaló ayer 
que sigue siendo el capitán del 
primer equipo de fútbol del 
Real Madrid y que esperaba 
“serio durante mucho tiempo”. 
Chendo había mostrado, tras la 
reunión mantenida por el pre
sidente de la entidad, Ramón 
Mendoza, en su casa, con los 
jugadores Michel, Butragueño y 
Sanchis el pasado 29 de octu
bre, su disgusto por no haber 
sido llamado, como capitán a 
la misma y se planteó dejar el 
cargo.

El defensa madridista puso 
esta semana el cargo a dispo
sición de sus compañeros, quie
nes le ratificaron en el mismo.
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”En ningún ®®®52cq‘ ^" 
dejado de ser capí a ^^^^^ 
po y, ahora, o q ^j^j^g, 
dejar zanjado tod y 
de este asunta Creo q 
tinuar en este P ^^ 
mejor para todos, sen

Baloncestji„<¡i¿<

.„de hincha a hincha
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i^
si

SI

^iciÍ^ indicó se^; 

paldado en el cargo p 
^ y 01 <**’¿"SW 
especificar si Rn 
era uno de los que ^ /

Sideración. » “i' ' ,„, i,_ 
chis y Butragueño Ijj^^p^ 
en todo ntotnenin- «„ eU 
he sentido ««^^,* ce 
y por el resto 
pañeros.

Este sábado desde el Pabellón Municipal de Cáceres, a P^^^pg, 
las 20 horas, BASKET EN VIVO en POPULAR F M. CADENA 
con el partido:

CABA 
CACERES

Vívelo en la voz de José Luis González. .JOSELIN’

Es una gentileza de: RESTAURANTE LOS ALAMOS, OPTICA CRISO 
CENTRO DE ESTUDIOS CENTRAL IDIOMAS Y PELETERIA ^^^^ g ^ pOP^'
Recuerda, este sábado, desde Cáceres, baloncesto en los 9 • 
LAR F.M. CADENA COPE.

¡QUE NO TE LO CUENTEN!

M.C.D.2022
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’fw españoles ya están en semifinales del Master de dobles.
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ÍQs españoles vencieron a los norteamericanos Davis y Pate, que se encontraban imbatidos

anchez Vicario y Sergio Casal, eii las 
semifinales del Master de dobles

¡Emilio: ^^Este era el partido que queríamos ganar. Fue tenso, pero ¡o conseguimos”

o 1 
eq< 

eo

^^^^^da por Emilio Sánchez Vicario 
kfíti^^ ^^ ^^^^iíi^d ayer para disputar las semi- 

^^ dobles que se celebra en Australia, 
•iian • ? ^^^ estadounidenses Davis y Pate, que

^^batídos basta ese encuentro.

^ h^ h- (Efe).. Emilio 

^^cS"° y Sergio

del Mas-

es 
iló

^1“^ ¡^ Sentt^ estadouni- 
C^vis y David 

P^^ ^3 v 7 c z?^^ imbatidos.

Casal y Sánchez no lo tuvie
ron fácil en el último partido. 
Davis y Pate estuvieron a pun
to de hacerse con la segunda 
manga pues dispusieron de 
dos puntos de set en él décimo 
juego, pero dos voleas certeras 
de Casal resolvieron la situa
ción.

' ‘^‘’ ^sum/?^"^^’ ^ pareja 
^^ ' ’^nsen $ ^^ segunda vic- 

^e”'^ ^?u***? después del 
re . puniera jomada 

y Jim Pugh 
9ae finalizó esta

‘Cada partido jugamos 
mejor’’

r ell 
coi

'® de 21^® ^° balance 
^'^^ ^^^ coloca 

^'^^ encabezando su

”Cada partido que jugamos 
lo hacemos mejor, esa es la 
cuestión”, dijo Casal. “Este 
era el partido que queríamos 
ganar. Fue tenso pero lo con
seguimos”, añadió Emilio Sán-

^ ul ^^ balonmano, el Barcelona buscará el 
liderato frente al invicto Avidesa

!'^aráf^b Barce- 

sábado 
1 de /«nor de balon- 

^'^idesa 
jornada 

tam- 
PMioT‘^”^°^ ®“^f® 
1 • Caiak?'®dríleños, 

^Ía^^drid,

Su éxito no es fruto de la casua
lidad ya que su entrenador, 
César Argiles, tras 5 tempora
das con el Avidesa, ha logrado 
un bloque compacto.

La base del buen juego que 
desarrolla el conjunto valencia
no comienza en el portero Jai
me Fort. Los rumanos Stinga

así y Boinea, así como Eduardo 
^'^a ^°^^^^ ^^^^ y Juan Francisco Alemany, 
'’“ dan solidez y veteranía a su pri-2 S 
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mera línea.
La segunda línea está en per

fecta armonía con lanzadores y 

chez.
Los surafricanos Gary 

Muller y Neil Broad derro
taron a los campeones de 
Wimbledon Rick Leach y Jim 
Pugh por 6-7 (4-7), 6-4 y 7-6 
(7-2) en otro encuentro del 
mismo grupo. A pesar de la 
victoria Muller y Broad no 
consiguieron plaza para las 
semifinales. Tanto ellos como 
los estadounidenses finaliza
ron con dos derrotas en esta 
liguilla, por lo que serán 
David-Pate los que acompa
ñarán a Emilio Sánchez y Ser
gio Casal en la lucha en las 
últimas rondas.

Leach y Pugh forman la 
pareja titular de Estados Uni
dos que la próxima semana 
se enfrentará al equipo de 
Australia en la final de la 
Copa Davis, en San Pétesbur- 
go, en Florida.

En el otro grupo las parejas

creadores de juego. Así, Caña- 
diña y Otero aseguran la rapi
dez desde los extremos, y Selma 
trabaja muy bien desde el pivote 
para crear espacios a sus com
pañeros.

El Barcelona fue sorprendido 
en el partido de ida por el Avi
desa al vencer los valencianos 
por 8 tantos (27-19). Los cata
lanes, no obstante,- serán más 
cautelosos en esta ocasión y, 
además, los jugadores catalanes 
se crecen en los partidos deci
sivos. 

semifinalistas se conocerán 
tras los partidos a disputar, 
aunque el suizo Jakob Hlasek 
y el francés Guy Forget con 
dos victorias, tienen ya ase
gurada su plaza. Esta pareja 
se enfrentará a los australia
nos Darren Cahill y Mark 
Kratzmann que ya no cuentan 
en las apuestas.

El otro dúo para la segunda 
fase saldrá del encuentro entre 
los surafricanos Pieter 
Aldrich-Danie ViSser y la 
combinación canadiense 
Glenn Michibata-Glenn Con
nell, las dos formaciones con 
un balance respectivo de 1-1.

Los españoles si vencen en 
las semifinales se plantarían 
en la final del Master austra
liano, donde comenzaron su - 
partido con una derrota y pue
de que terminen con una vic
toria que les de el título de 
campeones.

El posible 3-2-1 defensivo de 
los barcelonistas intentará fre
nar la gran capacidad ofensiva 
del Avidesa, mientras que en 
ataque no debieran dejar al 
yugoslavo Veselin Vujovic con 
toda la responsabilidad, como 
en alguno de los partidos ante
riores, ya que Paré, Portner y 
Urdangarin poseen también 
una gran calidad.

Ambos equipos tienen ya ase
gurada su clasificación para la 
fase final de la liga de balon
mano.

Miralles 
dispondrá la 
próxima 
temporada de 
motores oficiales

MADRID (Efe).- La fábrica 
austríaca de motores Rotax, 
confirmó al piloto valenciano 
Julián Miralles que podrá dis
poner de motores oficiales de 
esa marca para la próxima tem
porada. Miralles pilotó una JJ 
Cobas equipada con motor 
Rotax durante la pasada tem
porada, pero en aquella ocasión 
no era oficial de la marca, y 
para 1991 si podrá disponer de 
éstos, según le confirmó en con
versación telefónica su futuro 
técnico, el holandés Dolph Van 
der Woude.

A pesar de los meses que 
todavía hay por delante hasta 
el inicio del Campeonato del 
Mundo 1991, que comenzará en 
marzo en Japón, todos los pilo
tos preparan ya sus equipos y 
motos para afrontar la próxima 
temporada. Julián Miralles, que 
todavía tiene que firmar algu
nos contratos, tiene práctica
mente definida su escudería.

El piloto de Alberique con
tinuará con la marca tabaquera 
canaria Coronas como único 
patrocinador, aunque ésta será 
la propietaria del equipo y 
Miralles un “empleado” más.

El presupuesto total ascen
derá a unos 87 millones de 
pesetas, de los cuales unos cua
tro millones se utilizarán para 
comprar un banco de pruebas, 
y del que saldrán los sueldos 
de Miralles, del nuevo técnico. 
Van der Woude -que estampará 
su firma en un contrato, pro
bablemente la próxima sema
na-, de los dos mecánicos y res
tantes integrantes del equipo.

Todo resuelto

Todo está prácticamente 
resuelto en el equipo de Mira
lles, sólo faltan las firmas de 
los distintos contratos, pero lo 
que si es cierto es que Miralles 
será el único piloto español que 
cuente con motores oficiales de 
Rotax, pues Jorge Martínez 
“Aspar”, que era el otro hom
bre que estaba en la lista de 
oficiales de la marca austríaca, 
empleará la próxima temporada 
motores de la fábrica japonesa 
Honda.

La escudería catalana JJ 
Cobas solicitó a Rotax motores 
oficiales para Carlos Giró y 
Francisco Javier Debón, pero 
la respuesta de los austríacos 
no se hizo esperar y sólo Aspar 
o Miralles, en España, podrían 
disponer de esos aparatos ter
modinámicos, además de la 
fábrica italiana Aprília -quien 
no obstante modifica sensible
mente los motores Rotax en sus 
propias instalaciones-, y el ale
mán Adolf Stadler.

El también germano Peter 
Oettl, oficial de la marca la 
pasada temporada, todavía es 
duda para la próxima, y en el 
caso de no continuar con Rotax 
podría ser que la marca aus
tríaca buscase otro piloto para 
1991.

De esta manera el motoci- 
chsta español correrá con moto
res oficiales con los que poder 
afrontar el campeonato del 
mundo, con la garantía de que 
^drá realizar buenas actua
ciones.
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H Farmacias El tiempo Efemérides]

ALBACETE Empieza a hacer frío 1944.- Dimite el p 
ministro polaco en el exiit 
nislav Mikolajczyk.

r
be

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30 (junto Pasaje Lodares)

De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, 
San Antoid, 37 y MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27 (próximo a Hospital General) y 
FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9 (detrás de Aincesa 
Ford)

.De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27 (próximo a Hospital General) y FERNANDEZ LOPEZ, 
Gabriel Ciscar, 9 (detrás de Aincesa Ford)

VILLARROBLEDO

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 8,6 grados a las 16,10 horas y la mínima 
fue de 1,6 grados a las 7,20 horas. El viento sopló con una 
velocidad de 10,8 kilómetros por hora y la humedad relativa 
del aire fue del 71%. El cielo estuvo nuboso.

Para hoy se esperan cielos cubiertos con precipitaciones, oca
sionalmente tormentosas y de nieve por encima de entre 1.200 
a 1.500 metros en la mitad norte peninsular, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Estará muy nuboso en el resto, con precipitaciones intermitentes 
en ambas Castillas, Extremadura y Andalucía y algo nuboso con 
riesgo de chubascos en el resto. Temperaturas en descenso.

1949.- Gran Bretaña: se lnfi 
mulga el “Iron and Steel 424

industria siderúrgica.
1960.- Se evade de pr^ í 

líder congoleño Pat^p^ 
Lumumba.

1963.- Lee Haney Ob | 
asesino del presidente nüL^j 
mericano John Kennedy, esjj^^, 
sinado por Jack Ruby, pro

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8

PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
- Atienza, 31

Predicción por Comunidades

HELUN

PARA HOY: LUIS LOPEZ, República del Perú, 8. Refuerzo: 
De 9 a 1,30, GONZALO GONZALEZ

PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ, Rabal, 31
TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. Cons
titución, 2

PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asun
ción, s/n

LA RODA

3
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plza.
S. Allende, 4

PARA MAÑANA: M“ LUISA MARTINEZ CABRAL, A.
Coloma, 25

- Comunidad Valenciana.- Intervalos nubosos, sobre todo en 
el interior. Vientos racheados del W, algo fuertes, a partir de 
líis primeras horas. Ascenso de las temperaturas.

- Comunidad Murciana.- Intervalos nuboso a primeras horas. 
Vientos racheados a partir de la próxima madrugada, aumentando 
de fuerza a lo largo del día. Ascenso de las temperaturas.

- Castilla-La Mancha.- Cielos nubosos con precipitaciones, en 
especial en el Sistema Central, Vientos moderados de componente 
W. Ligero aumento de las temperaturas.

- Madrid.- Cielos nubosos con precipitaciones, en especial en 
el área de la sierra. Vientos moderados del W. Ligero ascenso 
de las temperaturas.

- Extremadura.- Cielos nubosos con precipitaciones, en especial 
en áreas montañosas. Vientos moderados del W. Ligero aumento 
de las temperaturas.

- Andalucía.- Aumento de la nubosidad que será abundante 
en la región, con precipitaciones. Vientos de moderados a fuertes 
del noroeste o de Poniente, temperaturas nocturnas en ascenso 
y diurnas estacionarias.

- Canarias.- Cielos parcialmente nubosos en los sectores norte 
de las islas y poco nuboso en el resto. Chubascos débiles y 
dispersos en las zonas de montaña. Temperaturas estacionarias. 
Vientos del norte de flojos a moderados.

tario de clubs nocturn 
Dallas, cuando era ti 
desde el cuartel gener 
Policía a una prisión 
ciudad.

1969.- EEUU y URSS 
el Tratado de No Piolif 
de armas nucleares.

- EEUU consigue su 
aterrizaje en la Luna.

1983.- Más de 4.400 
tinos, liberados por el G 
de Israel a cambio de 6 sol 
israelíes en poder de las w 
de la OLP. j

1985.- 60 muertos y
dos en el asalto de un^^^ 
egipcio al Boeing 737 
trado el día anterior y d
al aeropuerto de La

Crucigrama Calendario

(Malta). pí
1985.- El Papa Juan n 

inaugura el Sínodo extrae

1 23456789 IO 11

10

11

SANTORAL Días hasta finalizar el año: 
39 días

rió de obispos. „,-dBVc 1988.- URSS y Hun VE 
suman a los aproximé A 
40 países que. han ^^ .
el Estado palestmo en el

-Egipto y Argeharesií 
relaciones diplomáti^*

- 218 muertos y mu» . parecidos por las UuviasfJJt 

ciales que

Km

«a

J

Santos Crisógono, Cres
cenciano y Román; Fermina 
y Flora, vírgenes.

EL SOL Y LA LUNA

^^9^^^Él Comité Cent * 
Partido CMW^¿ 

(PCI), Occhetoparalareiun

HORIZONTALES: 1: Metal 
radiactivo, muy brillante y de color 
gris plateado. 2: Conociera. 3: Pre
posición inseparable. Contracción. 
4: Vocales. Señal de peligro y peti
ción de auxilio. Nombre árabe. 4: 
Consonantes. Meseta o tierra alta, 
próxima a la cordillera de los 
Andes (Pl). Al revés, símbolo quí
mico del tantalio. 6: Repite. Al 
revés, aplicase a la tierra o campo 
sin cultivar ni labrar. 7: Pronombre 
personal. Eludo. Terminación ver
bal. 8: Nombre de mujer. Letra 
del alfabeto griego. Composición 
poética. 9: Letra del alfabeto grie
go. Al revés, letra del alfabeto grie
go. 10: Corre más deprisa. 11: Parte 
de la zoología que trata de las 
aves.

VERTICALES: 1: Dícese de lo 
que es anterior o preferente res
pecto a otra cosa, precisamente

en cuanto es causa suya, aunque 
existan en un mismo instante. 2: 
Dios mitológico del mar. 3: Pro
nombre personal. Partícula inse
parable, privativa o negativa. 4: 
Adjetivo posesivo. Prefijo que 
denota prioridad o encarecimien
to. Al revés, tserminación de dimi
nutivo. 5: Al revés, símbolo quí
mico del protactinio. Liso y blando 
al tacto. Conjunción latina. 6: 
General ateniense, hijo de Milcia
des. Italiano. 7: Pronombre per
sonal. Brinca. Artículo. 8: Furia. 
Sabana pequeña con algunos 
matorrales o grupos de árboles. 
Pieza de madera o metal en forma 
de circunferencia. 9: Símbolo quí
mico del sodio. Al revés, símbolo 
químico del galio. 10: Grito las
timero. U: Obstruiría o cerraría 
un conducto o cavidad del cuerpo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Montesquieu. 2: naeuqaS. 3: Da. Si. 4: Iba. Fis. zoV. 5: Ta. Doses. 
Ce. 6: Adiós. Rozar. 7: Re. Nadir. iS. 8: ejA. Seo. Ora. 9: Mo. 
El. 10. oitatnO. 11: Solventaras.

VERTICALES: 1: Meditaremos. 2: Abadejo. 3; NN. oL. 4: Tal. 
Don. liV. 5: EE. Fosas. Re. 6: Sumís. Decán. 7: QQ. Serio. TT.

--«'T ^nr Ana 9- oP 10* 8nrai, . 1J- Univer«’‘'<’<:

El sol sale a las 07,11 y
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 326

Carteleras

se pone a las 16,52 (H. S.).
La luna sale a las 12,00 y 

se pone a las 22,08 (H. S.).

Americana - v- 

DE 18 (jftlí 
continua desde 5

partido.
- Secuestrado 

por la banda •««*** 
industrial nava 
Villoslada Martin»

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón. 
“PRETTY WOMAN” 

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8‘15 y 10*30)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Sensacional estreno. Conspiración 
en el Kremlin y en el Pentágono.

“A LA CAZA DEL 
LOBO ROJO”

Gene Hackinan, Joanna Cassidy y 
Tommy Lee Jones

(Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10*45)
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6*55 

8*50 y 10*45)

I

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

M.P.A.

• EXTRAORDINARIO ESTRENO 
Un regalo para los sentidos con 

música de Verdi, Mozart, 
Schubert...

“EL PROFESOR
DE MUSICA”

UNA ROMANTICA Y VIOLEN
TA HISTORIA SOBRE 
DESAFIO Y PASION 
Pases: 6 - 8*15 y 10*30

SENSACIONAL ESTRENO. La película 
nominada con cinco OSCAR y galardonada

• con dos, MEJOR ACTOR y MEJOR
• ACTRIZ SECUNDARIA

“MI PIE IZQUIERDO”
(Autorizada todos los públicos) 

Daniel Day Lewis, Brenda Fricker y Alison
Whelan .

(Pases Laborables: 6‘55 - 8'50 y 10'45)
(Pases Sábados y Festivos; 5 - 6'55 - 8'50 

y 10'45)

SENSAClOI^P^pcii^ 

'PRESUNTO .^

Harrison F*”^ •, Qeáe^ 
RaúlJuliáy»""j5viO'X»

(Pases: 6 -

íl U
 ̂

V
an

 1
1 v

*

M.C.D.2022
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es
uacios por palabras

;SFIN 
;1 pi; en créditos 
exilio, icarios inte-

ña: se*
bancarios 
Infórmese:

Steel ^24 

iona"

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

ALQUILO
Plaza de garaje.
En C/ Avila, 17.

Teléfono
22 28 21

a

pti>| SE NECESITA  
flPARTIDOR 

PERIODICOS

• SE TRASPASA disco 
pub en Albacete. Tef. 
49 03 40_

La Academia CABA felicita a sus alumnas
QPOStCfOW: UMPUDORES DIPUTACION ALBACETE

Número oWenido: 1.- Belén Cerdán Miñarro
S.- Rosa Cerdán Miñarro

te , con domicilio en Almansa. Telé-

asesores
Rosario 3-7 S 21 04 29
EDlF CAPITOL- ALBACETE^

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 21 63 90______

0PO8XXX<: LAVAMDERAS4>LANCHA00RAS DIPUTACION

Número oWentdo 1.- Carmen Nicolás Núñez
2.- Toñi Requena Egido

CONVOCADAS 2 PLAZAS DE 
PORTERO DIPUTACION DE 

ALBACETE
* Iniciamos preparación.
* ÜMAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

‘^’®|3414 82. Preguntar por Luis Bonete, 
jy. pi^^
turiios

en

P «SALUD L 'r*«EC

olifei

¡^^ ciases de
Economía 

Empresariales 
Informática 

* 23 25 31. Uamar

iU

4001 pipTECAS
GoM hipotecas y

p úiaiete y rústicas.
las 111

p ’ 8U comodidad i

[*50 03 06 ¡ 
t

1 COB

• RAFAEL ANDUJAR 
. ORTUÑO médico estomató

logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• VENDO o traspaso local 
comercial. C/ Dr. Fleming, 
27

• SE BUSCA empleada de 
hogar externa. Telf. 23 45 85

ias

y* 
á

n P

^^ o alquila nave i 

. ’ ®n Polígono
Teléfono:

trac 5JASI0N POR
* ACTIVIDAD

[uní VENDE
ladí DAF-CA-
eco ' 1 AÑO.

a el Teléfo-
esta ^’G8

as.

1 Ai

IU

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono 

967/23 04 14

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs: 22 34 68. 
50 22 33 „

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio.

. Teléfono: 23 88 35. Albace
te. ___ __________ .

U
J 

tu O
 
■ 

uat 
U

J 
h

¿2^3. vehículo 
■7^05 mínimo 
11 u '"‘«rasados
• >les Campo- 

’‘®'*n’ 4. Alba-

• SE HACEN portes y 
pequeñas mudanzas los 
fines de semana. Tef. 
22 35 88-24 18 62

• SE TRASPASA tienda 
lana. Pinguin Esmeralda. 
Pedro Coca, 10. Tef. 
22 25 63 (dej1_a_6^_____

• SE TRASPASA bar. telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
da-

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 5110

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino,

• SE TRASPASA local 
totalmente acondicionado 
económico. Teis: 
21 20 97-27 53 71_______

• VENDO máquinas tabaco 
y fotocopiadora. Tef. 
22 25 94 (2 a 5 y 20 a 22)

• SE TRASPASA local 
comercial muy céntrico, 
pequeño. Acondicionado 
2.900.000 ptas. Tef. 21 40 37

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

SE TRASPASA 
CAMISERIA p.

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
de 19'30 a 24'00)

car o paralelas. Tef. 24 28 21B

fe

ttn^f®® Pastor • SE BUSCA plaza de 
ptas Tef garaje en zona Gabriel Cis-

*2 a 3)

'fniro de estudios

• AUXILIAR clínica cuidaría 
ancianos y niños. Adminis
trativo trabajaría tardes. Tef.

por 2.500 TOTAL

UNA CASA EN EL MAR

FACIUDADES
II Horta 30 mate* «n mtametU

I I < ALBACETE

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

GESFIN
Financia 100% de 
la construcción de 
chalets, viviendas, 
etc. Teléfono: 
34 56 24

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELÍCULAS DE VIDEO VHS 

Sin molestarse llamenos 
y le llevaremos a casa 

■ su película favorita.
VIDEO EXPRESS

TELEFONO: 22 01 79 
ALBACETE

• BUSCO trabajo urgente 
de vigilante o portero. Tef. 
22 48 60

^ ÜINFORMATEH

reniru

GAONA, 5 
24 10 84

AL SUR DE TORREVIEJA
SE VENDE Suzuki Vitara'

J-LX. Tef. 49 03 40
SE NECESITA 

PROFESOR 
Para dar ciases 

de inglés
Alto nivel 

Teléfono: 21 86 35

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 2414 59

SE ALQUILA 
LOCAL

en C/ Blasco de 
Garay, 100 m^. 
Teléfono: 21 60 73

• VENDO piso 163 m®. Pla
za de garaje céntrico. Telfs: 
21 67 44, 21 82 42 _

• VENDO Citroen CX GTI.
. Impecable. Razón Garaje 

Carrión. C/ San Antonio, 12. 
Teléfono: 21 72 57

• VENDO Seat 124, Precio 
económico. Tefl. 22 89 89

SE NECESITA 
VENDEDOR 0 

VENDEDORA
A comisión para Alba
cete capital. Interesa
dos llamar Tef. 
50 04 26

-=---------------------------=— • SE VENDE piso 138 m^.
• VENDO piso C/ Salaman- Tef: 22 60 62

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono: 22 51 50 de 
3 a7

_______________________________ca, 180 m^. Tet. 2212 07
TRASPASO VIVERO 
DE MARISCO VIVO 
Unico en Valencia 
con gran capacidad. 
De reciente construc- 
ción. Tef. 
96/360 61 73 Valencia

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.LL.G.

• VENDO piso Plaza de la 
Mancha (Villacerrada) 160 
m^. Tef. 2212 07

• SE TRASPASA o vende 
cafetería bar céntrico. Faci
lidades. Tef. 22 92 55 (de 16 
a 18'30 h.)

SE VENDE
Magnífico edificio industrial de 
dos plantas en la mejor zona del 
Pol. Campollano, con 600 m^. 
total. Dotado con todos los ser
vicios, vallado parking, jardinería, 
alarmas, etc. Razón tel. 2146 39 
(de 9 a 1 y de 4 a 7)

Mancha (Villacerrada) 123 
m^. Tef. 2212 07

• VENDO piso zona parque
115 m< Tel. 22 12 07

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

• SE NECESITA delineante 
para estudio de arquitectura. 
Teléfono: 5010 56

• BUSCO chicas para com
partir piso. Tef. 21 68 73

B
PARTICULAR

Vende BMW 518 
(Nacional)

Precio 575.(K)0 pts.
Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Tlf.

23 5651 ALBACETE

VENDO
13 Ha. TIERRA OE 
LABOR Y 7 Ha. DE 
OLIVOS Y ALMEN

DROS
En término de Car
celén. Tef. 40 21 36

J.M.M.P.

11
^

en
8Í* 
s) 
:nD< 
Ifl* 
X»

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m^ acondicionado. 
20 M. de fachada, en la 
C/ Doctor Ferrán, (sennies- 
quina Circunvalación) lla
mar al 24 29 69 horario de 
oficina.

1 1

A 
)S

3
 

O
 

3

%
1

1^

ccnlro de estudios

GAONA, 5 
2^24 10 84

. CONVOCADAS
OPERADOR TECNICO 

ZJ^NTA INTERNA DE LA 
P''’‘IPAÑIA TELEFONICA

HNFORMATE!

VENDO FURGONETA 
CITROEN 015
Diesel (menos de 1 
año) con caja isotér
mica Cajisa, matrícula 
V-DJ con 8.000 km. 
Tef. 96/360 61 73 
Valencia

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

MERENDERO 
HOYA

San .Gines. Abierto vier
nes-sábados y domingos, 
vísperas y festivos todo el 
día. Paellas y gazpachos de 
encargo hechos con leña. 
Tef. 23 9182/2173 55

CONVOCADAS 131 PLAZAS DE 
ORDENANZAS POR EL M.E.C. 

9 PLAZAS - ALBACETE
Requisitos: Certificado de Escolaridad.
Plazo instancias: Hasta el 26-Noviembre.
Iniciamos preparación ¡Magníficos resultados 

en anteriores convocatorias! 
Horarios de: Mañana, tarde y noche

K
- u.

S*
 

hi lA

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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Sus romances con Joan Collins, Nathalie Wood, Leslie Caron, Julie Christie etc... son bien conocidos Citas &

X

Conquistador, presuntuoso y frustrado, 
Warren Beatty ha roto con Madonna

Parece ser que ea la ruptura de su último noviazgo tuvo parte destacada su hermana, Shirley MacLaine

Tiene 53 años, mide más 
de 1,80 metros de estatura, 
dice que intenta no sobre
pasar nunca los 80 kilos 
de peso. No bebe, fuma en 
contadas ocasiones y des
deña todo lo relacionado 
con la droga, Warren 
Beatty, prefiere ahorrar 

^sus energías para el amor.

HOLLYWOOD (Fax 
Press)- Es indudablemente 
un hombre atractivo. Pero en 
Hollywood, hay muchos gala
nes como él, sobre todo más 
jóvenes.

La diferencia reside, al 
parecer, en que Beatty es un 
hombre “asequible”. Dicen las 
malas lenguas que todo aque
llo que se mueve y lleva faldas 
entra antes o después en su 
órbita. Y la lista de sus con
quistas es legendaria, iniciada 
en 1.959, cuando se hicieron 
públicas sus relaciones con 
Joan Collins, en aquella época 
el actor, todavía no había 
hecho ninguna película impor
tante que le diera fama artís
tica. Nombres como Nathalie 
Wood, Leslie Caron, Julie 
Christie, Lee Radziwill, 
Michael Phillips, Diane Kea- 
ton, Faye Dunaway y por últi
mo Madonna, le han hecho 
acreedor al título de “mejor 
amante de Hollywood”.

Pero a pesar de sus innu
merables conquistas... nunca 
se ha casado, aunque su opi
nión sobre el matrimonio es

La lista de las conquistas de Beatty es legendaria

bien conocida: “La mejor hora 
para casarse es el mediodía. 
De este modo, si las cosas no 
salen bien, no has estropeado 
todo el día”.

Ultimamente, su sonado 
noviazgo con Madonna, dio 
lugar a todo tipo de especu
laciones, muchas de las cuales 
le conducían ai matrimonio, 
pero finalmente la pareja rom
pió sus relaciones, ¿por qué?. 
“Preguntenselo a Madonna, 
yo soy un caballero, y me abs
tengo de ofrecer justificación 
alguna sobre el particular”.

Parece ser que en la ruptura 
de ese noviazgo tuvo parte 
destacada su hermana, la 
actriz Shirley Mac Laine, que 
nunca vió con buenos ojos las 
relaciones de su hermano con 
la famosa actriz-cantante. 
“Shirley, aparte de inteligen
cia, tiene experiencia, de ahí 
que sus consejos deben ser 
tenidos en consideración”. 
“Además creo que Madonna 
y yo, no estábamos hechos el 
uno para el otro, como en 
principio ambos llegamos a 
creer”.

Beatty, dice encontrarse 
liberado, después de su rup
tura con Madonna, aunque no 
se arrepiente de la experiencia 
vivida a su lado. - “Madonna 
es diferente a todas las demás 
mujeres que he conocido, tie
ne un encanto especial, aun
que es más peligrosa. Su pro
blema es que en ocasiones 
destaca en ella una mentalidad 
infantil”. - ¿Pensó alguna vez 
en convertiría en su esposa? 
- “Por mi mente siempre 
pasan cosas, incluida la posi
bilidad de casarme, afortuna
damente, volví a salvarme de 
ese riesgo”. - ¿No piensa en 
casarse alguna vez?

- “¿Con quién?, intenté 
hacerlo con Nathalie Wood y 
Leslie Caron, pero ninguna de 
ellas quiso arriesgarse a cargar 
conmigo como marido, quizás 
me conocían mejor que yo 
mismo”.

Enamoradizo

- ¿Se enamora con facili
dad? - “El amor es algo muy 
serio, como para mencionarlo 
a la ligera. Romance es algo 
más complejo. Mucha gente 
cree que vive un gran amor, 
cuando en realidad, solo dis
frutan de un romance normal 
y corriente”.

- ¿Cree en el amor? - “Sí, 
pero sé perfectamente lo difí
cil que resulta consolidar un 
verdadero amor. Yo hehe 
estado enamorado, al menos 
cuatro o cinco veces”.
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- ^ Cumpleaños ■ A pesar de no haberse casado nunca, Beatty cree que su vida amorosa no es un fraca^ Sg

Alfredo Kraus.

Hoy, día 24, cumplen años
-Alfredo Kraus, cantante de ' 
opera, 63-ManueI Sanlúcar, i 
guitarrista, 47-Thierry Hermit- : 
te, actor, 38 i

-Kepa Aulestia, secretario i 
General de Euskadiko Ezkerra, j 
34-Jacques Chirac, Primer ■ 
ministro francés, 58

-Simón Der Meer, premio
Nobel de Física, 65

-Francisco Oliva García, 
político, 44 -José María Huer
tas Clavería, periodista, 51

-Antonio Montero, estudian
te, 19

La soledad es un riesgo, aunque creo
que siempre tendre

¿No teme que con el paso 
de los años pueda llegar a 
encontrarse sólo? - “Es un riego 
que está ahí y no le temo, creo 
que siempre tendré a una mujer 
cerca”.

A pesar de no haberse casa
do, formado una familia, ser 
padre, cree que su vida amorosa 
no es un fracaso, ¿en que se 
basa?. - “Amé y fui amado, eso 
es lo importante de una rela
ción. Además en lo concernien
te al amor no existe nada que 
dure eternamente”.

Beatty que ha conocido a tan
tas mujeres puede resultar la 
persona idónea para darnos su 
opinión sobre ellas. - “Son tan 
adorables como desconcertan
tes, cuando crees que ya sabes 
todo sobre una mujer, ella hará 
algo que volverá a desorien
tarte”.

- ¿De las mujeres que ha 
conocido, cuál tenía mayor per
sonalidad? - “Julie... sí, Julie 
Christie, aunque si ambos nos 
hubiéramos casado, habríamos 
terminado mentalmente dese
quilibrados”. ¿Por qué? - “Am
bos somos muy autoritarios”.

- ¿La más dulce? - “Nathalie 

Wood. Todavía hoy al recor
daría lamento su muerte y las 
circunstancias que la rodearon”.

- ¿La mujer a la que más 
amó? - “Me gustaría decir que 
será la próxima”.

- ¿Qué es la vida para usted? 
- “Un cóctel difícil de relatar 
su contenido: trabajo, diversión, 
desafío, tristezas, alegrías y un 
poco de nobleza y sinceridad”.

- ¿Es feliz? - “No puedo que
jarme” Cuando escucha decir 
de usted que es conquistador, 
presuntuoso y frustrado, ¿qué 
piensa? “Que me gustaría que 
la gente pensara otras cosa 
sobre mí”. - ¿Cree ser una per
sona mal vista por alguna gen
te? - “Creo únicamente que 
existe mucho envidioso, les 
molesta que tenga é.xito en 
muchas de las cosas que hago. 
Aquellos que me critican son 
a los que les gustaría vivir como 
yo lo hago”. Películas como 
“Esplendor en la hierba”, “La 
primera romana de la señora 
Stone”, “Bonnie and Clyde” o 
últimamnte “Dick Tracy”, le 
han facilitado un merecido 
prestigio como actor, pese a 
que, nunca ha dedicado a su

a una mujer cer^

\\ ¡l(loH’^^ 1
En .su últinut pclículn, “Dick l i acv". ti íilin.iú .iuiil" ‘ una'^^

• /Se acabar®^ ^rr^^' 
vivo? de aSlos romances ^^ „o 
Beatty?. física Y 
menos míen fuerzas 
talmente lenf Lr. 
seducir a una m J ^n* 
quizás, algún A^^ sobre 
meditar 8en^ ,esulta' ■ 
terrible que P , 
viejo... y estar SU""

trabajo más tiempo del nece
sario. - “Pueden criticarme. y 
acusarme de muchas cosas, 
menos decir que soy un actor 
mediocre”.

Volviendo a su vida privada, 
le pregunto si ha pensado algu
na vez cambiar de forma de 
vida. - “¿Para qué cambiar, si 
me encuentro cómodo como

M.C.D.2022
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Beíte Davis se enamoró durante el rodaje del filme de Garry Merrit, con el que después se casaría

TTva al desnudo’’, una obra maestra 
| galardonada con seis Oscar en 1950

Esta noche, “El 
disputado voto 
del señor Cayo” 
y “Almas en 
la hoguera”

Teatro y música clásica, cada vez más marginados en TVE, en la programación matinal

8 segundo canal de TVE oínce boy dentro del ciclo 
picado a la actriz Bette Davis la película ^‘Eva al 
PDudo" una auténtica obra maestra cuya emisión 

es criticable por el excesivo número de veces que 
disido emitida por televisión. Dirigida por Joseph 
i^sakiewicz, esta película obtuvo en 1950 nada menos

seis Oscar, algo poco usual en aquella época: mejor 
película, mejor director, mejor actor secundario, mejor 
guión, mejor sonido y mejor vestuario. Aunque siempre 
se destaca en esta película el impresionante trabajo

A FERNANDEZ CHECA

A guión fue del propio
“íiewicz, en el que juega 
P^pel fundamental unos

cni. ^°^ ®^y trabajados y 
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d y Í ■ ^^'^^ad y una carrera 
^sional, asunto tratado

que

;iite 
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“’®a gran sutileza.
®o en un buen número

trabajos, el 
cru- “^ Margo Channing 

■ “n manos de Bette Davis 
auténtico rebote,. que 

''Wnte había sido ofre- 
J’Claudett Colbert.
«’Í^ ^’ ’’?^^je se ena- 

su marido en la fic- 
^^^^'^ Garry Merrit, 

'^^^ se casaría poco 
en México. Su matri- 

“’^rodiez añosyduran- 
^ismo adoptaron dos

r y 
de 

¡cu-

C
O

lipo 
jár-

oí

una 
el

>C)- 
la

^a- 
;nte 
me- 
¡ce-

^^^ buenas las 
®®" ®* resto de los 

spe-

^® nada extraño en una

actriz que en su día declaró 
que “me gusta aterrorizar en 
los rodajes”.

Debido a las exigencias 
impuestas a la programación 
de TVE 2 por la inclusión de 
los partidos de fútbol, esta 
película podrá ser vista a las 
20.00 horas en las comunida
des con televisiones autonó
micas: Andalucía, Cataluña, 
Madrid, Valencia, Galicia y 
País Vasco.

El mismo horario tendrá la 
película en Castilla y León y 
Castilla - La Mancha, mientras 
que los espectadores de Ara
gón, Canarias, Cantabria, 
Asturias, Navarra, Extremadu
ra, Islas Baleares, La Rioja y 
Murcia deberán esperar hasta 
la 00.20 horas para poder dis
frutar de esta obra de arte.

El teatro y la música clásica 
ocupa un espacio tan reducido 
en la programación de TVE, 
única por otra parte que emite 
este tipo de espacios, que ni 
siquiera tienen un apartado 
propio en los análisis realiza
dos por su Gabinete de Estu
dios.

Además, su lugar en la 
parrilla de programación sólo 
los hace asequibles para algu-

de Bette Davis, una buena parte de su éxito se debe
un excelente guión.a

Bette Davis, en “Eva al desnudo”.

nos aficionados y para aque
llos que cuentan con vídeo. 
Este es el caso de los espec
táculos ofrecidos por “Butaca 
de Salón” o los conciertos que 
se programan poco después de 
este espacio en la mañana de 
los sábados.

Teatro

Hoy “Butaca de Salón'

ofrece la primera parte de la 
obra de teatro “La buena per
sona de Se-Zuan”, puesta en 
escena por la compañía “Pic
colo Teatro” de Milán bajo 
la dirección de Giorgio Streh- 
1er. En esta obra de Bertold 
Brecht, los dioses llegán a 
Se-Zuan buscando una buena 
persona en la tierra, aunque 
sólo encontrarán a la prosti
tuta Shen-Te.

En TVE-2 a las 16.00, se pro
yectará “El caballero negro” de 
Tay Garnet. Será interpreteda 
por Alan Ladd, Peter Cushing, 
Patricia Medina y Harry 
Andrews. Es la historia de Leo- 
nette, hija de un conde, ella 
está enamorada de John, un 
valiente caballero. El conde no 
permite el noviazgo y cuando 
sorprende a la pareja, John 
debe huir. Una noche, los vikin
gos asaltan el castillo y asesinan 
al conde y a su familia. Poco 
después un misterioso caballero 
negro aparece en Inglaterra y 
jura vengar dicha matanza. Es 
una película de aventuras dónde 
la acción está asegurada. A las 
22.15 horas se emitirá “El dis- 
putado voto del señor 
Cayo”,con Antonio Giménez 
Rico de director y Francisco 
Rabal, Juan Luis Gallardo, Iña
ki Miramón, Lydia Bosch y 
Juán Jesús Valverde en la inter
pretación. Es una película de 
política que nos cuenta cómo 
Víctor Velasco, en su campaña 
para el Senado por un partido 
de izquierdas, ha incluido en 
su rutina los pueblos de la alta 
sierra burgalesa. En uno de 
ellos tropieza co el señor Cayo, 
un sesentón pegado a la tierra. 
El encuentro va a significar para 
el joven político un revulsivo, 
ya que por primera vez está 
escuchando la voz del sentido 
común. “Almas en la hogera” 
se proyectará a las 00.10 horas 
dentro de “Sábado cine”, la 
dirección es de Henry King y 
la interpretación de Gregory 
Peck, Dean Jagger y Gary 
Merrill. Filme que se centra en 
la Segunda Guerra Mundial.I
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22,05.- SABADO CINE.
Incluye dos largometrajes

22.15.- “EL DISPUTADO 
VOTO DEL SR. CAYO” 
-1985-86

DIRECCION: ANTONIO 
GIMENEZ RICO

ESPAÑOLA
INTERPRETES: FRANCIS

CO RABAL, JUAN LUIS 
GALIARDO, IÑAKI MIRA
MON.

Víctor Velasco, en su cam
paña para el Senado por un 
partido de izquierdas, ha inclui
do en su rutinario periplo los 
pueblos de la alta sierra bur

galesa. En uno de ellos tropieza 
con el señor Cayo, un sesentón 
pegado a la tierra, a la que 
ama y de la que vive.

TELEDIARIO
00.10.- “ALMAS EN LA 

HOGUERA” 1949 - 132
DIRECCION: HENRY 

KING
NORTEAMERICANA
INTERPRETES: GRE

GORY PECK, DEAN JAG
GER, GARY MERRILL.

Hacia finales de 1942, la 
segunda guerra mundial se 
desarrollaba en toda su inten
sidad en cada uno de su nume
rosos frentes. En Inglaterra, un 
oficial americano al mando de 
un grupo operativo de pilotos 
bomberos, es reemplazado, 
debido a la gran presión emo
cional a la que se ve sometido 
diariamente.

- OSCAR EN 1949 AL 
MEJOR ACTOR SECUNDA
RIO (DEAN JAGGER)

- MEJOR SONIDO (THO
MAS T. MOULTON)

MADRUGADA

Oí,25.- DEPORTE NOCHE
- PELOTA. Campeonato del 

Mundo, desde Cuba. Finales
- FUTBOL INGLES. Luton 

Town-Aston Villa
- GOLF. Copa del Mundo, 

desde Orlando
- BILLAR ARTISTICO, des-

de Barcelona. Resumen.

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- KILP.
10,05.- UN RATO DE 

INGLES (Rep)
1035.- BUTACA DE SALON 
12,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
13,00.- BOTADURA DEL 

BARCO “ESPAÑA-92”. V CEN
TENARIO, EN DIRECTO 
DESDE PUERTO REAL (CA-

“Pista de estrellas”.

DIZ).
13,20.- NOTICIAS
13,25.- CONCIERTO DE LA 

ORQUESTA SINFONICA 
NACIONAL DE LA URSS

15,10.- NBA
16,40.- NOTICIAS
16,45.- SABADO DEPORTE
17.00 GOLF
Copa del Mundo. En directo 

desde Orlando
18.00
19,00.- SECUENCIAS
“Hollywood recuerda: Belle

zas legendarias”
20,00.- CINE CLUB. CICLO: 

BETTE DAVIS
“EVA AL DESNUDO” 1950 

-133
22,20.- QUEENIE (ULTIMO 

EPISODIO)
2340.- NOTICIAS
23,25.- QUE NOCHE LA DE 

AQUEL ANO
“AÑO 1976”
00,20.- FUTBOL
CAMPEONATO NACIO

NAL DE LIGA
PARTIDO A DETERMI

NAR
EN DIFERIDO
02,00.- VIDEOMIX
03,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
(Estas irregularidades en la 

programación de TVE-2 para 
el sábado, se debe a las exi
gencias impuestas a la segunda 
cadena por la inclusión de los 
partidos de futbol).
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Detenido el 
presunto autor 
de un robo de 
cazadoras 
vaqueras

El Grupo Operativo de la 
Policía Judicial de la Guardia 
Civil,de Albacete han detectado 
la distribución en esta capital 
de cazadoras, vaqueras, que 
podrían proceder del robo per
petrado en la fábrica de cofec- 
ción “Loyrnar, S.A.”, de la 
pedanía de Santa Ana, cuando 
el pasado día 9 de septiembre, 
autores desconocidos se apode
raron de 476 cazadoras vaque
ras, valoradas en más de 5 
millones de pesetas. La Policía 
Judicial recuperó 13 prendas en 
varias casas comerciales de 
Albacete, observando que las 
etiquetas procedían de una casa 
comercial de Valdepeñas (Ciu
dad Real), denominada “Vera
cruz Moda, S.L.” Una vez 
encontradas las prendas y reco- 
nocidas por el propietario de 
“Loyrnar”, en colaboración con 
la Guardia Civil de Ciudad 
Real, se detuvo al propietario 
de la firma de Valdepeñas, 
A.A.T., de 32 años, y del posible 
autor rnaterial del robo, J.M.F., 
de 37 años, vecino de Linares.

La Camara 
imparte un 
curso de 
Contabilidad en 
ADECA

La Cámara de Comercio de 
Albacete está desarrollando un 
curso básico de Contabilidad en 
las dependencias de la Asocia
ción de Empresarios de Cam
pollano (ADECA), destinado a 
empresarios y personal adminis
trativo de las empresas radica
das en el Polígono. El profesor 
Ramón Cifuentes Martínez, 
Master en Dirección Adminis
trativo-contable, es funcionario 
de la Cámara Oficial de Comer
cio e Industria de Albacete.

El curso, organizado por la 
Cámara, está patrocinado por 
la Consejería de Industria de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-la Mancha y se inscribe 
dentro del programa formativo 
destinado a la cualificación 
empresarial. Es la primera vez 
que el profesorado de la Cáma
ra de Comercio imparte un cur
so en las propias instalaciones 
de ADECA, en un intento de 
acercar la enseñanza al centro 
de trabajo, evitando al despla
zamiento de los empresarios.

Por otra parte, la Cámara de 
Comercio también ha celebrado 
una serie de conferencias colo
quio entre los días 21 y 22 de 
noviembre. El profesor Francis
co Blanco Illescas, ingeniero 
aeronáutico, profesor de Admi
nistración de Empresas de la 
Escuela de Organización Indus
trial, fue el encargado de dirigir 
estas conferencias.

Ayer, “Día del Ingeniero Técnico Industrial”.- El Colegio Oficial de Ingenieros 
Técnicos Industriales de Albacete celebró ayer, por vez primera, desde su constitución, 
el pasado año, una fiesta social en la que se ofreció un homenaje a cuatro colegiados, 
con más de 25 años de antigüedad. Con anterioridad, la directiva se reunió con los medios 
informativos para exponerles un importante estudio sobre los proyectos visados por el Colegio,
en el período 1986 a 1989.

1^

■ Nos cuentan, nos dicen, 
que existe algún problema 
con los guardas-jurado del 
Hospital General.

■ Nada del otro mundo, 
pero parece ser que traba
jadores y vigilantes no se 
ponen de acuerdo en algunos 
temas.

***
■ Pero no hay que olvidar 

que todos son trabajadores, 
todos currantes, buena gen
te, y debe reinar la paz y 
la armonía.

■ Se acerca la Navidad 
y todos deben comportarse 
como hermanos. Unos más 
grandes, otros más peque
ños, pero como hermanos.

■ Hay morbo por el par
tido del “Alba” en Sabadell. 
Después de la eliminación de 
Copa todos quieren ver si 
hay síndrome o no en los 
merengues.

* * *
■ Y es que después de 

convertirse en el equipo de 
moda y que el nombre de 
Benito Floro sonara como 
futurible de la Casa Blanca, 
hay que poner los pies en 
el suelo para seguir con la 
buena racha.

***
■ Las eleccione sindicales 

están sirviendo para que los 
derrotados del 14-D se lo 
estén pasando “como nun
ca”. 

* * *
■ Se desmadran entre 

ellos, se pelean entre ellos

San Bono “mártir”.

y el espectáculo está ase
gurado.

** *

■ Las relaciones entre el 
Gobierno y la Iglesia empeo
ran. La campaña de los pre
servativos ha hecho mucho 
daño y la respuesta podría 
producirse dentro de uno^ 
meses, en plena campaña 
electoral.

* * *

■ Pero estamos seguros 
que Bono tendrá preparada 
alguna de las suyas. Después 
de la recepción con Juan 
Pablo II, el de Fuensalida 
es capaz de sorprender a 
cualquiera.

■ Tiempo al tiempo, y lo 
sabremos.

JESUS MORENO

Halladas antiguas moneda^;; 
de oro españolas en Y^

F. IZAGUIRRE

Más de diez monedas de oro, 
al parecer del siglo XVII y de 
procedencia española, fueron 
halladas ayer en el transcurso 
de unas obras realizadas en una 
vivienda del barrio de “Santia
guito”, de Yeste, según infor
maron a este diario fuentes 
vecinales de esta localidad.

Las monedas, de un diámetro 
superior a 5 centímetros, pre
sentan un buen estado de con
servación, y según las mismas 
fuentes, fueron mostradas al 
personal de una entidad ban
caria de Yeste para que les fue
ra determinado su valor.

Dos hallazgos importantes

Este es el segundo hallazgo 
importante desde el punto de 
vista histórico que en tan sólo 
cinco meses se produce en Yes- 
te. El primero tuvo lugar en 
uno de los patios del castillo 
de esta localidad, donde apa
recieron, también en el trans
curso de unas obras, realizadas 
para convertir este edificio his
tórico en una Casa de Cultura, 
cerca de 20 objetos muy varia
dos como vajillas de uso domés
tico, escudos, vasijas de vidrio.

34.860
(Premiados con 2.500.000 Ptas.) 
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en el Hospital el 
“Memorial 
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doctor Manuel BC 
Cerdá”

Ayer tuvo lugar en el Hi 
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